TRILOGIA DEL ÁNGEL DE LA MUERTE “Valle de la luna”

Juan Guillermo Smith

Índice

Introducción 3
Capitulo 1.- Frio Siberiano 9
Capitulo 2.- La roca del coyote 18
Capitulo 3.- богиня (La diosa) 28
Capitulo 4.- Sed 35
Capitulo 5.- Todo Vale 44
Capitulo 6.- Cascos Azules 54
Capitulo 7.- Soñando un Imperio 61
Capitulo 8.- Vuelen el puto lugar 67
Capitulo 9.- Ángel o Demonio 77
Capitulo 10.- Tus ojos se me pierden 84
Capitulo 11.- Justicia 87

Introducción

“Que terrible despertar, complétame adolorido, sintiendo que cada musculo del cuerpo está incapacitado de moverse y las articulaciones de que cada extremidad están totalmente trabadas, ¿dónde estoy? Intento abrir mis ojos, pero mis pocas energías no me lo permiten, es como si mis pestañas estuvieran pegadas con pegamento entre sí. Mi cabeza me duele demasiado, mis labios los siento completamente secos y casi no logro distinguir ningún sabor, solo se, que estoy boca abajo y que mis labios están agrietados ya que al intentar moverlos siento como se desgarran y al dejar la carne viva a la vista comenzaban a sangrar. Me cuesta demasiado respirar, hago esfuerzos por que mis pulmones se llenen de oxígeno, pero el aire está demasiado pesado, por lo que por más que inhalo intentando de respirar, la sensación es que mis pulmones no se llenan nunca.

No siento mucho olor a nada, mis narices están llenas con algo, no sé si es sangre o arena. ¡Que cagada, no sé dónde estoy ni porque estoy así!, que lento se siente el latir de mi corazón, que es lo único que escucho además del viento ensordecedor, ¡Como sopla el viento!

Daria cualquier cosa por un poco de agua. Pero estando aquí tirado boca abajo sin saber el dónde, solo pienso en no moverme y dejarme estar, quieto y sin fuerzas. Sin poder abrir los ojos es muy difícil que pueda hacer algo, más si no puedo recordar nada y apenas tengo nociones de quien soy. Solo quiero dormir, es como si mi físico estuviera estampado y aplanado en este lugar, todo gira alrededor mío, es como saliendo de la peor de mis intoxicaciones alcohólicas o de drogas. El viento está cada vez más frio y aumenta mis dolores, solo pienso en seguir tendido y en lo exquisito que sería probar, aunque sea un par de gotas de agua. Mejor cerrar los ojos y ponerme en off, no tengo fuerza alguna para seguir consciente.

Siento que algo lame lentamente los dedos de los pies, ¡que mareos siento!, ¿cuántas horas habrán pasado?, ya ha amainado el viento, siento calor y a esa tibia lengua que se saborea con mi piel. ¡Que poco ruido hay!, quizás estoy muerto y me encuentro en el vacío. Con esfuerzo puedo mover los dedos de mis manos y las articulaciones me duelen más que nunca. Siento demasiada sed, ¿cuánto llevare aquí? Puedo mover mis manos lentamente para tocar mi torso y bajar lentamente y con esfuerzo hasta mis muslos, me doy cuenta sorprendido de que me encuentro completamente desnudo. A través de mis ojos pegados, logro percibir que hay mucha luz donde me encuentro y lo que sea que este al lado mío, ahora está lamiendo mi codo derecho, incesante e incansable.

Sigo sin poder respirar bien, si no hago algo, sí no me esfuerzo un poco no creo que tenga posibilidades de saber cuál es mi destino. Debo abrir mis pegados ojos, pero me duele intentarlo. Por fin mis brazos reaccionan un poco y existiendo luz en el lugar debo ver donde estoy, sólo eso me dará una oportunidad.

Con los dedos de mis manos y mis pocas energías abro a la fuerza mis parpados para ver si puedo separarlos, ¡mierda que doloroso se siente!, que borroso se ve todo y como molesta la luz a mis pupilas, mientras los mismos sangraban al ser separados, sigo sintiendo esa tibia lengua aprovechándose de mi codo, la verdad no me molesta a estas alturas, ya que no es mucho lo que puedo hacer por dar un giro a la situación. Intentare sentarme, que difícil se me hace todo, como duele la espalda y los brazos. Que poca sensibilidad tengo en mis piernas. Utilizando todo el poco poder que había en mí logre ponerme de espaldas por fin, mis pupilas logran enfocar un poco mejor y solo se veía un hermoso y despejado cielo celeste, no hay nubes, ni cerros, solo cielo. Fue demasiado trabajo, descansare un poquito más.

Ya debe haber pasado media, por lo que intentare sentarme. Primero mis brazo haciendo palanca con mis manos en el suelo, olvidar lo mucho que me estaban doliendo, ¡solo un esfuerzo más y a sentarme! Hacer palanca y tirar mi torso hacia arriba, lento muy lento, ¿mierda que mareado me siento!, que le pasa a mi cintura que reacciona a duras penas. Por fin me logro sentar, pero mi visión sigue borrosa, lo único que distingo es una mancha que parece ser un animal que parece correr lejos de mí, un animal rojizo muy parecido a un perro, ¡eso era lo que me estaba lamiendo!

¡Dios ayúdame a que mi vista se normalice!, solo cerrare los ojos un momento. Ya me encuentro sentado, al tocar mis piernas verifico que no llevo nada de ropa puesta, pero aún al mirar solo veo luces, sombras y manchas, ¡todo se refleja en una borrosa mancha!, intento hablar, pero no me sale la voz, mis cuerdas vocales duelen al estar muy irritadas, logro sentir en mi garganta el espesor de la sangre seca, solo cerrare los ojos unos segundos más, mi respiración es demasiado lenta y no me permite pensar ni recuperarme muy bien. Pequeño descanso por favor ayúdame.

¿Cómo llegue aquí?, ¿qué paso conmigo?, solo cerrare los ojos unos minutos, solo unos…
Vuelvo a sentir ese tremendo calor, ¿cuánto habré dormido?, mis ojos ahora enfocan un poco mejor, observando el cielo aún más celeste. ¡Dios mío estoy bañado en sangre!, ¿qué son todos estos cortes en mi cuerpo?, ¿porque tengo tantos cortes? Levantare mi cabeza, necesito saber dónde mierda estoy.

¡Mierda no puede ser, no poder salir de esta! “

Así fue como completamente ensangrentado y lleno de cortes profundos de cuchillo, el hombre completamente desnudo entendía por fin, porque estaba tan débil y porque le constaba tanto respirar, en la mitad del desierto y bajo el sol, se encontraba a kilómetros de absolutamente nada. Había sido abandonado ahí a su suerte, alguien se había ensañado con él y lo había acuchillado incansablemente para asesinarlo. Su verdugo debe haber pensado que el trabajo había quedado completamente hecho, y en parte podía tener razón, ya que salir de ahí con vida, sin comida, sin agua y después de haber perdido tanta sangre se veía como un trabajo completamente imposible. Lo habían dejado abandonado en un cementerio en el cual no era necesario enterrarlo, sólo dejar que la naturaleza lo vaya desgastando, acabando con su cuerpo y espíritu en forma rápida y decidida.
A simple vista, el tipo había sido torturado sin compasión, ya que su desnuda espalda tenia cortes que dejaban a la vista su carne, quizás por eso el zorro que estuvo al lado de él pensó en alimentarse, pero para su suerte y gracias al sin número de heridas, había suficiente sangre en su cuerpo para que se deleitara saboreándola y alimentándose antes de huir. Su cuerpo además se encontraba golpeado por completo, lleno de moretones y hematomas, por eso le constaba tanto ver, sus ojos estaban hinchados, morados y llenos de sangre coagulada producto de golpes de puño o de patadas que habían sido parte de su castigo.
Nada a kilómetros a la redonda, no valía la pena levantarse y hacer un esfuerzo que iba a terminar siendo infructuoso, sólo pensar en pasar los últimos momentos de la vida intentando de avanzar hacia la nada no era una buena forma de morir, menos para el estado en que se encontraba el joven, que en silencio sin poder hablar se desvaneció completamente sobre la arena del desierto entregándose completamente para pasar sus últimas horas de vida descansando inconsciente, hasta que la pérdida de sangre, los cambios de temperatura del desierto, la falta de hidratación y su propio espíritu se encontraran en una misma intersección y se llevaran su alma, dejando su cuerpo a merced de los animales del lugar, que con la escasa comida que existía, podrían darse un festín con su malogrado cuerpo. Ya se acercaba la noche y el frío, por lo que no tendría posibilidad alguna. El mal herido no tenía energías ni para repasar su vida antes de morir como suele hacerlo la mayoría de los mortales, su mente no tenía fuerzas ni para eso, los pensamientos que tenían eran primitivos a esas alturas, él solo pensaba en agua, en unas malditas y frías gotas de agua.

Pasaron las horas y el viento volvió cada más fuerte, enfriando rápidamente el ambiente. Él tipo seguía inconsciente y desnudo sin mostrar señales de vida, tirado boca arriba en la arena, se notaba que tenía un muy buen entrenamiento en su vida antes de caer ahí, ya que su cuerpo estaba completamente entrenado, lleno de músculos y en su brazo derecho mostraba el tatuaje de las alas de un cóndor sostenidas de un paracaídas, con una pequeña calavera en su centro, bajo las alas del ave se distinguía la estrella chilena sujetando un corvo de combate, no era un tatuaje que cualquiera vaya a hacerse en Providencia, parecía ser un tatuaje militar. El hombre al parecer no era un tipo común, no cualquiera lleva marcada en su piel la insignia de las Fuerzas Especiales del Ejército de Chile, el emblema de los entrenados paracaidistas. Sin embargo, ni su físico, ni duro entrenamiento lo habían ayudado contra sus adversarios, por algo estaba tendido ahí en su lecho de muerte, en el medio de absolutamente nada, ¿qué lo habría hecho merecer tal castigo?, por su situación, ya no vale la pena ni siquiera preguntárselo, en ese momento sus instintos solo eran los de sobrevivir.

El frio de la noche se había hecho dueño del lugar, a la distancia se ven luces en el cielo y el fuerte ruido de un motor en medio del desierto, los potentes focos de la aeronave alumbraban el suelo del desierto como buscando algo, el ruido provenía del rotor de un helicóptero, que a pesar del frio y el viento, estaba buscando algo con un meticuloso barrido, peinando lentamente toda la zona. Fue así como la aeronave perteneciente a la Policía de Investigaciones lograba dar con el cuerpo del castigado hombre, un encuentro atribuido a la suerte. El lugar era lo suficientemente plano para aterrizar, lo que era una ventaja, lo que permitió que dos agentes con mantas térmicas corrieran hacia el malogrado cuerpo en forma desesperada. Al llegar al lugar se dieron cuenta que tenía un pulso mínimo, que a duras penas aún estaba vivo. Uno de los agentes era mujer y le gritaba “Nicolás, despierta. Nico vas a estar bien ya llegamos. No te vayas aún, no te rindas, resiste”. Era lo que gritaba la joven mientras rápidamente subían al malogrado dentro del helicóptero, el cual inmediatamente despego para partir velozmente rumbo a la base militar ubicada en la ciudad de Antofagasta.

Encontrar un cuerpo en la noche, en pleno Desierto de Atacama es un verdadero logro, más si este tiene una superficie de aproximada de 105 000 km², es como encontrar una ajuga en un pajar, y el equipo de la Policía de Investigaciones después de dos días de búsqueda, en uno de sus helicópteros habían tenido la suerte de lograr lo imposible, ahora habría que mantener a su compañero con vida hasta llegar a Antofagasta, la mascarillas de oxígeno que pusieron en su boca debía ayudar en algo, aunque sea lo más mínimo. El piloto de la nave manejaba la máquina lo más rápido que le permitía el viento del desierto, debía evitar pasar por Calama ya que en esa ciudad no tenían todas las condiciones médicas para salvarlo, solo unos minutos más de vuelo los llevaría a la costa de Antofagasta, la conocida perla del pacífico. Así se alejaban del lugar del hallazgo, así se distanciaban del valle de la luna donde había encontrado a su valiosos compañero.

La ambulancia partió veloz, a segundos de que el helicóptero toco tierra. Los paramédicos dentro de ella ya lo estaban preparando y dándole las primeras asistencias para que aguantara el viaje al Hospital, debían atacar la deshidratación y la hipotermia que el hombre tenía en esos momentos, era el único foco antes de pensar en otra cosa. Tras la ambulancia, dos Mitsubishi Montero de la Policía de Investigaciones hacían de escolta, con sus ruidosas balizas encendidas y con agentes con las ventanas abiertas y con su torso fuera del vehículo mostrando sus armas mientras custodiaban a quien iba en la ambulancia, delante de esta, un vehículo civil con una baliza de la Policía iba abriendo camino por las calles en la oscura noche Antofagastina. Ya había un equipo médico preparado esperando en el Hospital Militar de Antofagasta, la llegada de su nuevo paciente. Hasta el momento seguía con el pulso muy bajo, pero el resto de sus signos vitales raramente se encontraban dentro de una estabilidad extraña para todo lo que había sufrido.

Fue así, como con una fuerte escolta lograron llegar hasta el hospital y en camilla lo llevaron directamente hasta el pabellón de traumas, sería una noche larga para los médicos que debían salvarlo. Y sería una noche igual de lenta para los más de diez oficiales de la policía sin contar a los militares armados del hospital militar, que resguardarían el lugar para evitar cualquier tipo de peligro. Un operativo demasiado atípico para un tipo común, ya estaba clarísimo que no era cualquier persona y tenía demasiado valor para todos los que estaban ahí, para haber realizado un operativo de tamaña magnitud.

La intervención duro hasta el amanecer, mientras sus compañeros esperaban novedades, el médico se acercó a los tres agentes que estaban en la sala de espera y les dijo las condiciones en que se encontraba el herido, “El señor Nicolás Altamirano se encuentra en la unidad de observación, hicieron bien en traerlo, él no hubiera aguantado mucho más en el desierto en la condición en que se encontraba. Nos costó estabilizarlo completamente, pero lo logramos, lo lento de la intervención se debió a que nos encontramos con fracturas múltiples en sus costillas, rostro y piernas. Su cuerpo estaba lacerado con más de treinta cortes de arma corto punzante, al parecer por el tipo de heridas está era de tipo militar, logrando una profundidad de cortes que llegaban hasta su carne.

Él ha sido golpeado fuertemente y muestra quemaduras en distintas parte de su cuerpo, uno de nuestros especialistas atribuye las quemaduras a torturas con cable eléctricos. Presenta golpes con algún tipo de elemento contundente en su espalda y clavícula, se puede deber al uso de algún fierro o algún madero muy resistente, lo que gracias a dios no dejo mayores secuelas en sus vertebras ni neurológicas.

Su situación es de cuidado, había varios órganos internos con fisuras y muy inflamados por los golpes, hicimos lo mejor que pudimos y ahora solo cabe esperar. Lo haremos dormir un par de días, él necesita toda su energía en este momento solamente para mantenerse estable. ¿Cuántos días estuvieron sin contacto con él?, pregunto con preocupación el médico”.

En ese momento uno de los agentes, sin dar su identidad le indico al facultativo que habían perdido comunicación hace diez día con Altamirano, quien trabajaba sin soporte de otro agente, en San Pedro de Atacama. Que por su forma de operar había un protocolo en que podía estar siete días sin reportar, por lo mismo llevaban tres días de búsqueda y no esperaban encontrarlo en las condiciones en que estaba, él nunca había regresado en ese estado de una misión.

El médico le indico a sus compañeros, “sin duda su compañero se debe haberse metido en un lío de proporciones, lo que le hicieron no buscaba por resultado dejarlo con vida, lo que nos llama profundamente la atención es que encontramos algo en su estómago. Nos dimos cuenta cuando hicimos una ecografía, ya que por su estado era imposible llevarlo a una resonancia magnética ya que podía fallecer en el traslado o mientras se realizaba el procedimiento. Al parecer, él les quiso dejarles un mensaje”. Así fue como el médico entrego una bolsa a los agentes, dentro de la cual se encontraba un pequeño pendrive que contenía una cámara de video integrada en su estructura. El elemento informático aún se encontraba con restos de sangre y material orgánico del estómago del agente.
Fue así como sus compañeros se retiraron del lugar, con casco de protección, lentes y chaleco antibalas, cada uno de ellos llevaba una pistola automática en su cintura y una ametralladora cruzada tras su espalda, ellos a diferencia del resto de sus colegas se subieron a un vehículo civil negro, completamente polarizado para no dejar ver quienes se encontraban dentro del mismo. Encendieron la baliza policiaca y partieron rápidamente hacia el aeropuerto de Antofagasta, con el auto ingresaron hasta la misma pista de aterrizaje del aeropuerto, donde los esperaba un avión Cessna 550 Citation II, perteneciente a la Policía de Investigaciones, los tres agentes se bajaron de su vehículo y se subirían al avión que los llevaría con el pendrive directamente hacia sus oficinas centrales ubicadas en la capital.

Mientras ellos volaban hacia Santiago, Nicolás seguía en recuperación luchando por su vida, custodiado por un gran contingente de sus pares.

Capitulo 1.- Frio Siberiano

Inmediatamente después de aterrizar, una caravana de vehículos ya llevaba a los tres agentes, iban con una fuerte custodia policial. Dos motos protegían el convoy en la parte delantera al grupo conformado por tres grandes camionetas negras polarizadas, cuatro motos de policía custodiaban la retaguardia.

El escuadrón se movía a alta velocidad por lo túneles de la costanera norte. El agente Rodríguez, quién era el líder de operación, pregunto directamente al chofer del vehículo “¿Dónde es la reunión?”, ante lo que el chofer, de muy pocas palabras les indico que el lugar de la reunión seria directamente el Ministerio de Defensa. Los tres agentes se miraron y entendieron lo delicado de la situación, ¿en qué mierda se metió su amigo Altamirano?, ante lo cual sin decir una palabra más, comenzaron a sacarse la ropa de seguridad para llegar bien presentados ante quienes estuvieran en esa reunión. Los vehículos se movilizaban veloces, como si fuera una persecución, por lo que no tardaron mucho en llegar a su destino.

Cuando los agentes ingresaron al Ministerio de Justicia, una joven asistente se encontraba esperándolos, los saludo cordialmente y les solicito que la siguieran. Ellos seguían en un silencio hermético, hasta que llegaron a la oficina de la reunión, un inmenso salón con una mesa redonda en su centro, donde ya se encontraba un grupo de ocho personas esperándolos, ellos estaban serios, sentados en sus enormes sillas de cuero mirando sus computadoras sin hablar entre ellos, actitud que sólo cambio cuando se dieron cuenta de que los tres agentes ya habían llegado a la sala. Una vez que ingresaron, la asistente cerro las dos grandes puertas de roble oscuro que eran el único acceso al salón, quedándose esta fuera de la reunión.

Al mirar hacia la audiencia, los agentes se percataron que había tres sillas desocupadas esperándolos y como el protocolo indica, esperaron que el Director General de la Policía de Investigaciones los invitara con su mano a tomar asiento. Los participantes a la reunión se mostraban con caras de preocupación, lo que generaba sentimientos de incomodidad a los recién llegados, que aún no entendían por qué estaban ahí.

Los agentes rápidamente se dieron cuenta que frente a ellos se encontraban: El Ministro de Defensa, el Capitán General del Ejército, el Director General de la Policía de Investigaciones, el ministro del Interior, el Canciller de Gobierno, el Embajador de Rusia, el director de su Unidad en la Policía de Investigaciones y el General de las Fuerzas Especiales del Ejército.
Eran tipos con demasiado peso y poder para que fuera una reunión común, al parecer su colega Altamirano estaba involucrado en una operación para nada trivial. Fue así como Jaime Arriagada, director y jefe de los agentes que acababan de llegar desde Antofagasta tomo la palabra: “Señores les presento a nuestros agentes de operaciones encubiertas Rodríguez, Mayorga y Hernández. Ellos pertenecen a la unidad especializada de fronteras y llevan años en la fuerza, su última misión fue estar disponibles en Calama monitoreando y esperando dar ayuda al agente Altamirano si este lo requería. Ellos formaron parte del equipo que logro encontrarlo en el valle de la luna, si bien eran soporte y enlaces activos, no tienen conocimiento alguno de la operación que nos tiene reunidos acá, ya que sólo eran una unidad de reacción y extracción.

Ellos han viajado por instrucción directa de mi Director General, custodiando el pendrive que fue encontrado en el estómago de Altamirano”. Rodríguez después de solicitar autorización, se puso de pie y se acercó a su jefe haciendo entrega de la bolsa que contenía el archivo que todos estaban esperando.

Muy molesto, el General de las Fuerzas Especiales del Ejército, Cristian Bramm, encaro al Director de la Policía de Investigaciones “¿Cómo es posible que hayas enviado a Nicolás a una misión de estas características completamente solo?, todos los aquí presentes tenemos aprensiones de lo que ocurre en San Pedro y estábamos de acuerdo en forma unánime que una misión encubierta era necesaria pero con un nivel superior de soporte, no con un solo hombre, por más apto que este fuera”, sin titubear, el Ministro de Defensa salió a la defensa del General “Le pido calma y mesura Director, acá las decisiones y las instrucciones las entrego directamente yo. Créame que conozco suficientemente bien el expediente del agente Altamirano, como para saber que era la persona indicada para esta misión. No todos los agentes pasan por las Fuerzas Especiales del Ejército y después para querer ver más acción, piden un traspaso tan extraño como el que pidió Altamirano, solicitando transformarse en agente encubierto.

Muchas veces nos hemos reunido en esta mesa para discutir si es prudente mantener a Altamirano en servicio, algunos de los aquí presentes, lo han tildado de animal y psicópata, han cuestionado la cantidad de cadáveres que deja en sus misiones y la excesiva libertad que tanto el Director General y el Director de su Unidad le han dado al ya apodado “Ángel”, ustedes soltaron un perro demasiado bravo, pero que a pesar de todo lo que hemos tenido que limpiar después de sus operaciones, no ha fallado nunca en lo que le hemos solicitado. Teniendo claro que, como todo agente, él es material prescindible.

A veces, es bueno contar con tipos como él, insisto que es mi absoluta responsabilidad y les pido que no discutamos más del tema. Les solicito agradecido a los agentes presentes que se retiren, ya han cumplido con su tarea y no es necesario que sigan escuchando lo que aquí estamos discutiendo. A los presentes les ruego un poco más de prudencia a la hora de emitir una opinión”, dijo con molestia.

Los agentes Rodríguez, Mayorga y Hernández se pusieron de pie, se despidieron con un gesto de respeto, movilizando sus cabezas hacia los presentes y se retiraron ordenadamente del salón. Fue en ese momento cuando el Director General de Investigaciones quiso poner la pausa y no dejar la oportunidad de generar sus descargos, “señores, enfoquémonos en los que nos reúne por favor, y les pido prudencia cuando hablen sobre un agente como Altamirano, sobre todo cuando sus compañeros estaban aquí presentes, conocemos como trabaja nuestro agente y por algo lo enviamos a él, ¡todos saben lo que está en juego aquí y los sacrificios que debemos estar dispuestos a hacer!”.
Con cara de desagrado el Embajador de Rusia, Alexey Petrov, miro a los demás asistentes en dicha reunión y en tono sarcástico les dijo:” Camaradas, disculpen que apresure esta reunión, pero Moscú está a la espera de mi informe y créanme que el señor Putin, no tiene la paciencia de esperar en este tipo de situaciones.

Me parece divertido y un poco patético que se desgasten mancillando el nombre de un agente que es capaz de tragarse un pendrive para ayudar a su patria mientras lo están asesinando o torturando, en mi país, ese señor seria catapultado casi como héroe del pueblo. A veces me da risa lo poco pragmáticos que son en occidente, quieren limpiar las cosas sin ensuciarse y eso no ocurre en ningún tipo de profesión u oficio del mundo. Les solicito por favor que de una vez por todas podamos acceder al archivo que trajeron sus muchachos, creo que es lo menos que podemos hacer por las horas de trabajo y sin dormir que ellos llevan”.

La intervención del diplomático dejo a todos en silencio, por lo que inmediatamente conectaron el pendrive a la mesa del director de las Fuerzas Especiales, quien lo proyecto en la pantalla gigante de la sala y con su clave lo des encriptó para que pudiera ser visto. En la memoria había sólo un archivo, el cual era una grabación de video. El Ministro de Defensa apago las luces del salón y comenzaron a proyectar el video inmediatamente.
En el archivo se muestra una fiesta, en la cual se ven mujeres desnudas bailando y abrazando a los hombres que ahí se encontraban, se notaba que las jóvenes estaban completamente drogadas por las expresiones de sus caras y lo desinhibidas de sus actitudes, mientras se encontraban en medio de un grupo de casi veinte hombres que aplaudían lo que ellas hacían y como bailaban. Ellos las manoseaban y les daban vodka directamente desde las botellas que tenían en sus manos. Los asistentes a la reunión miraban cuidadosamente la grabación, mientras observaban pudieron percatarse de la presencia de tres hombres rapados los que se encontraban sentados en un sillón del salón de la celebración, abrazados con tres hermosas jóvenes mientras conversaban, bebían y las tocaban. Ellas, completamente desnudas, se reían del himno militar que ellos desaforadamente cantaban en el lugar, al fijarse bien en la imagen de la grabación el Embajador Ruso pidió que rápidamente que le pusieran pausa:

“No puede ser, ¡son ellos! Camaradas nuestras preocupaciones eran completamente justificadas, esos hombres del sillón son tres de los Berkut más importantes y peligrosos que ucrania haya formado. Esos tipos comandaron a las águilas reales, hasta que el conflicto en Crimea hizo que desaparecieran. Los tres son conocidos como los bastardos de Kiev, ciudad donde nacieron y se criaron. Lo único que sabemos, es que solo manejan grandes y peligrosas operaciones, ahora entiendo por qué su agente Altamirano está casi muerto, de hecho, créanme que tiene suerte de seguir con vida, ya que ellos eran la Élite de la Fuerza Militar de ese país, los operadores de campo con más experiencia que ellos poseían, estando a un nivel similar a como eran nuestros antiguos agentes de la KGB.
Estos tipos nacieron, se formaron y vivieron en torno a la sangre, no son seres comunes, más bien les podría decir que son considerados unos depredadores. Como Gobierno Ruso hemos enviado a varios agentes ex agentes de la desaparecida KGB tras ellos para asesinarlos, sin embargo, ninguno de nuestros hombres regreso nunca. Me pregunto, ¿Qué hacen estos animales en San Pedro de Atacama?”.

La información entregada por el diplomático descoloco a los asistentes. Mientras el ministro del Interior se tomaba la cabeza, como no entendiendo nada de lo que ahí estaba ocurriendo y tan cerca de un período de elecciones. Inmediatamente se le quito la pausa al video para poder seguir observándolo, en la imagen y parados con una botella de Vodka se veían a cuatro tipos altos de aspecto militar, quienes se deleitaban entremedio de las jóvenes que se encontraban en medio del lugar de la celebración, las caras de los tipos eran completamente familiares para uno de los asistente, por lo que esta vez fue el General de las Fuerzas Especiales del Ejército quien pidió que se pusiera pausa a la cinta:
“Caballeros, disculpen mi expresión, pero nunca pensé que esto pudiera oler tan fuerte a mierda. Para su conocimiento, los cuatro tipos que ustedes ven ahí, pertenecían a las Fuerzas Especiales del Ejército de Chile, yo mismo solicite sus servicios en varias oportunidades hace un par de años. Los elegíamos para que llevaran a cabo las misiones más delicadas dentro y fuera de nuestras fronteras, ya que no se caracterizan fallar, ni por ser civilizados ni diplomáticos, eran de lo mejor que teníamos. Lo que me llama profundamente la atención es que los cuatro están reportados como fallecidos hace más de dos años.

Ellos fueron reportados como caídos en una de las operaciones más complejas que tuvimos en Haití, mientras servían como miembros de los Cascos Azules en la misión chilena de normalización de ese país. Nunca pudimos recuperar los cuerpos de ninguno de ellos. Me parece increíble, yo mismo escribí cada una de las cartas que enviamos a sus familiares por su partida, y están ahí, vivos, jugando con prostitutas en nuestro país”.

Al quitar nuevamente la pausa para seguir viendo el video, este termina y no deja a la luz evidencia de ningún ex militar más. Los ocho asistentes a la reunión se miraron preocupados, las peores ideas se les pasaron por la mente, ex oficiales de alto nivel y de las líneas más especializadas de las Fuerzas Militares de Chile y Ucrania al parecer estaban trabajando juntos, en pleno suelo nacional y en un pequeño pueblo en medio del desierto, sin gran cantidad de habitantes, que no contenía nada estratégico y completamente turístico. No era una buena noticia para el Gobierno Chileno ni para Rusia, dos países tan distantes en distancia e idiosincrasia tendrían que cooperar si querían detener lo que fuera que estuviera ocurriendo ahí.

En eso, el Director General de Investigaciones hace una llamada directamente a su enlace en Antofagasta, necesitaban a Altamirano vivo y consiente, es más, lo necesitaban operativo nuevamente, tendrían sólo dos semanas para lograrlo. Para que eso fuera efectivo enviarían todo personal médico y equipamiento necesario a la ciudad del norte para recuperarlo, si bien parecía una misión imposible, los que estaban ahí sabían que el agente era especial y tendría la capacidad de recuperarse en ese tiempo, y por lo mismo no dudaron en dar el sí en conjunto.

Por su parte el diplomático de Moscú solicito autorización para traer uno de sus mejores agentes desde Rusia para apoyar a Altamirano, lo que fue aceptado por el ministro del Interior y por el Ministro de Defensa. No se podía dejar nada al azar y era peligroso enviar un agente dentro de esas dos semanas, sin saber que tan involucradas o intervenidas podrían estar las policías del lugar. Se solicitaría ayuda a la CIA para obtener imágenes satelitales y hacer seguimientos de la zona y de los movimientos de los siete ex militares. La operación sonaba a locura a nivel de costos, pero ayudaría con información a los agentes que debían volver al lugar, ya que de otra forma no tendrían información fresca de lo que estaba ocurriendo desde la caída de Nicolás Altamirano. Todo lo que obtuvieran podría ayudar a estructurar un plan de acción certero. Nadie dudaba de que el agente despertaría con muchísimas ganas de venganza y eso siempre le había jugado a favor en otras oportunidades y misiones.

Si lo perdían en la operación, no era un real problema ya que ayudaría a deshacerse de él, ya que si bien era un excelente agente era un riesgo cada vez que saliera al campo. Por lo cual fue la opción que se tomó en forma unánime. Todos tenían tareas que hacer, serian dos semanas donde bajo la lupa de la prensa habría que hacer movimientos delicados, evitando que alguien se entere de sus movimientos.

No muchos más de los que estaban en esa reunión podían enterarse de lo que ocurría, se vetó la entrega de información a los otros Ministros de Estado, al Comité Político y a los Partidos Políticos de Gobierno y de Oposición. A la presidente de la Republica, sólo se entregaría la información justa, las elecciones estaban demasiado cerca para involucrar a más autoridades, y si las cosas fallaban la responsabilidad sólo quedaría entre los que se encontraban en ese salón, los que estaban completamente dispuestos a cargar con ella.
Dentro de la Embajada Rusa, no podría haber filtraciones y la parte de la operación que iría por cuenta de ellos, se manejaría directamente desde las oficinas del Kremlin en Moscú. La participación de Estados Unidos debía ser acotada sólo para algunas autoridades de la CIA. Las conversaciones debían ser directas y no a través de medios electrónicos, lo que implicaba rápidos viajes de la mayoría de los presentes. El hermetismo debía ser absoluto evitando filtraciones que pudieran caer en las manos de medios como WikiLeaks. Las cartas estaban echadas y fue el momento propicio para dar fin a la reunión, ya había demasiado trabajo por hacer.

Ese mismo día, desde el grupo diez de la Fuerza Área de Chile despegaría un avión Hércules, con médicos y con todo el equipamiento necesario para recuperar a Nicolás Altamirano. Por seguridad, se cerró un ala del Hospital Militar de Antofagasta para recuperarlo, y se hizo todo el trabajo administrativo y de difusión para darlo por muerto. Nadie de los que trabajaba en el Hospital Militar podría ingresar al sector donde se encontraba el agente, por lo mismo, estaría fuertemente resguardado por una rama de las fuerzas armadas completamente distinta a las que tenían conocimiento de la persona que estaba ahí, indicándoles que él era un espía peruano que estaba bajo custodia y necesitaba ser recuperado para hacerlo hablar.

Por su parte, en la Policía de Investigaciones hicieron un falso funeral a Nicolás Altamirano, todos los que lo conocían tenían la plena seguridad de que el brutal agente realmente había perdido la vida, que no había aguantado la cantidad de daño que había sufrido por las torturas ni las inclemencias del desierto. Fue muy poca la información que se le dio a los medios de comunicación, pero se incentivó que dieran la noticia de que un agente había sido encontrado fallecido en pleno desierto, no se dieron nombres, sólo se habló de la lamentable situación, lo cual daría más que hablar sobre la cantidad de desaparecidos en esa zona, pero no se dejaría indagar demasiado a la prensa, por lo que se movió mucho dinero he influencias para conseguirlo. La idea era que sus captores confirmaran que lo habían acabado.

Mientras tanto en el Hospital Militar de Antofagasta, Nicolás seguía dormido, pero por más dopado que se encontraba se veía inquieto, él sufría de pesadillas desde su regreso de Haití, donde fue miembro de las Fuerzas de las Naciones Unidas, él estuvo mucho tiempo en el ejército. Su sueño era reiterativo, un mal recuerdo de combate que lo acompañaba y atormentaba desde hace muchas noches.

El siempre recordaba una misión que lidero, donde fueron en busca de unas jovencitas desaparecidas. Ellas habían sido sacadas a la fuerza desde sus hogares. Él y sus hombres iban a pie y fuertemente armados en rescate de la muchachas, caminando en medio de una población sumida en la miseria, con un fuerte y mal olor, por la falta de sistemas de alcantarillados que existen en el desbastado país. En su sueño él y su equipo se movilizaban muy atentos de no ser atacados por algún grupo armado del lugar.

El calor era infernal y los mosquitos repletaban el lugar. El caribe es un lugar peligroso para la salud si te paseas por lugares así, sin salubridad alguna. Al llegar a lo que alguna vez fue una plaza rodeada de casas, hechas con desechos y trozos de madera, los doce soldados que conformaban el escuadrón de búsqueda comenzaron a recibir un fuerte ataque de metralla desde las casas colindantes a la plaza. En su sueño, Altamirano, siempre recuerda como los disparos de alto calibre acabaron de la peor forma con dos de sus compañeros, los disparos certeros acabaron con el soldado que se encontraba a la derecha de él y con el que iba a su izquierda, sin entender como el fuego de metralla nunca lo tocó. En su pesadilla recuerda con detalles el estado en que quedaron sus compañeros de armas por los orificios de salida que habían producido las balas.

Altamirano se ve corriendo hacia las casas, junto a sus diez compañeros que continuaban en píe, todos apuntando los fusiles que llevaban en sus manos, disparando a todo lo que se moviera en ese lugar, sin detenerse.

Los combates urbanos son complicados, ya que existen muchos lugares donde esconderse y Nicolás sabía que estaba lleno de civiles, niños y adultos. Sin dudarlo el joven militar seguía avanzando mientras disparaba, liderando a sus compañeros y logrando abatir a un par de rebeldes haitianos. Él no era de detenerse, no detenía nunca su avance por lo que seguía avanzando hacia las casas. Fue ahí, donde ve caer al suelo a otro compañero, después que esté recibió un impacto directo al corazón lo que acabo con su vida en forma instantánea. Eso lo llenaría con aún más furia por lo que seguía su avance, implacable y sin detenerse.
El sueño de Altamirano tenía muy preocupado a los médicos, mientras el agente soñaba, convulsionaba en la camilla y sus signos vitales se mostraban completamente irregulares casi como si estuviera teniendo un infarto. Los doctores le administraban los medicamentos que podían para calmarlo, pero el tipo era un animal resistente a las drogas y no se calmaba en forma rápida, menos mientras seguía en sus pesadillas, viviendo en su propio infierno.
Su sueño continuaba y Altamirano se ve ingresando a una casa, dentro de ella, en la primera y pequeña habitación se encontraban dos de las jovencitas desaparecidas, sentadas en un sillón completamente aterradas, atadas de pies y de manos. El joven soldado les hizo un gesto de hacer silencio poniendo su dedo en su boca, sentía quejidos desde la otra habitación, por lo mismo se movía lento ya que estaba sólo y sin apoyo. La adrenalina lo tenía completamente alerta, mientras avanzaba lentamente a la otra habitación esta vez sólo con su pistola en sus manos, solo lo separaba una cortina añosa y sucia de esa pieza.
Altamirano entró despacio para no ser percibido sin dejar nunca de apuntar su arma, al ingresar ve a la tercera jovencita quejándose y llorando, ella estaba en un estado desolador. La muchacha alcanzaba a mirarlo a los ojos mientras era violada por dos hombres. Pobre niña, su mirada seguía grabada en la memoria de Nicolás Altamirano.

El pulso del agente llegaba a niveles críticos, sus pulsaciones se elevaban y los médicos del Hospital Militar preparaban todo, debían estar preparados por si se le presentaba un infarto a su paciente, el que estaba cada vez más inquieto y se quejaba fuertemente, pero no de dolor, ya que estaba suficientemente drogado como para no sentirlo. Su dolor era la ira que le estaba produciendo su mal sueño, sus recuerdos eran su calvario.

La jovencita lo miraba con pánico, como suplicando su ayuda, rogando por su vida. Los tipos no se habían percatado de la presencia del agitado Altamirano, ellos solo disfrutaban de las aberraciones que le hacían a la pobre muchacha. El líder del escuadrón, al mirar al suelo de tierra ve dos uniformes de los Cascos Azules tirados en el mismo, estos tenían adosada la bandera de su propia patria en un costado. Para aumentar su molestia, los raptores y ultrajadores eran soldados chilenos. Sus mismo compañeros de armas eran los que estaban violando a la inocente.

Altamirano bajo lentamente su pistola hasta el suelo, saco su corvo de combate y sin dudar silencioso, sigiloso se acercó a uno de los violadores degollándolo rápida y profundamente con la punta de su corvo, saliendo a borbotones la sangre desde la garganta del mismo. El otro violador al ver lo ocurrido alcanza a tomar su pistola automática y dispara seis veces contra Nicolás, quien hábilmente o por pura suerte logra zafar de todas los tiros y se acerca lo suficiente a su desnudo contrincante como para enterrar su corvo directamente en su pecho.

La joven lloraba descontrolada, mientras Nicolás logra sentir la ráfaga de un disparo que roza al lado de su cabeza. Había un tercer criminal ahí. Altamirano se tira al suelo desenfundando su pistola, pidiendo con sus manos silencio a la chica, su oponente ya no disparaba, estaba escondido. Fue así, como Nicolás Altamirano se pone de pie y en posición de combate lleva su arma a la altura de sus ojos alerta para disparar, apuntando con ambas manos para asegurar que sus tiros fueran certeros. Fue así como su oponente corrió hasta él encontrándolo desprevenido, era mucho más fuerte y mucho más alto que Nicolás. Los dos militares cayeron sobre la cama encima de la pobre jovencita ahorcándose, intentando darse muerte uno a otro. Nicolás estaba perdiendo, ya no podía respirar mientras intentaba alcanzar la pistola de su enemigo, la que estaba tirada al lado de él. Su oponente aplicaba aún más presión en su cuello para acabarlo, pasados los segundos se sintieron cuatro disparos. En su pistola sólo quedaría una bala y al ponerse de pie, completamente ensangrentado, empujo al criminal de guerra en el suelo. Al mirar a la chica su mundo se le vino abajo, se da cuenta que estaba muerta. Él la quería salvar, pero sin quererlo y en lo agitado de la lucha termino percutando dos disparos que darían en el estómago y cabeza de la joven.

El pulso de Nicolás se fue a las nubes entrando en un paro cardiaco, todos corrían en la habitación donde lo tenían escondido en el Hospital Militar de Antofagasta. Los médicos veloces encendieron el desfibrilador, dejaron al aire el pecho del agente y le pusieron el gel que protegería su piel de la descarga eléctrica.

Nicolás seguía en su pesadilla, mientras observaba perplejo el asesinato que había cometido. Cuando siente un grito que le dice “¡Capitán, que ha hecho!”, por parte de uno de los miembros de su escuadrón. Fue así como en un acto reflejo el militar se daría vueltas y utilizaría su última bala, la que llegaría directo en la frente de su compañero, sin titubear en ningún momento.

Enmudecido con su encendedor de combustible, encendería las sabanas de la cama donde se encontraba la muchacha y saldría de la habitación para liberar a las otras dos jóvenes. Con su mente en blanco, y el zumbido de sus oídos a causa de los disparos caminaría lento hacía la calle.

En la sala del Hospital Militar, Altamirano había muerto, pero basto solo una descarga eléctrica para que su pulso se elevara y esté en una reacción increíble despertara gritando sentándose en su cama, sin parar de gritar, descontrolado, enloquecido.
Los médicos estaban impresionados y le dieron un fuerte calmante para dormirlo un rato. “Él Ángel había vuelto a la tierra”.

Capitulo 2.- La roca del coyote

¿Quién no vio cuando niño al pobre coyote constantemente de pie, sobre una roca de forma puntiaguda que salía hacia el despeñadero de la montaña en pleno desierto? ¿Mientras él, con sus planos y artefactos marca ACME, intentaba infructuosamente cazar y alimentarse de su archirrival corre caminos?

“Ahí estaba Yo, parado sobre la hermosa y majestuosa roca del Coyote, destino imperdible de todo el que vaya de visita al valle de la luna. El parecido de la roca y del lugar al de las tiras cómicas animadas que uno veía cuando niño, es casi un clon como la oveja Dolly. Al estar parado en la punta de esa roca, se ve como en caída libre la magnificencia del paisaje y de las montañas desérticas, de un lugar que hace siglos dicen fue fondo marino. Sin duda, es uno de los parajes más hermosos del mundo y por lo mismo es tan recomendado por tantas revistas turísticas internacionales, por lo mismo, miles de extranjeros de todos los rincones del planeta viajan miles de kilómetros, sólo para estar justo donde estoy parado.
Este es el lugar que utilizo para descansar y meditar cada vez que me siento hecho mierda por dentro y siento la más extrema necesidad de estar alejado de todo y de todos. Si mis jefes me vieran en estos momentos, no duraría ni un día más como agente de la Policía de Investigaciones. Llevo dos meses en el norte haciéndome pasar por turista y narcotraficante de cocaína, y si quieres cumplir con esa función de incognito no solo debes ser, también tienes que parecer. Por lo que ya he perdido la cuenta de cuanta droga he consumido y de la cantidad de fiestas clandestinas a las cuales he asistido. Fiestas que muchas veces son un coctel de música electrónica, donde encuentras todo tipo de varietales de drogas químicas y ácido, tal como les gusta a los turistas europeos, quienes a través del boca a boca de los que han viajado a San Pedro de Atacama, llegan en búsqueda aventuras, no sólo a conocer el lugar, también a visitar las fiestas escondidas de las cuales tanto les han contado y que eran la plataforma que yo utilizaba para conocer a las bandas que tenía como misión acabar.
Me costó mucho convencer a mis jefes para que me dieran la cantidad de cocaína que les solicite, para así, poder pasar un par de meses haciendo negocios de encubierto en San Pedro de Atacama. Estoy suficientemente cansado de tanta juerga, ya que esto más que una misión, ya parece un oficio por tanto consumir. Todas las noches moviéndome de fiesta en fiesta, hablando con todo tipo de locos que ven en este desierto la oportunidad de vivir alejados del mundo, acostarse con bellas turistas y ganar dinero.

La verdad este caso policial, más que un castigo, está pareciendo un regalo del cielo, ya que es imposible aburrirse. Eso sí, durante meses, por el estado en que estoy, no aprobaría ni soportaría un examen de drogas por parte de mi institución, de esos que nos llevan a cabo para ver si estás listo para salir a la calle nuevamente y seguir operando. Los utilizan para comprobar que tan limpio estas y con ello deducen si estas involucrado en negocios turbios o no. Tengo claro que ya estoy transformado en un adicto por la cantidad de líneas que hecho a mi nariz cada noche, sólo así he logrado generar confianza y me he transformado en uno más de esta selva.

Por eso me encuentro aquí, parado sobre esta roca, preparándome y reflexionando sobre la gran noche que me tocara tener hoy. Habían pasado semanas en las que ya había logrado conseguir toda la información, la estructura y la ubicación de la mayoría de las bandas de narcotraficantes del lugar. Tenía las pruebas y todo lo que necesitaba como para haberme retirado ese mismo día, dejar que mis compañeros viajen en masa desde Calama a realizar las detenciones transformándome en un héroe y limpiando casi completamente las calles del pueblo, además, habría obedecido por primera vez mis instrucciones de no usar alta agresividad, esta vez había conseguido el éxito sin haber disparado un solo tiro y sin haber tenido que golpear y amenazar a nadie. Había sido todo tan fácil y a su vez divertido, si bien los iba a llevar a las rejas, muchos de los que iba a apresar y desbaratar en otra vida fácilmente podrían haber sido mis amigos, había mucha afinidad con varios de ellos. Los negocios más que graves y serios los había logrado hacer en un completo ambiente de fiesta y cordialidad, algo que no se ve en este rubro.

Hoy sería la gran noche, ataría el último de los cabos sueltos y por fin podría acceder al grupo más importante y peligroso del lugar, ellos habían escuchado de mí por boca de los reducidores más importantes del pueblo, y fueron ellos quienes me invitaron a una de esas fiestas que están llenas de chicas, turistas guapas y prostitutas que gozan con la música, el alcohol, dinero y las drogas del lugar. Ya me había acostumbrado a la música electrónica, de hecho, ahora me gustaba. Si lograba infiltrarme y podía ingresar a este grupo, estaría a un paso de cumplir con mi misión en mucho menos tiempo de lo que mis jefes habían estimado. Me sentía un poco culpable de ser quien le quitaría este magnífico sub mundo al lugar, ya que sentía que le daba una mística adicional que me gustaba y en la que me había logrado sentir cómodo.

Lo único que deseo es que después de esta misión, mis jefes, me den unas semanas de descanso, mis pesadillas se hacen cada vez más frecuentes y mis recuerdos de Haití los llevo dentro de mí como una nube negra de la cual jamás me voy a poder librar. Mis secretos me matan por dentro, quizás por eso es que me estoy drogando tanto y suelo ir al límite máximo en cada una de las misiones, casi esperando tener la suerte de que por fin una bala me tumbe y acabe con estos sentimientos de mierda que llevo por dentro. El ser culpable y saberlo solamente uno mismo es un peso demasiado duro, más si sabes que tú alma está marcada para irse al infierno por tus actos. Yo no tenía ninguna opción de salvarme cuando llegara mi juicio final.

Por eso me aleje lo más que pude de los seres humanos en lo espiritual, y aún me duele, noche tras noche, día tras día, que las familias de las dos jóvenes que salve y mis compañeros Cascos Azules, me hayan apodado “Él Ángel”, por una misión de la cual soy el único ser sobre la tierra que sabe realmente como sucedió. El único quien conoce de quien fue la responsabilidad de cada una de las acciones que ocurrieron en esa pequeña casa en ese extraño día tropical. Cuanta culpa y que marcas tan grandes dejaron en mi espíritu. No me considero un ser celestial que cayó desde el cielo a traer la paz en la tierra, soy un delincuente más, pero con placa policial, dedicado a atrapar obsesivamente a otros delincuentes, como queriendo expiar mis penas y tener alguna oportunidad de redención, si es que llega a existir algo más allá de la muerte. Mi forma de operar tan extrema era causada por el deseo de tener una oportunidad.

Todavía no entiendo porque ninguna bala me toco ese día”. ¿Qué quería de mí, quien gobierne este universo?, ¿Por qué decidió dejarme vivo? Esas eran las reflexiones de Nicolás Altamirano mientras estaba justo en el borde de la roca del coyote, preparándose para ir al hotel a esperar que sus contactos lo fueran a buscar, para lo que él creía sería el comienzo del último acto de su obra maestra en el desierto. Nunca se le había visto tan confiado y a su vez tan melancólico. Las drogas ya lo habían poseído lo suficiente como para presentar temblores en las manos cuando no había consumido nada en un par de horas. Tan duro, pero tan cagado por dentro, eso lo sabían sus jefes y él tenía claro que lo enviaban solo a misiones kamikaze esperando que no volviera con vida. Le había traído muchos logros a la fuerza, pero había dejado mucha sangre que limpiar a su paso, lo que incomodaba a más de una autoridad.

Fue así como el agente caminó hacia su camioneta raptor, para conducir tranquilo, en medio del desierto hacia su hotel en San Pedro de Atacama, tendría tiempo de ducharse y vestirse para la juerga. Sin armamento alguno iría a la fiesta que le permitiría negociar con su último objetivo, los más de 500 kilos de cocaína que aún tenía en su poder, eso era cantidad suficiente para ser tomado en serio y caerles en gracia a estos tipos, más si el resto de los narcos hablaban maravillas de él. Debía volver con pruebas así que tomaría por riesgo el llevar una cámara.

Nicolás, en esta misión, utilizaba como chapa el nombre de “Elías”, una de las tantas identidades que había tenido en su vida como policía, identidades que iban dejando en él un poquito de cada una y que con el tiempo habían complementado su personalidad y transformado a Nicolás Altamirano en una persona completamente distinta a la que llego voluntariamente a la Policía de Investigaciones y que había sido tan valorado en las Fuerzas Especiales del Ejército. Este tipo ya era un animal completamente nuevo, cada vez más astuto y peligroso, pero con más penas que cargar que la mayoría de sus compañeros que militaban en la fuerza.

Ya habían pasado siete días desde que no se reportaba con sus apoyos apostados en Calama, esperaría volver de la misión de esa noche para informarles. El encontraba irónico que sus compañeros tuvieran que pasar día y noche esperando un grito de guerra sin poder hacer nada, y que después se llevaran la gloria al realizar las capturas. Estaba bien por ellos, tenían familias o alguien a quien querer, mientras otros como yo, debíamos ser carne de cañón y estar siempre dispuestos para entregar una vida valorada por pocos.
Una vez en su hotel, el agente se ducharía lentamente, le gustaba hacerlo con agua muy caliente, se vestiría con ropa cara y lo suficientemente ligera para disfrutar de una noche de música electrónica. Después se sentaría a esperar que lo fueran a buscar, no sin antes consumir un par de líneas de cocaína para que el temblor de sus manos no genere desconfianza en las personas con las cuales se iba a reunir. Debía verse fuerte y seguro para estar a la altura de su contraparte.

Eran las 23:00 horas y el agente ya estaba fuera de las puertas de su hotel, esperando al chofer que lo llevaría hasta la fiesta, mientras fumaba un cigarrillo en las pequeñas calles de San Pedro de Atacama, el piso de tierra del pueblo se sentía frio, los cambios de temperatura en el desierto entre el día y la noche eran lo único que descolocaba un poco a Altamirano, quien había salido con sus documentos falsos por si llegaba a ser revisado. Elías Carroza, como se hacía llamar era demasiado conocido en el lugar, y si se llegaba a filtrar su verdadera identidad he intenciones, todos los narcotraficantes del lugar saldrían a cazarlo despiadadamente, por lo cual no era trivial asegurarse de no cometer ningún error que pudiera delatarlo, él sabía que la sobre confianza era el peor de los peligros para un agente.
Fue así como pasados quince minutos de espera, se estaciona frente a él un vehículo todo terreno negro manejado por dos tipos de aspecto serio, quienes al bajar el vidrio del vehículo preguntan “¿Eres Elías?”, ante lo cual el agente asiente con la cabeza subiéndose directamente en uno de los asientos traseros del coche el cual partiría en forma inmediata y despacio, como se está obligado a conducir en el pueblo, hacía un lugar desconocido a ese momento. El policía no estaba nervioso ya que las dinámicas de todas las noches eran muy parecidas y la forma de operar de los criminales de la zona no distaban mucho entre ellos. Los tipo del vehículo no hablaron en ningún momento con el agente, solo se dedicaban a mirar hacia la ruta, ya que pronto estarían conduciendo fuera del pueblo en medio del desierto en plena oscuridad.

El tiempo que duro el recorrido fue cercano a la media hora, el destino era una parcela desértica en medio de la nada, lugar donde se encontraba una hermosa casa, grande muy antigua y de estilo colonial. Al lado de la casa una piscina hermosa y un parque con poco pero hermoso pasto verde lo que es un lujo en el lugar más árido del mundo. Desde dentro de la vivienda no salía ningún sonido hacia su patio. Raro si se estaba realizando una fiesta ahí y más extraño aún si el desierto es tan silencioso por las noches.

Los tipos que iban delante del vehículo se bajaron, uno de ellos abrió amablemente la puerta del ahora “Elías”, mientras el otro sujeto le solicitaba que lo acompañara hacia la casa. Por lo que caminaron lentamente hacia su destino, cuando el agente ingreso al lugar quedó impresionado, las luces de colores, los laser que se movían al ritmo de la música electrónica mantenían en éxtasis a los casi ochenta asistente que se encontraban en el lugar, saltando y bailando al ritmo de la música, empapados de sudor y con su vista perdida por sus adicciones. La fiesta estaba buenísima habiendo mucho más mujeres que hombres disfrutando dentro de ella. En ese momento el tipo que lo ingreso al lugar le dije, “siéntase cómodo y disfruté de la fiesta, en su momento mis jefes se presentaran a hablar con usted, por mientras páselo bien”, le decía el tipo mientras con su mano derecha lo instaba a ir a disfrutar de la barra, un bar precioso lleno de colores y que contenía todo tipo de botellas de licor que uno pudiera disfrutar.
Al mirar hacía el bar se destacaba luminosa una bella joven, de cabellera negra y ojos azules, una mezcla de las más hermosas que hay, su piel dorada y sus no más de 25 años transmitían vida. Su metro sesenta y cinco de estatura, hermosas curvas completamente y perfectamente proporcionadas dejaron sin aliento al policía, quien siguió mirándola fijamente, con completo descaro durante todo momento, embrujado. Se notaba que ella era turista, quizás americana, el rostro de la joven era hermoso y se notaba mucha ternura a su vez. La joven al ver que “Elías” la miraba como un tremendo estúpido le sonrío mientras bebía su trajo con una bombilla, que hacía que se luzcan desde lo lejos sus carnosos labios pintados con un color rojo intenso. Sus ropas eran mínimas, tan solo un vestido blanco de tela muy delgada que con la luz de las luces de la fiesta dejaban ver que la joven solo llevaba ropa interior en su parte inferior, aun así y con completa libertad, llevaba un escote pronunciado y su vestido no llegaba más abajo de sus nalgas. Sus tacos altos y rojos eran del mismo color y combinaban en forma perfecta con su labial, reloj y pequeña cartera. Era una imagen divina, angelical y a su vez excitante. Así que tal como le habían sugerido, el agente intentaría disfrutar esa noche al máximo, ya que le quedaba muy poco tiempo en San Pedro, y después extrañaría esos ambientes sin poder regresar a ellos.
El agente camino lentamente hacia el bar, con un poco de picardía, risa y vergüenza sin dejar de mirar a la joven, la cual lo seguía observando y seguía riendo por lo poco discreto que este era al apreciarla, lo cual no parecía molestar para nada a la muchacha.
El Dj tenía la música a todo volumen, los presentes saltaban y bailaban enloquecidos, las luces laser cambiaban constantemente de formas y colores mientras de fondo se sentía la música y mezclas de Martin Garrix, el público era distinto al de las otras fiestas en que el agente había asistido. En esta había prostitutas jóvenes y hermosas completamente desnudas, bailando en la pista junto a tipos de aspecto militar, mientras otras estaban en los sillones, besándose y casi teniendo sexo en público, completamente drogadas por las sustancias que estaban consumiendo y por la misma música que no se detenía, todos bebían vodka directamente desde las botellas, era una locura interesante de ver. Al entrar al lugar el policía sin que nadie se diera cuenta había dejado adosada a una pared el pequeño pendrive con una cámara de grabación integrada que apuntaba directamente al salón y a los sillones que se encontraban en el fondo de este, lugar que muy probablemente sería el que se utilizaría en el momento de tener la reunión con sus objetivos. El agente había sido rápido, ya que quería seguir disfrutando del bacanal que ahí se presenciaba, sin embargo, su vista no dejaba de posarse sobre quien era un oasis en toda esa confusión, él no podía dejar de mirar a la mujer más hermosa y llamativa que había visto en su vida, por más que a centímetros de él, había mujeres más bellas que las modelos más conocidas del planeta, completamente desnudas disfrutando de quien se les acercara a gozar con ella, completamente disponibles. El policía solo quería seguir avanzando hasta la muchacha, ella con sólo mirarlo había logrado producir un encantamiento casi mágico en él, lo que hacía que su sangre hirviera y su corazón latiera con mucho más fuerza, a medida que más cerca estaba de la muchacha.

Cuando llego donde la joven, está le sonrió en forma perfecta, ella ya tenía dos copas de vodka en su mano esperando para entregarle una de ellas a ese perfecto desconocido, a él hombre que tanto la asechaba. Sin saludarse aún, la muchacha le entrego la copa a “Elías”, quien la recibió gustoso con un gesto de agradecimiento.

El agente acerco su mejilla a la de la chica para saludarla al oído, sin embargo ella por el ruido de la música hizo un gesto de no haber escuchado nada, fue así como en un nuevo intento Elías le diría “Hola, es un gusto conocerte”, la chica lanzo una carcajada preciosa y con sus manos y cara hizo un gesto de no entender nada de lo que le decía el hombre, si ella era turista existía la posibilidad de que no hablara español, por lo cual el hombre fue a la carga de nuevo y le pregunto en forma curiosa “¿American?”, la chica volvió a reír, sin embargo esta vez había entendido, haciéndolo un no con el movimiento sensual de su cara y de su dedo índice de la mano derecha, la joven miro desafiante y seductora a su pretendiente contestándole suavemente al oído “Russian”, estaba claro que la comunicación no iba a ser fluida si se enfocaba en palabras, lo que no fue un impedimento para que la chica hiciera chocar las copas de ambos y dijera “Na zdorovje”, que significa a su salud en ruso, que se escucha como “nazdarobia” cuando es pronunciado por alguien, ambos chocaron sus copas y bebieron el fuerte pero exquisito vodka de un solo sorbo.
La música seguía a todo volumen y la joven muchacha tomo la mano del agente, llevándolo directo a la pista de baile, directamente hasta el medio de la misma. Los temas que se escuchaban eran veloces y con mucho ritmo, pero cuando él la observarla, la chica se movía muy lento, con sensualidad y erotismo absoluto. Durante ese meneo suave, la joven sacaría una estampilla de su roja y pequeña cartera, la cual puso sobre su lengua mientras abrazaba con ambos manos el cuello del policía, dándole un beso largo y profundo, en el cual, mientras las lenguas de ambos se frotaban y entrelazaban, las mismas compartían el ácido de la estampilla que los drogaría juntos, llenándolos aún más de éxtasis y de placer. Un beso eterno del cual no se despegaron mientras frotaban sus cuerpos completamente excitados, pero a su vez con una suavidad y un afecto que los alejaba de la animalidad, había una atracción de esas que instantáneamente raramente se ven pero que existen entre dos personas.

La fiesta estaba completamente fuera de sí, todos disfrutaban de los placeres que les gustaban, sin que nadie cuestionara al otro en lo que hacían. Todos estaban suficientemente elevados y perdidos como para darse tiempo de observar a los otros, fue así como la joven despegándose de ese beso eterno acaricia tiernamente la cara de quien estaba pegado cuerpo a cuerpo con ella y completamente drogada le pregunta “Hotel”, ante lo que el policía contesta sin dudar un segundo “Kusa”, fue así como la muchacha volvió a la carga con los besos mientras sus entrepiernas como dos imanes no se despegaban y la música los envolvía por completo.

Una vez terminado el beso, ella le sonrió por última vez y con un corto pero carnal beso en la boca lo miro enamorada y se marchó. Nicolás Altamirano, quedaría riendo a carcajada en la mitad de la pista, con la sensación de haber estado sobre las nubes, de haber conocido el cielo por una vez durante su vida, que momento había tenido, que trabajo más agradable.
Sin darse cuenta por estar gozando a cabalidad de la celebración, el policía nunca había mirado hacía los sillones que estaban al fondo del salón, en estos, observándolo atentamente mientras disfrutaban de la compañía de prostitutas y del vodka, se encontraban tres tipos de aspecto militar, notoriamente extranjeros quienes le indicarían con la mano que se acercara hacía ellos. Al mismo tiempo “Ubiytsa” nombre de combate del líder de los narcotraficantes pediría a las prostitutas que se retiren, las cuales obedecieron inmediatamente para dejar en el sillón a los cuatro empresarios de lo prohibido, sólo así negociarían antes de seguir gozando de la noche.

En un español muy trabado el líder del cartel más poderoso de San Pedro de Atacama le hablo a su contraparte: “Me han hablado muchísimo de ti Elías, teniendo muy buenas referencias por parte de mis conocidos. Para ser cortes me tendré que presentar, mi nombre es Ubiytsa y trabajo con mis dos colaboradores aquí presentes a mis lado, ellos no hablan absolutamente nada de español, pero algo entienden al escucharlo. Como te darás cuenta por nuestra pronunciación, por más que llevamos varios años viviendo aquí en Chile el español no se nos ha hecho para nada fácil, y menos como lo hablan los chilenos.
En nuestro país, ucrania, no había tantos modismos como acá, pero cuando eres un exiliado como nosotros no tienes ninguna alternativa más que adecuarte al lugar donde vives, y la verdad este lugar nos encanta y el vodka no falta nunca. Fue un acierto venirnos a vivir a este tremendo desierto, que entre nosotros parece ser más valorado por los extranjeros que por los mismo chilenos”.

Elías no dudo en contestar rápidamente, esas reuniones debían ser serias, pero a la vez cercanas, “un placer Ubiytsa, y que bueno que disfrutes de mí país, me imagino que lo primero que te enseñaron a decir es wueon y cachai, para todo”, lo que hizo reír a carcajadas a los cuatro participantes de la reunión, ya que no podía ser una afirmación más cierta.

“Nos han comentado que has venido a San Pedro con la mejor de las cocaínas que los vendedores más pequeños hayan probado en su vida, ellos me dicen que viniste en son de paz, a disfrutar al igual que nosotros de las bondades y de la sana competencia de este lugar, lo cual me parece estupendo, pero a su vez nos genera una serie de preocupaciones que necesitábamos aclarar personalmente contigo”, indico el extranjero.
“Que buenos que tengas buenas referencias de mi persona, y si hablo lento o en forma incoherente es que estoy demasiado drogado con ácido y aún no logro sacarme de la cabeza a esa chica con que estaba besándome. Sin embargo, me preocupa que ustedes estén intranquilos por mi presencia, así que por favor dime ¿Cuál es la verdadera preocupación que ustedes tienen?”, comento abiertamente el policía, el cual en su interior no dejaba de tener preocupación de haber sido delatado y que estuvieran jugando con él en ese momento.

“Elías, vienes a este lugar en medio del desierto de un momento para otro, te haces amigo rápidamente de todos los que trabajan y viven de la noche. Traes contigo la mejor cocaína que ha llegado en la historia de este pueblo y la vendes un veinte por ciento más barata que nosotros, ¿Porqué lo haces? Pienso que o quieres perder dinero o quieres ganarte nuestro territorio.

Pero somos unos caballeros, amamos y respetamos la tranquilidad en la cual convivimos los que hacemos de esto un negocio, así que en lugar de actuar estúpidamente preferíamos preguntar”. Dijo el ucraniano con voz amistosa pero desafiante, mientras miraba fija y directamente a los ojos de su contra parte.

El policía miro relajado y sonriente a sus tres adversarios comerciales y en un tono amigable, mirando directamente a su líder les dijo, “Amigo a diferencia de ustedes yo no vine a este hermoso lugar perdido en medio del desierto a ser narcotraficante y a competir con ustedes. Si vendí la droga a ese precio no fue para perder dinero, sólo gané un poco menos, por favor, mira estas prostitutas y esta gran fiesta.

¿Tú crees que dejaría de vivir mi vida así por un solo día?, por supuesto que no, por lo mismo no podía llegar directamente donde los más fuertes de la zona a vender el producto que tenía, ya que quería que supieran por otros lo bueno que este era. Prefería mil veces que ustedes se acercaran a mí y tuviéramos esta conversación, la verdad mi intención es vender los más de quinientos kilos que me quedan y ganar suficiente dinero para vivir y disfrutar todas las noches de las bondades de este lugar, sin trabajarle nunca más un puto día a nadie. Además, a más barata y mejor sea la droga más extranjeros viajaran hasta aquí a disfrutar de la noche, lo cual es bueno para todos nosotros.

Imagínense las bellezas de chicas que seguirán viniendo a mares de todos los continentes del mundo, solo para disfrutar con nosotros. Por lo mismo les quiero hacer un trato, les vendo todo lo que me queda de cocaína un diez por ciento más barato de lo que se lo he vendido al resto de los micro vendedores, y me retiro inmediatamente del negocio hasta que se me acabe el dinero y deba hacer algo para seguir gozando. Así ustedes siguen siendo los dueños de este lugar y ganan aún más dinero, seguimos siendo amigos y disfrutando de la joda para siempre”.

En ese momento el ucraniano lleno de vodka los cuatro vasos que tenía sobre la mesa, con una gran sonrisa invito a que los otros tres compañeros levantaran sus copas y con un fuerte “nazdarobia” los cuatro ahora amigos beberían el destilado de un solo sorbo. En ese momento el líder de los exiliados abrazo al chileno diciéndole, “Elías, has ganado tres nuevos amigos en este lugar, no sabes lo bien que lo pasaremos, por supuesto que acepto el trato dando honor a nuestra palabra, se nota que eres un tipo de esos que tienen las pelotas enormes y eso me agrada.

Lamentablemente amigo mío, estas demasiado drogado y has bebido más vodka del que un chileno puede soportar, por lo mismo, te pido de corazón que vayas a dormir a tú hotel. Nos juntaremos mañana, a medio día, en el valle de la luna y hagamos la mejor transacción de la historia de este pueblo. Nosotros llevaremos el dinero y tú la cocaína, durante la mañana haremos los preparativos para hacer una fiesta mucho mejor que ésta en tú honor. Te prometo tener varias chicas para ti, cada una de ella más bella que la joven con la cual estuviste bailando, démonos la mano y celebremos nuestra amistad. Mañana te honraremos amigo, lo mereces. Afuera estará esperando el vehículo que te trajo para llevarte a tú hotel, ya que te vez demasiado agitado para estar con vida”.
En ese momento los dos negociante se pusieron de pie, se dieron la mano y se abrazaron con afecto dándose fuertes palmadas en la espalda. Altamirano se despidió con su mano y camino rengueando hacia la salida, no se encontraba en mal estado, pero quería aparentar eso hacia los demás. El policía sin esperarlo, paso justo al lado de cuatro chilenos que se notaban altamente entrenados, ellos daban trago y besaban a seis bellas chicas que estaban desnudas junto a ellos. A Nicolás le llamo la atención que uno de ellos tuviera tatuado en su brazo la insignia de las Fuerzas Especiales del Ejército de Chile, sin embargo para pasar desapercibido y no desenfocarse de su misión siguió caminando en forma de borracho hasta llegar a la pared donde simulando que se sujetaba por el efecto de las drogas, tomo el pendrive que estaba grabando lo ocurrido en su lugar, lo empuño en su mano y salió fuera de la casa donde se realizaba la fiesta, camino lento hacia el vehículo que ya lo estaba esperando, el cual lo llevo directo hacia su hotel.

Al igual que en el viaje de ida, no se habló ninguna palabra en el trayecto, de casi sesenta kilómetros, los tipos cumplieron con dejarlo en la puerta de su hotel, sin que se dieran cuenta el policía ya había guardado la memoria en un bolsillo de su pantalón. Se despidió de los tipos sin recibir respuesta de estos, se bajó del vehículo y camino como pudo hacia el interior del hotel, una vez dentro y sin ser observado respiro aliviado y fue caminando en forma normal hacia su habitación.

Lo había logrado, su misión terminaba al otro día y su regreso a la capital sería distinto que, en otras oportunidades, esta vez todo se logró en forma limpia, en un par de días ni un gramo de ninguna droga estaría disponible en ese pueblo y todos los que habían tenido la mala suerte de conocerlo se irían directamente a la cárcel. Así es como Altamirano abría aliviado la manilla de su habitación, que buen día y noche había tenido. Sin embargo, al encender la luz se encontraría esperándolo de pie y completamente desnuda la hermosa joven que lo dejo cautivado en esa fiesta, sus senos eran hermosos y firmes, su cadera se veía prominente gracias a su pequeña cintura, su vagina sin vello alguno era una obra de arte. Ella era lo más sublime que el agente había visto y estaba desnuda frente a él y para él riendo con dos copas de champagne en sus manos y con la cama abierta para hacer el amor. ¿Cómo la noche podía mejorar aún más?, se preguntaba el policía encantado por la que quizás era la mejor velada de su vida.

El agente se acercó a la bella muchacha quien alzo la copa y con calma bebió el espumoso brebaje junto a su deseado amante. Después con su mano derecha indico a su pecho para decir su nombre “Boginya”, y con la otra mano llevo a Nicolás hasta la cama. La joven le comenzó a sacar la ropa lentamente al policía, partiendo por su camisa, para luego agacharse y bajar su pantalón, lentamente. De rodillas en el piso, terminaría de sacar la ropa a su amante, mientras le hacía con ternura el mejor sexo oral que él haya tenido en su vida, todo por iniciativa de la propia muchacha.

La joven se tomó mucho tiempo para dar placer con su boca a su pareja. Por lo que el policía se sentía en el cielo, lentamente ella se pararía y se darían un largo beso en la boca, solo eran sonrisas y complicidad, ellos si se hablaban no lograrían entenderse. Ella con picardía empujo suavemente al desnudo Nicolás encima de la cama, dejándolo completamente tendido mirando hacia el techo, para luego subirse sobre él. La bella rusa introdujo con sus propias manos el pene de su hombre dentro de su vagina, sin de estar encima del cuerpo del mismo. Nicolás intento moverse para complacerla, pero ella lo beso y con cariño le indico un no con su mano derecha, ella no quería que él se moviera. Así lentamente fue ella la que comenzó a moverse y hacerle el amor al afortunado policía, ella sobre él, poseyéndolo a su antojo en forma suave y profunda. La espalda de la joven era preciosa al igual que sus hombros y el resto de su ser, incluso el tatuaje que tenía al final de su espalda hacía juego armónicamente con la escena, la joven tenía tatuado justo sobre su hermoso trasero el martillo, la hoz y la estrella, símbolo de la desaparecida Unión Soviética coloreado con un rojo intenso. Ella se movía en forma sublime y los suaves quejidos que salían de su alma y boca inundaban toda la habitación lo que mantenía completamente excitado a Nicolás, fue un momento épico.

Hicieron el amor intensamente con las luces encendidas, fueron varios orgasmos larguísimos, por lo que la joven descansaba tendida en la cama mirando hacia abajo y abrazando satisfecha su cabecera. Nicolás estaba completamente encantado de esa hermosa hembra y se dirigió al baño para orinar antes de volver a la cama a abrazarla para dormir junto a ella.

En el baño comenzó a sentirse mareado, demasiado mal, le faltaba el aire y la presión se le elevaba, al salir del baño y ver el cuerpo desnudo de la muchacha mientras dormía, logro ver el tatuaje del antiguo imperio soviético en su espalda y antes de desmayarse, como pudo y sin hacer ruido alguno camino hacia su pantalón, saco el pendrive y sin dudarlo se lo trago mientras la joven aún dormía. Toda la habitación daba vueltas alrededor de él, el sudor caía por toda su piel, sabía que iba a morir. El hermoso animal que estaba sobre su cama lo había envenenado, era demasiado extraño que una chica así se entregue a un hombre como él, sintiéndose un completo imbécil, el policía esbozo una sonrisa y cayo desmayado en medio de la habitación, sin dejar de pensar que por fin había encontrado un rival a su altura.

Capitulo 3.- богиня (La diosa)

10:00 AM
Un intenso he insoportable dolor recorría rápidamente todo su cuerpo y un fuerte y extraño olor a piel y carne quemada despertarían a Altamirano de su letargo. Él habría lentamente sus ojos mientras se encontraba completamente mareado he intoxicado, sin memoria ni recuerdos cercanos. No podía hablar ni moverse, pero no tenía las facultades para cuestionarse el porqué, pensaba que estaba soñando, ya que lo único que podía ver frente a él era su hermosa y bella amante, su sublime Boginya la que lo miraba tiernamente, hermosa y luminosa. La joven se acercaba cálidamente hacia él y con voz enamorada le decía suavemente y en un raro español “te amo” mientras ella le daba un beso en la frente. Para luego sentir un fuerte golpe en la cabeza proveniente de la nada que volvería a dejar al agente completamente inconsciente.

11:30 AM Nuevamente el horroroso dolor que hacía vibrar todo sus músculos y ya conocido aroma a carne ardiendo volvían a despertar al policía. Él volvería a mirar hacia delante, aún sin poder hablar y moverse, como si algo se lo impidiera y volvía a ver a la hermosa joven, esta vez, completamente desnuda, pero extrañamente invertida. Ella acariciaba su rostro y le decía “te deseo”, antes de que él sintiera nuevamente, el mismo dolor en la cabeza que lo dejaría inconsciente, completamente dormido.

Nicolás Altamirano, se encontraba totalmente desnudo en una habitación completamente abandonada, atado de manos, amordazado y colgado de sus piernas en una abandonada bodega, en un lugar perdido en el desierto. Su cabeza sangraba por los golpes que había recibido en forma sistemática. El cuerpo del policía estaba completamente mojado, con quemaduras en su piel por las descargas eléctricas que estaba recibiendo cuando lo torturaban, el extraño olor era su propia carne.

El cazador se encontraba completamente sometido, al igual que un cordero es colgado de sus piernas traseras antes de ser degollado para desangrarlo antes de faenarlo. Esta vez se había trasformado en la presa, y a diferencia de tantas ocasiones anteriores, no había posibilidad alguna de liberarse el mismo. Por lo que seguía colgado, balanceándose como un péndulo, completamente inconsciente. Sin dejar de pensar en la belleza de la joven.

14:00 PM Otra fuerte descarga eléctrica despertaría al policía, quien se encontraba cada vez más confundido, además, llevaba horas sin consumir drogas por lo que su mente y su organismo estaban enloquecidos por completo. Frente a él estaba Ubiytsa, con una botella de vodka en su mano, preocupado miraba a su colega de narcotráfico hablándole en su pésimo español, “Elías, weón, te hemos esperado todo el maldito día en el valle de la luna para hacer el intercambió y no has aparecido. ¿Qué te ocurrió? No sabes la fiesta que te está esperando, no sabes todo lo que pagamos para organizarla, ¿dónde estás?”. En ese momento el agente pensó que estaba muerto o completamente loco a causa de su adicción, sin poder hacer gestos miraba con desesperación al ucraniano como suplicando que lo ayude, sin embargo, el ex militar bebía vodka, lo observaba con cara de afecto y pena a la vez. Ya en esos instantes la enloquecida mente de Nicolás, estaba procesando de que todo lo que ahí estaba pasando era producto de su imaginación, que eran sueños tan reales como las pesadillas que tenía a causa de su misión en Haití. La paz sólo llego a él cuando noqueado volvió a quedar apagado y sin consciencia alguna, pudo descansar de sus fantasmas mientras su cabeza herida seguía sangrando.

Mientras el malogrado se encontraba completamente desvanecido, el ex agente de las Fuerzas Especiales de Ucrania le inyectaba en su cuello una sustancia que iría generando más lucidez, pero también más ansiedad a su víctima una vez que despertara. El líquido que contenía esa jeringa se iría moviendo lentamente por su flujo sanguíneo, llegando al cerebro y a todo el sistema nervioso del policía. La extraña droga usada para interrogatorios en la antigua y extinguida KGB no había sido creada para asesinar, su efecto era aún más desagradable, aumentando diez veces el dolor que se le aplica a una persona por sobre lo que es normal mientras es torturado. Fue creada para hacer hablar a través de los gritos y los sollozos, pensada en doblegar a los más fuertes y rudos agentes que existieron en la guerra fría. En unas horas haría efecto en Nicolás, para su mala suerte Ubiytsa, nombre que significa asesino, tenía mucha paciencia para hacer su trabajo y esperaría pacientemente su despertar.

17:00 PM

“El famoso Nicolás Altamirano, el famoso Ángel. Capitán, ¿Cómo está?, ¿Puede reconocernos?”.

Esta vez Nicolás despertaría completamente lucido, pero con una tremenda crisis de pánico por el efecto de la inyección, frente a él se encontraban los cuatro ex Militares Chilenos, todos tatuados en sus brazos con el mismo logo de las Fuerzas Especiales formada por los temidos paracaidistas del ejército, mismo tatuaje que tenía Altamirano.

“¿No nos recuerdas?, vamos no seas así, no creemos estar tan viejos”. Al mirarlos y estar con su sentido de alerta completamente acrecentado las caras de los mercenarios le parecían cada vez más familiares al ex Casco Azul.

“Nos creíste estúpidos si pensabas que no te íbamos a reconocer, es increíble que el “Ángel” de Haití anduviera de narcotraficante por las fiestas de San Pedro de Atacama, que ingenuos fueron tus jefes. No sabes hace cuánto tiempo te estábamos buscando y al final llegaste solo hasta nosotros.

¿Todavía tienes tus pesadillas por ese día?, eres un maldito hipócrita y asesino. Para refrescarte la memoria debes recordar que nosotros éramos parte de tú unidad ese día”. Mientras los cuatro en una hilera horizontal llevaban sus manos a la frente rindiéndole honores a quien fuera su Capitán de Unidad en solo una misión en Haití.

El líder de los mercenarios, y único que hablaba era Alexis Cárdenas, ex Sargento dado de baja, quien formo un equipo con ex compañeros, con ellos había recorrido distintos conflictos en el mundo trabajando como mercenarios.

“Ese día cometió un error mi Capitán, ya que nosotros también éramos responsables del rapto de esas lindas jovencitas, de las cuales usted nos negó la posibilidad de gozar. Teníamos completamente claros donde íbamos en la misión, ya que yo mismo participe en el rapto.

Mi capitán, usted asesino a dos de nuestros compañeros de armas, que por sus actos entiendo que merecían castigo o por lo menos una corte marcial. Pero asesinar a un soldado inocente ¿Por qué?, eres un maldito hijo de puta asesino.

De las tres niñas que raptamos, todas entraron a esa casa y solo dos salieron. ¿Parece que el famoso Ángel no es tan buenito como todos decían?, también la violo mi capitán”, le dijo el ex sargento mientras sus compañeros reían y se mofaban a carcajadas frente a la cara de Altamirano.

“El soldado inocente que mataste era mi primo, maldito hijo de puta, él no tenía idea de lo que nosotros habíamos hecho y hacíamos con las chicas del pueblo, él estaba completamente limpio, era el orgullo de mi familia, y voz cagón de mierda lo mataste para limpiar tu nombre.

Tú mataste a esa chica y para borrar tus huellas incendiaste todo. Pero fuiste poco pulcro, cuando saliste todo cagado de esa casa, ni te enteraste cuando entré corriendo a ella y en llamas vi como mi primo se quemaba, pero aún se podía ver la bala que le dejaste en la cabeza, maldito conchas de tu madre. Y sorpresa, la jovencita también tenía dos tiros.
Con razón no puedes dormir y huiste como rata a la Policía de Investigaciones, no tenías cara para mirarnos a ninguno de nosotros, ni darnos instrucciones.

Mírame, a los ojos que esto te va a doler”. En ese momento la mente del policía no daba más, si Altamirano hubiera tenido un arma en ese momento, el mismo se hubiera dado un tiro para acabar con el sufrimiento. Pero su cuatro ex subalternos con un fierro cada uno en sus manos lo golpearían sin piedad por más de diez minutos. La inyección del ucraniano aumentaba el dolor de cada golpe y de cada hueso quebrado, he impedían que el castigado Nicolás cayera en estado de inconciencia. Cárdenas saco la mordaza que impedía que Altamirano hable, solo para escuchar sus alaridos de dolor con cada golpe que le propinaban.

Nicolás colgado boca abajo, ya tenía un charco de sangre en el suelo bajo su cabeza por todo el castigo que estaba recibiendo. Al escuchar los alaridos del torturado, sin dudarlo ingreso a la habitación la bella Boginya, que en realidad no era más que un nombre de batalla ruso que significaba “La diosa”, la cual en forma violenta freno el castigo que aplicaban al policía, propinando un fuerte grito que calmo a los mercenarios, “Lo queremos vivo”.

Altamirano, enloquecido, gimiendo de dolor y con los ojos llenos de sangre no podía creer lo que veía, Boginya, sus ex camaradas y el equipo de Ubiytsa ingresando al lugar, todos juntos. Al mirarlos a los ocho juntos mientras él se encontraba boca abajo, sabía que su día final había llegado. Sin decir palabra alguna, completamente incapaz de perder el conocimiento veía que su misión perfecta y su persona estaban completamente condenados. Lo impactaba y aumentaba su tortura, que su secreto personal era conocido por cada uno de los que estaban ahí, que el calvario personal que llevaba por años, su propia cruz que cargar, era completamente pública lo que en lugar de darle paz le traía más dolor y lo estaba volviendo loco de verdad. Como deseaba tener un poco de cocaína para echarse en la nariz en ese momento.

La diosa era la verdadera jefe de sus captores, y él había caído rendido, se había entregado a sus hermosos senos y su tan sabrosa entrepierna. El tipo más rudo de la policía cayo al no aplicar la más antiguas de las enseñanzas del campo chileno, y que claramente demuestran la sabiduría de los años. El poder de la mujer frene a un hombre es supremo ya que, un pelo de la concha puede más que una yunta de bueyes. Eso dicen en el campo y eso mato a Altamirano.

20:00 PM La diosa mira a Cárdenas y solicita que su equipo le traiga su mesa especial, mientras ella se sacaba su polera y quedaba solo con un sostén deportivo, al darse vuelta deja ver en su espalda su querido tatuaje de su añorada Unión Soviética. Después de que trajeran lo que solicito le indico a sus otros siete camaradas que la dejen sola con el agente, que ella se haría cargo. Los Ex Militares, en forma obediente salieron del lugar dejando la puerta cerrada, despidiéndose burlescamente del policía.

Volvían a estar solos los dos amantes, en la intimidad de una habitación, uno frente al otro, pero en una situación completamente distinta y en desigualdad de condiciones. Viéndose las caras, la joven lo mira a los ojos y sarcásticamente le comentaba, “en menos de veinticuatro horas será la segunda vez que abusare de ti, me encanto cogerte mi amor”, mientras sacaba el paño que cubría la mesa y quedaban a la vista una serie de cuchillos de guerra. Nicolás la miraba sin hablar completamente herido por los golpes y sangrando cada vez más, pero invadido aún por el efecto del químico que lo haría hablar y sentir más de la cuenta durante la tortura. Mientras la joven miraba y tomaba feliz el peso de cada uno de sus cuchillos, como si fueran juguetes que le encantaba utilizar.

“¿Quién eres?, pregunto a duras penas el policía”. La joven lo miro mientras mantenía un cuchillo que en lugar de filo tenía una sierra, se acercó con la misma cara de enamorada de siempre hacia su amante, lo beso en la boca y le propino un corte en el estómago con una profundidad tal que se veía la grasa del cuerpo de su torturado, mientras la droga incrementaba el dolor que sentía Altamirano.

“Soy La diosa, nieta de uno de los mayores líderes de la KGB durante el momento más sublime de la URSS, fui entrenada de joven por mi padre y por el ejército ruso. Violentada por mis compañeros de armas y desolada por como el comité central entrego nuestro imperio. Decepcionada por los líderes que ha tenido mi país, del cual fui espía y sicaria hasta huir en una misión en Kiev. Ahí conocí a los bastardos y su equipo, completamente frustrados por como nuestro poder y nuestras odiosidades habían destruido nuestras grandes naciones, lo que nos alejó de la gran y temida potencia que éramos, los primeros en llegar al espacio y los verdaderos verdugos de los Nazis.

Para crear resistencia, hay que hacer dinero y desaparecer. Así que tú pequeño, alejado, insignificante y crédulo país fue el lugar propicio para salir del radar de todo el mundo, más si nos veníamos al desierto a hacer dinero y montar nuestras operaciones, un buen lugar para preparar nuestra venganza y recuperar lo que es nuestro. En Kiev, además, conocimos a tus queridos ex colegas que estaban haciendo dinero asesinando y violando inocentes en mis tierras, no estaba de más utilizarlos como peones por el conocimiento que tienen de su propio país. Aunque por haberte detectado, ya los doy por pagados a esos cuatro” eran las palabra de la joven mientras pasaba la lengua por la sangre que se encontraba en el cuchillo en que propino el corte a Altamirano.

“Tienes un historial interesante y eres un luchador como pocos, hubieras sido un buen aliado y no me hubiera molestado que siguieras siendo mi amante. Todo lo contrario, ya que nuestra química no fue fingida por ninguno de los dos, eso espero”, la joven se acerca con un cuchillo curvo y con doble filo, una vez frente a la espalda del agente le propina dos cortes largos y profundos en su espalda, cortes que se abrieron inmediatamente dejando ver la carne a simple vista, por lo que al suelo caía cada vez más sangre y Altamirano por más que quería no se desmayaba por culpa de la droga de la KGB.

El policía miro a la joven sin ningún odio, ya que no valía la pena ese sentimiento si estaba cada vez más cerca de la muerte, “Gracias por lo de anoche, de verdad me diste la mejor de las veladas. Lo de hoy te transforma en una perra desquiciada, pero aun así no dejo de mirarte. Tienes razón, no fingí en nada y cada vez que te toqué con cariño lo hice en forma real.
Nunca fui un romántico, pero no logro entender ¿Qué quieres lograr, para que el tráfico de drogas?”, la joven se acercó al cuerpo de su víctima, enterrando con fuerza y de punta un cuchillo en el glúteo derecho de su amante, dejándolo ahí clavado, sabiendo que el policía sentía diez veces más dolor por la droga. Ese dolor era el pago que ella le estaba cobrando a Altamirano para contestar su pregunta.

“Mi querido Ángel, antes de venirnos escapando hacia Chile logramos sacar material importante desde Ucrania, material altamente peligroso que podría destruir o aniquilar a toda la población de Moscú o de Nueva York, mantener el material oculto y preparar una operación hay que costearlo, por eso vendemos drogas. Sin embargo, nuestra verdadera misión esta en casa. Si no castigamos duro y a costa de inocentes a los traidores, la gente seguirá sumida en el consumo y no suplicaran ni rogaran por el regreso de la URSS.
Acá viajamos a prepararnos y nos mantenemos fuera de la lupa de nuestros regímenes y de interpol. De más está decirte que estas colgado en un galpón de nuestra base de operaciones, y gracias a tu droga has aportado con los últimos recursos que nos faltaban para volver a casa a realizar nuestra primera misión pública. Siéntete orgulloso, no eres de la CIA, ni del MI6 y lograste ser el que estuvo más cerca del inicio de una crisis mundial, eso habla excelentemente bien de ti mi amor. Eres un chileno atípico y de verdad también agradezco haber pasado una velada así contigo, insisto que nos estaba fingiendo, y que no me agrada tu pérdida”. Al terminar de hablar La Diosa sin piedad propina un corte con la punta de un cuchillo y con toda su fuerza a la cadera de quien le hiciera el amor la noche recién pasada. El dolor fue enorme, pero Nicolás ya no tenía fuerza ni para gritar, había perdido demasiada sangre.

La muchacha siguió cortando y torturando a su rehén por casi dos horas más, él ya había perdido la conciencia y se encontraba casi desangrado, pero ella seguía cortando su cuerpo y contradictoriamente besando su boca mientras le quitaba la vida. Cuando se sintió completamente agotada dejo la habitación, inyecto una droga para calmar el dolor de Altamirano, quizás como agradecimiento por la noche que pasaron juntos, eligió una dosis que permitiría que este lentamente perdiera la vida, pero sin sentir más dolor a pesar del fuerte castigo que le habían propinado. Antes de partir beso su boca, acaricio su cara, le dijo que lo quería y se fue de la habitación.

24:00 AM Los bastardos de Kiev llegan al centro del valle de la luna conduciendo la camioneta raptor de Altamirano, él aun tenia pulso, pero la cantidad de cortes que le había propinado La Diosa, casi causaba lastima en los mercenarios y ex militares. Su instrucción era acabarlo, pero no veían forma de que este saliera con vida de ahí con la poca vida que le quedaba, sin embargo, como ritual destaparon una botella de vodka, se bebieron la mitad de ella delante de su ex colega extranjero, al cual respetaban y simbólicamente vaciaron el resto de la botella en sus heridas, como brindando junto a él. Se despidieron con una reverencia de combate, subiendo a la camioneta, para dejar a Nicolás en plena noche fría y desértica completamente sólo a la espera de su muerte.

Capitulo 4.- Sed

“Señor Director General, el Ángel volvió a la tierra” …….

Después de cinco día pendiendo en un hilo, dado por muerto y escondido de todo el mundo, lograban abrirse los ojos del más crudo de los agentes en servicio, estaba ingresando a un estado de consciencia que requería de su máximo poder de meditación. Las imágenes de sus pesadillas, la de sus captores y de la habitación en la cual se encontraba chocaban unas con otras en su mente, como no pudiendo distinguir aún que era realidad y que era fantasía, que era el pasado y que era el presente. La falta de drogas y el efecto de abstinencia eran un lastre y dolor adicional que él debía ser capaz de sortear para volver a ser el mismo de siempre. Años de artes marciales y la práctica constante de la meditación eran su instrumento para la reestructuración de sus recuerdos y el control de los temblores.
Poco conocían sus dinámicas, pero los miembros del equipo médico ya estaban instruidos de que en el despertar de su paciente tendrían que dejarlo sólo, que él entraba casi en una etapa de configuración y de trance, debían esperar que él los llamara y les digiera que estaba listo. Él necesitaba soledad para eso y el silencio que le permitiera escuchar a sus demonios para poder salir a atacarlos en su interior, hasta llegar a su estado “cero”, estado donde el bestial ex militar miraba hacia el futuro y lograba ordenar todo los escenarios rápidamente, era un momento en que un pequeño resplandor ponía en sintonía tanto su cuerpo como su mente y lo dejaban listo para la acción de campo.

En paralelo y después de recibir el mensaje, ya iban en un vuelo privado rumbo al Hospital Militar de Antofagasta el Director General de la Policía de Investigaciones junto al General de las Fuerzas Especiales del Ejército, el jefe actual y el antiguo mentor de Nicolás. Quienes aprovechando la influencia de su grado siempre habían defendido al agente sin importar los métodos que él utilizara. Ellos lo conocían y con los años habían logrado tenerle aprecio y mucho respeto, sobre todo destacaban su entrega y lealtad a toda Prueba. Mientras ellos volaban a su destino, el secreto paciente del Hospital Militar seguía en un estado casi zen, completamente desconectado de su entorno, meditando con sus ojos abiertos con su vista fija y perdida hacia quien sabe qué.

En ese momento, otro evento ocurría en pleno aeropuerto internacional de Santiago, ya que en las instalaciones del grupo diez de la afuera aérea acababa de aterrizar un avión militar ruso, desde el que descendería el Embajador de Moscú en Chile acompañado de Yuri Kozlov, quien era la versión soviética de Nicolás Altamirano, con un historial similar en la forma, pero distinto en el tipo de misiones. Yuri de 34 años sería el compañero de armas del Ángel y para suerte de este último hablaba español en forma perfecta, no era primera vez que pisaba suelo chileno, nadie sabía las razones de por qué había estado hace un año con pasaporte de turista en Santiago de Chile y el mismo embajador evito dar detalles cerrando la puerta como era su estilo a que se realizara cualquier tipo de preguntas que a él pudieran no parecerles competente responder. Ya le había llegado el mensaje de que Altamirano había regresado de su letargo por lo que inmediatamente junto a Yuri ingresaron a un avión de la Fuerza Aérea de Chile el que los llevaría rumbo a la base de Antofagasta.

Pasaron cinco horas y Altamirano seguía meditando, esperando que termine su rito se encontraban en una sala de espera las autoridades chilenas y el apoyo de Europa del Este, nadie había ingresado a la habitación obedeciendo las instrucciones que se habían dado. Y a los médicos no dejaba de sorprenderles que a medida que habían pasado las horas las pantallas que mostraban los signos vitales de su paciente ya lo mostraban en un estado de estabilidad contradictorio para el daño que había sufrido. La meditación estaba dando resultado y el policía lograría nuevamente llegar a su estado “cero”.

El agente llamaría al médico solo para pedir agua, las horas en el desierto mantenían a Nicolás con una incontrolable sed, necesitaba al igual que un animal partir satisfaciendo sus necesidades más básica, solo quería saciar sus ansias por sentir un trago del vital líquido en su boca. La pidió helada y se tomó todo el tiempo que quiso para beber lentamente ese vaso, cada sorbo que daba llevaba consigo la respuesta a una súplica que su mente hizo durante su agonía en el desierto, cada sorbo lo hacía sentirse cada vez más vivo y cada vez más calmo. Una vez terminado el vaso y mirando fijamente al médico solo le indico, “Qué entren”

Unos a uno fueron entrando a su habitación las cuatro personas con que se reuniría, sin saludos muy afectuosos, solo con gestos de gratitud y esperanza se dieron los respetos uno a uno antes de comenzar la conversación, mientras el apretando un botón del respaldo de su cama la levantaba para quedar en una posición más vertical y que su cabeza quedara a la altura de los demás, buscaba que le permitiera mirar directamente a los ojos a cada uno de sus interlocutores. Él no quedaba tranquilo ni toleraba a la gente que no miraba fijamente a los ojos, ya que los años le habían enseñado que esas actitudes indicaban traición, vergüenza o desinformación. Eran tres de las cosas que él más odiaba en su trabajo, ya que, si lo iba entregar todo en una misión, lo mínimo que exigía era la verdad y trasparencia. Sus primeras palabras llevaban a todos directamente a lo que los había reunido, “¿Encontraron el pendrive?, ante lo que inmediatamente el Director General de la Policía le indico un rotundo sí.

“Envíen un equipo a Humberston, hice un viaje solo para dejar las pruebas con que podremos detener a la mayoría de las bandas de narcotraficantes del lugar, detrás de una caja fuerte de la oficina principal del lugar deje un disco duro con todo, analícenlo, pero les solicito que aún no hagan ningún operativo de captura ni de ningún tipo. Si se da un mal movimiento el ahora considero verdadero blanco podría suponer que estoy vivo o que alcance a comunicarles algo, por lo que perderíamos nuestra oportunidad”, el Director General de la Policía de Investigaciones escuchaba silenciosamente las instrucciones de quien fuera uno de sus agentes de campo predilectos, y sin dudar, tomo su teléfono solicitando que los especializados y confiables agentes Rodríguez, Mayorga y Hernández fueran inmediatamente hacía el lugar indicado por Nicolás para recuperar la información de la que fuera la misión original, pero que ahora era casi intrascendente para lo que estaba ocurriendo realmente en San Pedro de Atacama, en una hora los agentes ya se encontrarían volando en un helicóptero institucional directamente hacia el lugar.

“¿En cuanto tiempo podré volver a estar operativo?, pregunto el policía, ante lo que su ex jefe y General de las Fuerzas Especiales del Ejército le respondió, “Los médicos están impresionados con tu recuperación, lo que para mí es algo normal habiendo trabajado tanto tiempo juntos, aún estas débil para enfrentar la batalla, pero para ayudarte trajimos desde Santiago todo lo necesario para ponerte en pie y tenerte a fines de la otra semana en completa operación. No vas a estar al máximo de tus capacidades físicas, pero podrás luchar. Una cámara hiperbárica en la cual trabajaras a contar de hoy te permitirá recuperarte de tus heridas y lesiones más rápidamente.

Tenemos tan claro como tú que no hay otro que pueda regresar al lugar, así que estamos haciendo todo lo que esta médica y farmacológicamente a nuestro alcance para llevarte lo más cercano a tú ochenta por ciento de efectividad, no es lo ideal, pero ponerte cien por ciento a punto implicaría perder dos semanas más y sólo tú estás capacitado para decirnos si estamos en condiciones y es prudente correr ese riesgo”.

“Los tipos a los cuales nos enfrentamos, o me mataban o me enloquecían. Entiendo la presencia del Señor Embajador en esta reunión, ya que nos enfrentamos a una banda criminal de carácter terrorista, no son narcotraficantes, eso solo es su fachada.
Los cuatro Bastardos de Kiev están liderados por una joven rusa y son escoltados por ex miembros de nuestras propias Fuerzas Especiales. Tenían más gente trabajando para ellos, pero no voy a mentirles diciendo que sé qué número de personas son. Por lo que me dijeron llevan mucho tiempo en Chile, y su búsqueda de venganza no los lleva a nuestro territorio, solo lo están utilizando por su lejanía y clandestinidad, para preparar algún tipo de operación en Kiev, Moscú o Nueva York, estos blancos solo los puedo deducir por las conversaciones que tuve con ellos y ser los únicos lugares que mencionaron. Siempre queda la posibilidad que las ciudades sean otras.

Su participación en el mundo de las drogas y seleccionar a San Pedro de Atacama para operar tiene por lógica financiar su misión y aprovechar el trafico constante de turistas que tiene el lugar, para ingresar operadores, militares y mercancías haciéndose pasar como simples visitantes. Lo más probable es que esa sea la dinámica que utilizan para sus ingresos y salidas del país. No creo que estén trabajando completamente solos en este Chile, debe existir algún tipo de estructura mucho más grande tras ellos y no necesariamente debe encontrarse en el mismo país.

Son peligrosos y bien organizados, tienen mucho poder en la zona y no puedo imaginar la cantidad de infiltrados y soplones que pueden poseer trabajando para ellos en las calles, todos saben que son los más importantes, sin embargo, se dejan ver poco y no es fácil llegar a ellos, son astutos y perversos. Su forma de actuar muestra algún tipo de códigos. Muestran una tremenda lealtad y obediencia hacia su joven líder, la cual tiene como nombre clave La Diosa, pero en ruso. Ella pasa completamente desapercibida si la vez a simple vista, lo único que la delata es un tatuaje rojo en su espalda que está conformado por el símbolo de la Ex Unión Soviética, ella mientras yo estaba agónico me indico que era nieta de uno de los perros más bravos y peligrosos de la KGB. Se mostraba muy orgullosa cuando hablaba de él y de su desaparecido Imperio. Me mantuvieron y torturaron en su base de operaciones, sin embargo, nunca estuve lo suficientemente consciente como para saber dónde quedaba esta.

Son de cuidado, altamente entrenados y no muestran dudas en su actuar, hablaron de cosas que aún me cuesta recordar, pero me temo que las drogas que venden no tienen nada que ver con nada, quizás sea armamento, químicos o una bomba de las que no queremos saber. La verdad no lo sé, pero quieren castigar a sus regímenes que indicaba se han vuelto capitalistas y blandos, por lo mismo no creo que se traigan nada bueno de entre manos. No sé si los cuatro mercenarios chilenos y ex miembros de mi escuadrón en Haití están solos o han logrado formar un equipo más grande. Esa es la información con que cuento, en el video que ya deben haber visto están la identidades de los criminales con que interactúe, me imagino que la inteligencia chilena y rusa podrá lograr conseguir más información. De verdad los quiero destruir completamente, pero les tengo completo respeto ya que muy pocas veces me habían atrapado y cagado como lo hicieron ellos. La verdad fueron rápidos como si yo fuera un simple novato, por lo mismo insisto que no realicen ningún tipo de acción en el lugar en forma presencial, mientras no esté en condiciones de ir a desbaratar lo que sea están planeando, en compañía de mi colega ruso acá presente
Por favor pídanle al médico que me traiga más agua, me siento completamente seco y la sed me está matando por dentro.

Y por último mi Director General, le tengo una sola petición. Si he de morir en este caso, quiero que sea trabajando con mi auto y mi arma. Por favor, sé que es complicado traerlos desde Santiago pero voy a necesitar la fuerza de ese motor, el agente Rodríguez es de los pocos que saben dónde lo tengo guardado, bajo el asiento del piloto del mismo, esta mi Heckler & Koch MK23, es mi pistola personal, la traje como contrabando desde Alemania, así que por favor no me jodan por no tenerla inscrita, esta tiene un valor especial para mí y si voy a estar a un ochenta por ciento mi pistola y mi auto suplirán lo que me falta para llegar a mi cien. No quiero que piensen que soy un sentimental, pero cada guerrero quiere viajar hacia el otro lado con los elementos que considera más preciados. Una última solicitud, si logran y se esfuerzan realmente por traer mi vehículo, por favor instalen en él unos buenos neumáticos especializados para uso en el desierto, ya que los voy a necesitar”.
Fue el reporte del agente hacia los participantes de la reunión, quienes sorprendidos por el relato se retiraron para tomar decisiones y comenzar a estructurar y definir las tareas a realizar, lo más importante era acotar a quienes iban a elegir para trabajar en esta misión, cualquier filtración podía hacer que los Bastardos desaparecieran o que quedara una cagada aún más grande en el pequeño pueblo del norte. Mientras los cuatro acompañantes de Altamirano salían de la habitación para reunirse en una oficina privada, el agente comenzaba a ser trasladado a su primera sesión de cámara hiperbárica, a pesar que su camilla se encontraba en movimiento, él se mostraba feliz de llevar y disfrutar del vaso de agua que tenía en su mano izquierda. Mientras tanto su jefe hacía una llamada para que un avión Hércules trajera el auto de Nicolás hasta Antofagasta, el tipo merecía un pequeño cariñito por todo lo que había hecho y lo que tenía que hacer por delante por delante.
En una sala completamente alejada de la cotidianidad del Hospital Militar de Antofagasta se había habilitado la tecnología necesaria para tener videos conferencias y recibir los mapeos satelitales por parte de la CIA. Era el lugar que se había habilitado como centro de comando, ahí se llevaría a cabo una nueva reunión en la que participarían los ocho miembros del comité que estaba a cargo de la crisis que se estaba viviendo. Una vez iniciada la sesión, el Director General de la Policía de Investigaciones, seria quien hiciera el resumen de los hallazgos de Altamirano a los miembros que no estaban enterados de los nuevos detalles, en el mismo salón donde se había llevado a cabo el anterior encuentro, en el Ministerio de Defensa en Santiago, escuchaban atentos la exposición, el Ministro de Defensa, el Capitán General del Ejército, el Ministro del Interior, el Canciller de Gobierno y el Director de la Unidad de la Policía de investigaciones para la cual trabajaba Nicolás.
Las revelaciones que ante ellos iban apareciendo le permitía a cada uno ir atando cabos sueltos de lo que pudieron observar en el video rescatado desde el estómago de su agente. La inquietud era justificable y la ausencia de imágenes de la líder de los Bastardos de Kiev, preocupaba a los asistentes, quienes preguntaban desde la sala de reuniones de la capital si quedaba algún detalle más por poner sobre la mesa, o lo ahí expuesto era toda la información con que se contaba hasta ese momento. Durante las intervenciones acaloradas que cada autoridad hacía en la reunión el Diplomático y pragmático Embajador ruso permanecía en un hermético silencio, lo que no dejo de llamar la atención del ministro del Interior quién es el segundo en la escala de mando del poder ejecutivo en el País.
El ministro del Interior no espero más y preguntaría una de sus principales inquietudes al Embajador Ruso, aprovechando el primer silencio que se produjo en la sala: “Alexey, me interesa saber sobre los resultados de tú viaje a Moscú, los pormenores de la información que pudiste recabar y siendo aún más concreto, me interesa que nos indiques a los acá presentes, ¿Qué información maneja Rusia de todo esto? Lo directo de la pregunta incomodo fuertemente al diplomático, quien pensando en cada una de las palabras que iban a salir de su boca, contesto lentamente “camaradas, mi viaje a Rusia fue un poco más revelador de lo que esperaba, sin embargo, será una de las primeras oportunidades en que utilizare mi inmunidad diplomática en esta sala, ya que no tengo autorización para entregarles información alguna, ya que lamentablemente mis superiores me han indicado que es absolutamente confidencial.

Me imagino y entiendo, que no es lo que ninguno de ustedes quería escuchar en esta mesa, menos hacerles a continuación la petición que en representación de mi país debo hacerles. Mis superiores están convencidos de que lo que está ocurriendo en San Pedro de Atacama, no representa un riesgo para Chile, sin embargo, nuestras evaluaciones indican que, si es un riesgo de seguridad para mi territorio, un riesgo que consideramos militar y que debe ser intervenido en forma inmediata.

Nuestra petición al estado chileno, es que se nos permita intervenir en dicha ciudad con una unidad de élite del Ejército Ruso, esta es una guerra que corresponde a nosotros llevar a cabo y consideramos nuestra responsabilidad el detener a quienes se nos salieron de control. Después de lo que paso a su preciado policía, no queremos que su estado corra el riesgo de perder más personas ni ponga en peligro su patrimonio en una operación que consideramos completamente rusa. Es más, mis superiores me han autorizado a indemnizar con material militar avaluado en una cifra muy importante de dinero al estado chileno por los daños y molestias que estos tipos han producido, eso sí y solo sí, nos permiten llevar a cabo nuestra operación sin intervenir.

Nos hemos estado preparando y en este mismo momento tenemos un escuadrón especializado, completamente listo y equipado para despegar con destino a Chile. Es la petición que como colaboradores les hacemos”. Después de hacer su intervención, el Embajador se veía agobiado, había dejado en claro que su país sabía mucho más de lo que estaba ocurriendo en ese lugar, Además sabía que hacer una solicitud sin dar ninguna explicación lo ponía en la más incómoda de las situaciones frente al estado chileno.
El Ministro de Defensa tomo rápidamente la palabra, “señor embajador, si bien agradecemos la preocupación que su patria tiene por los soldados y el patrimonio de nuestro país, debo recordarle que estamos en suelo chileno y que es responsabilidad sólo de nuestras fuerzas armadas cuidar la soberanía, más allá de la situación que sea, de todo nuestro territorio nacional. Además, agradecemos su propuesta de indemnización de parte del Gobierno Ruso, pero tenemos un contingente suficientemente dotado de armamento, maquinarias y equipos como hacer frente a los desafíos que se nos presenten.
Como autoridad del Gobierno de Chile, le exijo nos diga lo que realmente sabe, nos entregue la información completa que maneja y todo lo que nos ayude a entender ante lo que nos estamos enfrentando. Sin información, no podemos evaluar ni tomar ningún tipo de decisiones. Mientras no se trasparente lo pasa en San Pedro de Atacama quedan completamente bloqueadas las atribuciones y credenciales otorgadas al señor Yuri Kozlov y comenzare personalmente a tramitar su deportación hacia Moscú, poniendo además un reclamo directo a la cancillería de su país y a las Naciones Unidas por el comportamiento de su Gobierno.

¿Encuentra que he sido suficientemente claro señor embajador?”

Alexey Petrov, sabía que no tenía opción alguna de lograr lo que sus superiores le habían ordenado, sin decirlo, consideraba completamente razonable lo que le estaban exigiendo las autoridades ahí presentes. Él no era responsable de que sus fuerzas de inteligencia no hayan sido capaces de detectar y resolver el problema que ahí estaba ocurriendo. Poniendo en riesgo su cargo y exponiéndose a la ira de su Canciller en Moscú, miro a su contraparte y trasparento la situación.

“Cuando se disolvió la Unión Soviética se generó un caos, muchos países querían su independencia y los quiebres dentro de nuestras mismas fuerzas armadas generaron conflictos internos que fueron conocidos en sólo en su minoría. La KGB se quebró en su interior y muchos de nuestros espías y agentes repartidos por el planeta, de la noche a la mañana quedaron sin nación, sin objetivos y sin soporte alguno. Situación que aprovecharon nuestros enemigos externos y distintas facciones políticas antagonistas de la misma URSS para salir a cazar a esos agentes uno por uno. Fue una masacre que no salió en ningún medio de prensa y que no fue del todo exitosa por la habilidad de las presas, por lo mismo esta acción dejo a tipos muy peligrosos en las calles, sintiéndose con justa razón completamente traicionados.

Las pugnas dentro del mismísimo comité central aumentaban día a día lo que no era la situación más peligrosa para algunos de los que militábamos en sus filas.
La disolución del Imperio y la cantidad de países que se formaron, dejo material militar de los más peligroso fuera de nuestra jurisdicción y control, material que quedo por casi un año en tierra de nadie y al cual en muchos casos le perdimos la pista. Muchos ex Generales del Ejército Rojo, al ver una nación quebrada vieron su oportunidad de hacerse millonarios. Así fue como perdimos armamento estratégico y convencional. El armamento convencional es algo que la verdad no nos generaba miedo alguno, en cambio el estratégico sí era de cuidado ya que estaba compuesto por armas de destrucción masiva de todos los tipos, las que llevamos años rastreando y destruyendo, sin embargo, no todo pudo ser recuperado.
Coincidentemente en Kiev perdimos el arma química más letal de la URSS, la cual gracias a Dios nunca ha sido ocupada por Rusia ni hemos podido verificar que alguien en cualquier lugar del mundo la allá copiado, probado o utilizado. Nuestro trabajo como país es dar con ella y destruirla a como dé lugar. Lamentablemente en Kiev hace exactamente tres años, le perdimos el rastro a dos de nuestras ojivas nucleares pertenecientes al arsenal estratégico que tenía el imperio soviético, si bien hemos solicitado ayuda a distintos países para rastrear nuestras armas desaparecidas nunca se consiguió la data de quien se llevó el material ni de donde fue a parar. Lo que les estoy diciendo ultra confidencial y el decirles la verdad no solamente me costara mi puesto como Embajador cuando regrese a mi país.
Sin embargo, por amistad mantengo mi recomendación, el Kremlin confía plenamente en el Gobierno de Chile, sin embargo, ustedes no tienen preparación en armas químicas ni nucleares, su intervención podría ser riesgosa para su propio país, el agente Yuri, aquí presente, ha participado por años recuperando armamento en forma exitosa. Ustedes tienen buenos militares, sin embargo, insisto, que dejen que nosotros traigamos a nuestra gente y nos hagamos cargo de la situación, es lo menos riesgoso para todos”.
Los rostros de todos los presentes estaban desencajados, lo que partió como un ataque contra el narcotráfico tomo un camino completamente inesperado, con consecuencias que podrían llegar a ser catastróficas. Mientras el Ministro de Defensa colgaba la llamada en que le habían informado que la operación en Humberston había sido exitosa, miro al diplomático y lo interrogo con mucha mayor dureza, “Petrov, gracias por la información, sin embargo, no nos estas diciendo todo. Sólo con mirarte me doy cuenta que algo distinto te mantiene así de asustado, ya que por tu relato no es primera vez que Rusia está en esta situación en búsqueda de su armamento perdido, por lo cual, a pesar del riesgo latente esto te es algo común por más de una década. Algo tiene de distinto esta situación, dime de una vez por todas ¿Quién es la chica?

“El nombre de la chica es Irina Vólkov, lo tenemos claro por su descripción y por el tatuaje informado por Altamirano, ya que lo utilizan todos los miembros del grupo que lidera. Ella es muy peligrosa, hasta el momento se mantenía oculta en la clandestinidad completamente fuera de nuestros radares. Ella es la única nieta del General que estaba a cargo de todos los espías que la URSS tenía desplegados en todo el mundo, él era uno de los líderes con más poder y brutalidad de la KGB, sus métodos eran duramente cuestionados, él fue capaz de hacer desaparecer hasta importantes líderes del mismísimo comité central, si usted compara al lado de él, nuestro nuevo líder Vladimir Putin es un niño de pecho.

El General Vólkov no pudo soportar la cacería que se estaba llevando a cabo hacía sus agentes una vez caída la URSS, culpo a sus pares y las autoridades civiles de genocidio, de traicionar a los hijos de la patria, que con su trabajo habían arriesgado todo por mantener fuerte al Imperio. Fue tal su furia que agrupo a todos los agentes ubicados en Moscú y custodiado por ellos huyo con su hijo sin dejar rastros. Vólkov tenía la base de datos de todos los agentes en el interior y exterior de nuestro territorio, logrando contactar a los pocos que a esas alturas se mantenían vivos. Con sus acciones generó una poderosa organización, que nunca ha atacado territorios sólo a personas. Junto a nuestros ex espías, él se dedicó a recuperar quirúrgicamente el armamento militar antes que Rusia, ellos se movían constantemente de un país independizado a otro, fortaleciendo sus filas con todos los militares y asesinos que se habían sentido traicionados al quedar completamente abandonados a su suerte. Su organización no ha realizado ataques masivo, ni se ha mostrado a la luz pública durante todos estos años, solo creemos que se están preparando para para algo grande y ejemplificador. Con los años Irina llegaría a ocupar un cargo importante dentro de las filas, no tenemos muy claro si es la líder de inteligencia de la organización, lo que sí sabemos es que su padre es el que está a cargo de todo.
El viejo General Vólkov perdió la vida en un operativo hace algunos años en Estonia. No dejo que lo capturáramos con vida y se llevó a varios de los nuestros antes de que el mismo acabara con su vida, se suicidó con un disparo en la cabeza. El hecho de que Irina este en Chile, indica que la operación que lidera no es trivial, les aseguro que enfrentarse a ellos es un suicidio, mi preocupación es que el Kremlin llegue a optar por intervenir sin la autorización de ustedes. Créanme que sería un conflicto que no quieren tener en sus tierras, no nos caracterizamos por ser condescendientes con nuestros enemigos”. El diplomático miro a los miembros de la reunión como solicitando disculpas anticipadas por las medidas que podían tomar sus superiores.

La decisión de qué camino seguir era compleja, he implicaba una previa conversación con la máxima autoridad del País. Ese día, al presidente de la República llamaría a reunión privada y completamente secreta a todos los ex presidentes de la República de Chile que se encontraban con vida, se necesitaba la unión y la visión de todos los ex líderes para decidir si Chile se hacía cargo de acabar con el enemigo, con los riesgos de tener un conflicto con Rusia, o peor aún, hacerse responsables y que las cosas salieran mal.

El otro camino era dejar que otro país librara una batalla peligrosa dentro del territorio nacional. Malas noticias para nuestra soberanía por donde uno mirara.

Capitulo 5.- Todo Vale

La decisión había sido clara, para mantener a raya cualquier intento de intervención del Kremlin se había optado por enviar a Nicolás y Yuri juntos a San Pedro de Atacama, no tenían instrucción de atacar, sólo debían observar que tan fuerte eran los equipos que poseía el enemigo. La CIA ya estaba aportando con el rastreo que realizaban sus satélites que apuntaban a Latinoamérica, se estaban realizando los seguimientos solicitados y estaba claro que La Diosa no estaba enterada de que ya se hacían planes para desbaratar a su grupo, esto se había evaluado gracias a que en los seguimientos se mostraba que la dinámica del enemigo no había cambiado, sin embargo, las imágenes no daban a conocer la cantidad exacta de hombres con que los mercenarios contaban en el lugar. Los movimientos de los Bastardos de Kiev eran seguidos meticulosamente desde el espacio todos los días y se tenía casi la absoluta claridad de que su centro de operaciones estaba ubicado en una mina de cobre adquirida hace años por una empresa suiza, la cual extrañamente no había exportado un gramo de mineral desde que fue comprada. Las imágenes satelitales mostraban fuertes instalaciones sobre la tierra, pero no ayudaban en nada a conocer si había equipos militares rivales bajo ella, ni la dimensión de las instalaciones subterráneas si es que las había.

Nicolás ya estaba de pie, había hecho el máximo de sus esfuerzos para recuperarse y los médicos seguían impresionados por su fortaleza. Ya estaba más limpio de drogas y no tenía temblores, sin embargo, sus pesadillas continuaban atormentándolo por eso se aplicaban una serie de antidepresivos buscando que lograra dormir de forma reparadora, necesitaban ayudarlo ya que el despertarse siempre se encontraba mucho más cansado que el día anterior. Ya le habían indicado que en dos días más partiría en su nueva misión, no le entregaron detalles ni él hizo nada por solicitarlos. Por los constantes cambios y la relatividad de los eventos en este tipo de misiones, él solía esperar hasta último momento que le entreguen el plan de acción de lo que tenía que hacer y los objetivos que tenía que lograr, antes podía ser una pérdida de tiempo preocuparse si al otro día todo podía cambiar.
El agente había estado todo ese tiempo silencioso sin conversar con nadie, preparándose y atento sólo a su recuperación, lo único que solicito ese día, fue tener una conversación con dos personas en las cuales confiaba, quería tener una reunión privada con el Director a cargo de su unidad en la Policía de Investigaciones y el General de las Fuerzas Especiales del Ejército, los que llegaron al enterarse no dudaron en aceptar y llegarían juntos a medio día a la habitación de su pupilo preocupados en ver que necesitaba.

Al ingresar a su habitación, Nicolás Altamirano ya los estaba esperando, los saludo con gratitud y los invito tranquilamente a sentarse. “Me imagino que están de cabeza con la operación, por lo mismo les doy las gracias por que estén aquí, no los llame para preguntarles ningún detalle de lo que tendré que hacer junto al agente ruso.
Mis razones son otras y tienen que ver con un tema completamente distinto que me ocurrió hace un par de años”, las palabras del hermético policía eran escuchadas con la más completa atención por parte de sus invitados, los cuales se encontraban sorprendidos de haber sido llamados para escuchar algo completamente distinto a los acontecimientos que estaban ocurriendo esos días.

“Estimados, siempre he sido franco con ustedes y en esta oportunidad debo poner por sobre mis intereses y mis fantasmas todo lo que pueda obstaculizar mi participación en la misión que llevaremos a cabo. De más está decir que en esta oportunidad el trabajo será mucho más arriesgado que en otras ocasiones y existe una alta probabilidad de que no regrese con vida. Por lo mismo por la posibilidad de que no volvamos a vernos esta conversación es de especial interés para mi persona. No me asusta el riesgo de mi tarea, es parte de mi trabajo y ustedes lo saben, mis miedos son otros y es mi última oportunidad de comentárselos para partir en paz hacia San Pedro de Atacama.

Quiero pedirles encarecidamente que lo que hoy les voy a contar, quede entre las tres personas que acá nos encontramos, por lo menos hasta el momento de mi regreso, si es que logro salir con vida de San Pedro de Atacama. Ustedes siempre me han protegido, aun conociendo a cabalidad mis métodos. Muchas veces la institución ha querido intentar darme de baja y lo único que me mantuvo en el campo fue la intervención que ambos, en forma separada, hicieron de todo para intentar justificar cada decisión que tomaba, muchas veces me ayudaban dejando su cargo en peligro o a disposición de sus superiores, lo cual se agradece. Eso me da una responsabilidad hacia ustedes que debo corresponder obligatoriamente sólo por el respeto que siento por ambos.

Si llego a regresar, les solicito a ambos que me detengan y me lleven a una corte marcial en forma inmediata, que tengan coordinada a la policía militar para apresarme, no quiero ninguna impunidad por parte del gobierno, solo deseo pagar por todo lo malo que hice en mi estadía en el Ejercito”. La extraña petición de Altamirano descoloco completamente a quienes lo escuchaban.

“A diferencia de lo que opinan algunos de sus colegas, no me considero asesino por acabar con la vida de los criminales, en eso voy a ser completamente categórico, si vas a una misión en la cual te disparan con el objetivo de darte muerte, uno debe defenderse de la misma forma para salir de pie de ahí. Si vas a una misión de narcotráfico como infiltrado y no estás dispuesto a drogarte con ellos, no te validaras ante tus perseguidos y ellos desconfiaran inmediatamente, por lo mismo, tendría que matarlos en caso de ser necesario o ser descubierto. Si intervienes una banda de ladrones profesionales y no eres capaz de robar con ellos, jamás tendrás su confianza por lo que será imposible llegar hasta los peces gordos y sus reducidores. Es decir, todas las razones por las cuales han intentado darme de baja las considero incorrectas he injustas, tomadas desde la vereda de quien se encuentra de servicio infiltrado en una organización criminal, arriesgando a cada momento su pellejo.
Lo que quería contarles es que en la misión más peligrosa que me toco liderar en Haití, asesine por accidente a una joven lugareña, y, además, acabe con la vida de un miembro de mi escuadrón por pura cobardía y estrés. Después de acabar con ambas personas, sin dudarlo y mecánicamente queme las evidencias y nunca hable del tema durante el resto de mi vida. Soy culpable y ya no soporto más cargar con esto, las pesadillas me invaden todas las noches desde ese maldito día, no descanso y no consigo estar en paz. He reflexionado mucho y tengo la claridad de que debo pagar las consecuencia de cada uno de mis actos, los cuales fueron contra personas que no tenían nada que ver con el mundo criminal, completamente inocentes”.

Fue así como con detalles precisos, durante más de dos horas el agente de policía se confesaba, sin detenerse contaba cada detalle de lo ocurrido a ambas autoridades, a medida que relataba los hechos sentía que se iba liberando de la pesada carga que tenía a tan mal traer su espíritu y su mente. Fue completamente honesto y sus jefaturas que siempre lo habían defendido, al observarlo, como nunca lo veían demostrando emocionalidad al referirse a sus dos víctimas, por primera vez lograban mirar a Altamirano con lágrimas en sus ojos.

Como los hechos ocurrieron mientras Nicolás formaba parte de las fuerzas especiales del ejército, la respuesta a su solicitud como consecuencia de sus acciones, vinieron por parte de su Ex General de las Fuerzas Especiales, “Nicolás, si te encontraba una persona valiente, el día de hoy mi visión sobre tú persona adquiere mucho más valor, agradezco personalmente tú fortaleza para contarnos los errores que cometiste en el campo de batalla y entiendo completamente tu arrepentimiento. Los que hemos estado en situaciones así comprendemos que la velocidad del combate siempre nos pone a prueba y sólo en un par de segundos nos vemos presionados a tomar todo tipo de decisiones, las cuales como en tu caso pueden ser las erradas, es verdad, con tus actos te convertiste en el asesino que nunca quisiste ser, sin embargo, en la línea de fuego muchas veces la irracionalidad se apodera de nosotros, más si somos jóvenes.

En esos años respondías a mi mando y recuerdo perfectamente lo terrible que fue para la institución el que soldados de nuestro país secuestraran y ultrajaran a esas jóvenes, tan doloroso como mantenerlo en silencio para que nadie se enterara jamás, por lo cual también me siento responsable. Con esto quiero decir, que todos cargamos pesares sobre nuestros hombros. Tus palabras me recordaron ese día, fue una gran tragedia y por favor créeme cuando te digo, que logro entender el sufrimiento que tienes con dichos recuerdos, son demasiado dolorosos como para convivir con ellos.

Es verdad que en tu caso corresponde realizar una inmediata corte marcial y lo más seguro es que el castigo que recibirás por las faltas que cometiste podría ser tremendo. Confía en nosotros, callaremos hasta tú regreso, tengo confianza de que nuevamente lograras cumplir con la misión. Pero tal como lo has solicitado, ten claro que a penas regreses y pongas un pie en Antofagasta serás detenido por la policía militar, esposado y llevado directamente a juicio. Te prometo que me encargare de que el juicio y la sentencia se dicten ese mismo día, de que todo sea rápido, para que logres sacar esa mochila de tu espalda de una vez por todas. Te felicito, haces lo correcto, sin embargo, te pido la excepción de abstraerte de esto, desde este momento hasta que concluya la misión, ya que necesitamos lo mejor de ti en el desierto”. Fue así como ambos líderes se retiraron y Altamirano pudo sentir un pequeño cambio en el peso que llevaba sobre él. Ese día dormiría sin tener pesadillas, relajado como un niño que cuenta sus travesuras a sus padres y es perdonado.

Después de mucha organización y planificación ya había llegado el día tan esperado, tanto Yuri como Nicolás estaban preparados y prestos para recibir sus instrucciones, en la mesa de reuniones estarían esperando la pistola Heckler & Koch MK23 que tanto quería el agente y al lado de esta se encontraban las llaves de su querido camaro negro año 1969, auto al que le había dedicado tanto tiempo y recursos para restaurarlo, lo cual puso feliz a Altamirano.

En la sala estaba el líder de la misión, el General de las Fuerzas Especiales del Ejército, Cristian Bramm, el cual, ya proyectaba los planos y fotos satelitales de la mina de cobre donde se creía operaba la organización enemiga, los planos e imágenes hasta ese día no mostraban ni ayudaban a contabilizar el volumen ofensivo del enemigo. Ambos agentes debían acercarse lo suficiente a través del desierto y observar a lo lejos todos los movimientos y debilidades que les permitieran ingresar al lugar. Por lo mismo ambos vestían ropas especiales, de un color que les permitía camuflarse en la arena.
Ellos debían tomar una ruta alternativa a las frecuentadas por los habitantes y narcotraficantes de la zona, para luego conducir a través del desierto completamente fuera de las carreteras y alejados de San Pedro para no ser reconocido, el auto del Ángel había sido polarizado para no ser detectados, además, había sido completamente acondicionado para su conducción en el desierto, por resguardo y autonomía se agregaron dos estanques adicionales de combustible, y ese día enlaces de confianza, pertenecientes a la Policía de Investigaciones evitarían que las fuerzas de orden que trabajaban en el lugar se acercaran a ellos, los detuvieran o interrogaran.

A treinta kilómetros de su objetivo había una estación minera abandonada, esta seria usada como punto de contacto y abastecimiento, la cual contaba con un cobertizo que les permitiría abandonar el vehículo y dejarlo lejos de la observación de satélites o drones. Desde ese lugar y usando su capacidad de navegación, apoyados por equipos de georreferenciación satelital, tendrían que caminar todo ese tramo hasta la base enemiga, sin ser detectados, lo que sería un trabajo de horas en las cuales debían tomar las medidas suficientes para descansar e hidratarse, era importante no utilizar todas sus fuerzas por si alguno de los dos agentes tenía que llegar a defenderse en el camino. Cada uno contaba con una radio para mantener la comunicación entre ellos y con sus enlaces, quienes nuevamente serian Rodríguez, Mayorga y Hernández. Las radios estarían con su señal encriptada y tendrían una frecuencia mínima para que sus trasmisiones no llegarán a ser detectadas por parte de sus adversarios. En el lugar de contacto con sus enlaces tendrían el equipamiento y la intendencia necesaria para la operación. Cuando ambos agentes hubieran avanzado veinte kilómetros hacia su objetivo se separarían y caminarían a una distancia de cinco kilómetros entre ellos, para no perder ninguna oportunidad en caso de que uno de ellos fuera abatido y no hacerles el trabajo tan fácil a los Bastardos. Para ambos agentes estaba estrictamente prohibido disparar, tampoco deberían ingresar temerariamente a las instalaciones si no era necesario, su misión era la vigilancia y esta debía ser lejana, para lo cual utilizarían teleobjetivos especiales con visión diurna y nocturna.

Ellos debían identificar la presencia de los agentes enemigos más importantes, incluida La Diosa y ver qué posibilidades de ataque tendrían los equipos de fuerzas especiales para hacer un ingreso rápido y efectivo para desbaratar el lugar, apresando on la menor cantidad de bajas posibles a los criminales que ahí se encontraban. Gracias a la información que ellos lograran recopilar se tomaría la compleja decisión, de si el Gobierno de Chile permitiría o no que los rusos fueran los que actuaran militarmente en el lugar. Había mucho en juego, de cometer un error los Bastardos de Kiev podrían desaparecer nuevamente y las armas buscadas podrían ser utilizadas en atentados terroristas en cualquier lugar del mundo.
El tipo de armas que se buscaban tenían alcances destructivos tremendos. La explicación que dio el líder de la operación sobre el poder destructivo que los rusos habían indicado tenia cada artefacto era infernal. Una sola de las armas químicas podía acabar completamente con la población de una ciudad del tamaño de Antofagasta, en menos de una hora, produciendo el peor de los sufrimientos a sus habitantes, causados por los colapsos nerviosos y quemadoras que esta producía, se describía que era una forma horrorosa y en extremo dolorosa de fallecer.

En el caso de una sola ojiva atómica, esta tenía la capacidad de hacer desaparecer en forma completa la región metropolitana sólo a través del primer estallido, esto no contemplaba la destrucción producida por la onda de expansión que vendría posteriormente, ni las muertes como consecuencia del avance de la radiación producida por los vientos.
Los métodos de combate utilizados por el enemigo eran variados, ya que contaban con entrenamiento en artes de luchas mixtas, manejo de todo tipo de armamento militar, entrenamiento en distinto tipo de geografías, climas y no tenían miedo a morir por lo que eran muy arriesgados. Los mercenarios siempre tiraban a matar, solo capturaban rehenes en caso de ser necesario, como fue lo que Altamirano había sufrido en carne propia.
En caso de que un enemigo capturara a uno de los agentes, se procedió a entregarles una dosis de veneno a cada uno, para evitar que fueran apresados con vida y torturados hasta morir. La misión de observación debía durar cuarenta y ocho horas, seria en pleno desierto. Para lograr los objetivos era estrictamente necesario que hubiera completo silencio radial, a no ser que una emergencia o cambio inesperado de planes los hiciera contactarse entre ellos o con sus enlaces. La comunicación hacia el centro de operaciones podía ser realizada sólo por los enlaces que se quedarían en el punto de contacto y abastecimiento.
La misión concluiría cuando volvieran al sitio de encuentro, si los agentes tardaban más de setenta y seis horas en regresar, el capitán Mayorga, hábil francotirador dispararía su rifle sin pensarlo a cualquiera que se acercara al lugar, sin hacer ningún tipo de preguntas. Gracias a los planos se habían determinado los lugares donde podrían esconder las grabaciones en caso de ser encontrados o si vieran una posibilidad real de ser acabados en un enfrentamiento armado con el enemigo. Su líder fue extremadamente claro en indicarles a ambos, que en caso que las cosas se pusieran feas, todo valía, que para esta misión se levantaban las restricciones y podían usar el volumen de fuerza que quisieran, incluso letal. Ambos perros podrían estar sin bozal ni correa durante todas esas horas.
La operación contaría con el seguimiento de un satélite de la CIA, el monitoreo se realizaría cada doce horas ya que era la única ventana de observación probable por la órbita en que se movía el mismo. Se les pidió sincronizar sus relojes, se les deseo éxito, se les entrego el veneno y los agentes se dirigieron inmediatamente al automóvil, cargando sus pistolas y rifles de asalto.

Nicolás no conducía hace mucho tiempo su vehículo, al verlo paso extasiado sus manos por esos fierros que tanta admiración le causaban, sentándose en el cómodo asiento de cuero del chofer. Yuri como copiloto seria su navegante y dirigiría a Altamirano en las rutas que debía tomar, indicándole las alarmas de policía o intervenciones que no pudieran frenar los enlaces de campo, o movimientos imprevistos de los enemigos si llegara a haberlos.
Fue así como partió hacia su misión el precioso vehículo, los dos agentes iban directo al que podía ser su último golpe. “Me encanta tú auto, ¿es el camaro modelo de 1969?” pregunto el ruso a su compañero de misión.

“Este automóvil me ha salvado la vida muchas veces, lo reforcé lo suficiente como para soportar ráfagas de metralla tanto en sus fierros del chasis como en sus vidrios, sin embargo, no es indestructible, pero es suficientemente firme como para que quedemos vivos en caso de un choque frontal con un vehículo pesado, lo prepare para una misión así ya que no suelo ocuparlo para el trabajo. Está arreglado para correr y alcanzar su mejor punto de autonomía a los ciento cincuenta kilómetros por hora. Además, me encargue de intervenir su chasis, darles tracción a sus cuatro ruedas aumentando la dimensión y grosor de sus llantas, con una inyección y motor fortalecido para soportar hasta cuatro golpes de nitro para disparar su potencia sin que reviente su motor, eso en caso de una persecución o tener la necesidad de huir rápidamente”. Yuri estaba impresionado con las adecuaciones que su compañero le había realizado al vehículo, que, a pesar de los años, se veía completamente nuevo por las horas, dinero y tiempo dedicados en su renovación. Ese día hacía un calor intenso en el desierto y las largas rectas del camino lograban que cualquier chofer se cansara a pocas horas de conducción, era una ruta monótona sin nada que ver a su alrededor.

Mientras Nicolás conducía, ambos agentes iban escuchando Creed de Radiohead, Yuri ya estaba notando cansado a su compañero y le ofreció hacerse cargo del volante hasta que llegaran a la intersección, solo si él lo permitía, era su auto y respetaba eso. Altamirano no se molestó, es más, le pareció un ofrecimiento adecuado ya que después, él tendría que volver a tomar el volante y manejar esa bestia mecánica sobre la arena, en pleno desierto y fuera de cualquier camino con pavimento.

Se detuvieron, aprovecharon de fumar un cigarrillo y beber un poco de agua. La ruta por la cual se movían estaba completamente vacía y el silencio de ambos les permitía apreciar el brutal paisaje del desierto, que muestra áridas y bellas montañas que tienen distintas tonalidades de gris y verde que no dejan de impresionar, es un gran paisaje, hermoso y digno de ser conocido. Ambos tenían mucho calor, por lo que el ruso para conducir más cómodo arremangaría sus mangas y se subiría raudo al asiento del piloto. “No sabes cómo había soñado en conducir un auto así, en Rusia no se ven este tipo de vehículos, de hecho, mi primer auto fue un LADA”, indico Yuri mientras sentía el extraordinario ruido de ese motor en la conducción. Ambos escuchaban la música y hablaban lo mínimo para mantenerse concentrados en su misión.

De reojo Altamirano observo el brazo desnudo de su compañero, quien se había arremangado para conducir, para su sorpresa, el agente de Europa del Este llevaba el mismo tatuaje en su brazo que la bella Boginya tenía en su espalda. Sólo miro un instante y el chofer del vehículo nunca se percató de su descuido, para el Ángel estaba claro que Yuri Kozlov, a quien tenía sentado a su lado conduciendo su camaro, era uno más de los enemigos. Eso quería decir que la misión estaba completamente infiltrada.
“Me encanta tú pistola alemana Nicolás, en Rusia son imposibles de encontrar, no nos dejan utilizar material que no sea producido allá”, comentaba el ruso mientras la respuesta de su compañero era “es una arma tremendamente versátil y rápida, nunca me acostumbre a las Glock que me daban en la policía. Los austriacos no han hecho mucho por mejorarlas y me carga que se traben de vez en cuando, ya que por lo general eso pasa en los peores momentos. Además, si caen al agua es casi imposible tener la seguridad de que funcionaran de buena forma”. “¿Qué arma utilizan los agentes en Rusia?, la respuesta vino inmediata “primero olvídate de la pistola que utilizo el actor de Terminator cuando tuvo un rol como agente Soviético. A la mayoría nos encanta la Griazev-Shipunov GSh-18, de hecho, es la que yo uso, no falla, no se traba, no pierde eficiencia si cae al agua y por sobre todo es simple, la verdad soy una admirador de la simpleza”.

La conversación termino una vez que llegaron a la intersección y Altamirano debía retomar su turno como chofer, Yuri debía estar concentrado en el GPS para navegar guiando a su compañero y había que ver si las modificaciones del vehículo se comportaban de buena forma en el desierto y aguantaban las exigencias de conducción que aplicaría Nicolás. Fue así como el motor demostró la capacidad que tenía y el dueño de ese vehículo demostraba los beneficios que habían traído sus años entrenando y practicando como chofer profesional, eran dignos para participar en una versión del Dakar. Ya era de noche y se movían rápido a luces apagadas, solo acompañándose por la claridad de la noche que les daba la Luna en el desierto. Mostrando nuevamente su profesionalismo, los agentes demoraron el tiempo exacto que tenían planificado para llegar al punto de encuentro con sus enlaces, los que estaban esperándolos, se encontraban de pie aplaudiéndolos por la precisión y puntualidad con que habían llegado. Antes de bajarse del vehículo que dejaron bajo el techo, tal como se les había ordenado, tanto Yuri como Altamirano tomaron sus pistolas para abandonar el vehículo, su dueño acaricio el tablero del mismo y le dio las gracias por el trabajo realizado por si nunca más lo volvía a ver.

Rodríguez, Mayorga y Hernández, se cagaron de la risa al ver que su compañero había logrado que el estado costeara la modificación de su auto, se veían alegres de volver a ver a quien creían muerto y le sonreían en el lugar. Pero mecánicamente y sin aviso alguno, con su frialdad acostumbrada durante una misión Altamirano levantaría su pistola y dispararía en forma certera a la cabeza de Yuri, el tiro fue impecable y el agente ruso no lo vio venir en ningún minuto, después de disparar, Nicolás miro rápidamente a sus enlaces y sólo diría “upss”. Sus compañeros sacaron sus armas y apuntaron a Altamirano, quien les indico, “calma, miren su brazo, este hijo de puta forma parte del enemigo. Siento decirles amigos míos que estamos con la mierda hasta el cuello, ya que esta misión está completamente intervenida y el enemigo sabe que estamos acá, toso está sucio como nunca”. Mientras Rodríguez seguía apuntando a Nicolás, Hernández comprobaría que sus palabras eran verdaderas, el tipo en su brazo tenía el tatuaje de la organización de La Diosa. “Por la puta, estamos muertos, estos conchas de su madre saben que estamos aquí”, comento enfurecido Hernández mientras al mismo tiempo sus compañeros bajaban las armas y dejaban de apuntar al Ángel.

¿Qué mierda hacemos ahora?, pregunto Mayorga con voz desconcertada. Ante lo cual Nicolás fríamente les hizo una proposición, no sin antes arrojar las llaves de su camaro a Hernández diciéndole, “si no sobrevivo esta misión, te dejo mi auto y por favor cuídalo, no lo hago porque seas el preferido de mis colegas. Lo hago porque no soporto verte más sobre esa mierda de jeep verde, de verdad ¡no sé qué le encuentras!”, los otros agentes se cagaron de la risa, aún había humor a pesar de las desgracias que estaban ocurriendo.
“La situación es la siguiente, estamos intervenidos y no sabemos hasta que niveles. Si usamos las radios y damos señales de esto a nuestra base, lo más probable es que nuestros blancos huyan y lo perderemos todo. Tenemos claro que ellos conocen la operación, pero deben estar confiados de que Yuri me reventaría antes de llegar a su base y después los ucranianos tendrían uno de sus equipos reventándolos a ustedes aquí. Es decir, ellos no harán nada esta noche. Además, no deben estar con grandes preocupaciones ya que está es solo una misión de observación y los infiltrados deben habérselos comentado. Por lo que podemos adelantarnos al plan que teníamos.

Por lo mismo mi propuesta es, no descansar esta noche, y partir directo e inmediatamente a acabar con estos Bastardos. Si salimos ahora aprovecharíamos la noche para movernos más rápido evitando el calor y siendo más invisibles. Hernández conduciría el camaro y nos acercaría quince kilómetros más, para llegar antes del alba sin que el enemigo lo espere. Posteriormente el mismo conductor volvería manejando hasta la base para hablar directamente con nuestro General, la idea es que este logre poner en el aire un escuadrón de combate de la Fuerza Aérea.
Por nuestra parte, al igual como lo hacíamos en nuestros entrenamientos, nos moveríamos rápido, Mayorga con su rifle haría la función de francotirador desde una duna sin ser visto y protegería nuestras espaldas. Rodríguez con su sigilo y velocidad acostumbrada intentaría inhabilitar los vehículos de estos canallas poniendo explosivos en cada uno de ellos. Y yo, que soy un loco de mierda ingresaría directamente a la mina de cobre a ver si están las armas que buscamos. Si logro verificar que estas están, damos una señal a Mayorga y este antes de disparar, da el Kick Off por radio al ataque aéreo, que dependerá cien por ciento de que Hernández ya allá llegado a la base antes y haya podido convencer a nuestro jefe.
Otra opción es que esperemos que los rusos vengan hacia nosotros con todas sus tropas y la tercera guerra mundial se arme aquí mismo, ¿Qué opinan?”, dijo Altamirano convencido. Ante lo cual sus compañeros le respondieron que era un verdadero loco de mierda, pero que su plan podía a pesar de lo descabellado podría resultar, además, era una forma muy digna de morir. Fue así, como entraron al sitio de encuentro, se vistieron con ropa de combate, se armaron como para ir a una guerra de las más crudas y se subirían al camaro para el acercamiento hacia el enemigo. Dentro del camaro se acercarían lo suficiente para aprovechar al máximo la noche. Altamirano había asumido el liderato de la operación, obviamente Yuri no participaría, se quedaría en el sitio de encuentro, tendido en el suelo con su cabeza destrozada por el ajusticiamiento que recibió por parte de Nicolás.
Cuando llegaron al punto de dispersión, no hubo despedida, Hernández partió rápido manejando el vehículo camino al Hospital Militar de Antofagasta, lugar que se estaba utilizando como centro de operaciones, donde el ala derecha del mismo había sido aislada para monitorear secretamente lo que ocurría. Por su parte Altamirano, Rodríguez y Mayorga fuertemente equipados avanzaban en forma rápida a través del desierto para llegar a la base enemiga antes de lo que ellos mismos habían planificado, así podrían contar con la ventaja de la sorpresa y de un par de horas de noche para atacar.
Mientras caminaban rápido Rodríguez miro la espalda a Nicolás observando las heridas causadas por su tortura, “que bueno que estés vivo, de verdad no te pediré detalles, pero se nota que te hicieron mierda. Dime la verdad, ¿La diosa es rica o está más o menos?”, ente la insólita pregunta, los tres policías se cagaban de la risa, la consulta hecha por su compañero era buena para un bar, pero no cuando se acercaba el fin del mundo. Por lo mismo, Nicolás saldría de la incómoda situación con una respuesta simple y precisa, contestándoles a sus compañeros, “Más que rica es una verdadera Diosa, bella, tierna y letal. Ella fue quien me dejo al borde de la muerte mientras me acuchillaba, pero en sus ojos yo veía algo de amor y ternura. Lo cual es raro mientras te están torturando.
No es ser masoquista, realmente fue extraño, no me deja de dar pena tener que reventar su organización, ya que ella de verdad es el único rival que ha logrado destruirme como si fuera un verdadero inexperto, la respeto y no sé por qué no puedo odiarla y eso que me dejo al borde de la muerte”. Por lo mismo y haciendo una analogía con el trago Nicolás dijo, “aunque ustedes dos me tilden de antipatriota, si tengo que elegir vivir la eternidad entre el pisco y el vodka, solo por conocerla a ella, me quedaría con el vodka, aun sabiendo que mi decisión me llevara a la tumba”, los compañeros rieron al unísono y comentaron, “o esta mina te enamoro, o con sus golpes y cortes logro dejarte más loco de lo habitual”. Mientras ya se acercaban a su objetivo y la luz de la luna los seguía acompañando.

Capitulo 6.- Cascos Azules

Sólo faltaban cinco kilómetros para su destino, los compañeros de armas se despidieron con un fuerte apretón de manos, era el momento de separarse y comenzar a caminar por separado, alejados unos de otros para no ser un blanco fácil, no había ninguna suerte que desearse, los tres sabían que el camino de seguro no tendría regreso y que se encontrarían con más de un obstáculo, pero eso no los intimidaba. Era la hora de cumplir con su desafío, lo único que esperaban es que el camaro conducido por su compañero estuviera cerca de la base. El frío del desierto y la claridad de la noche eran una buena postal para disfrutar. SI llegaba la hora de marcharse de la tierra, bajo esa luna por lo menos lo sentían casi como un privilegio.

Avanzaban solos en forma individual, enfrentando cada uno de sus miedos y pensando en cómo cumplir de mejor forma el rol que les había tocado cumplir. Altamirano por su parte se alejaba a paso raudo intentando volver a lograr convivir en armonía con el lugar que casi le llevaba la vida. Fuertemente armado pensaba en los Bastardos, en la chica y en los cuatro desgraciados que fueron parte de su comando en la ahora tan lejana y distante Haití. De a poco y a tres kilómetros de su destino disminuyo la velocidad de su marcha y puso a funcionar sus visores nocturnos, estaba seguro que algún tipo de vigilancia se le presentaría en su camino, a lo lejos sintió un pequeño ruido, al dar lentamente vuelta su cabeza, con su visor nocturno ve alejarse un zorro del desierto, similar al que bebió de su sangre mientras se encontraba moribundo, solo esperaba que esa presencia no fuera una señal de lo que ocurriría más adelante.

Sin embargo, mientras veía como el zorro se alejaba de su posición sentiría un ruido distinto, por lo cual inmediatamente y en forma sigilosa se agacho, al mirar hacia delante vio que a no más treinta metros una pequeña y tenue luz se reflejaba en su visor, ajusto la distancia del mismo y pudo percatarse que la luz era del cigarrillo de uno de los mercenarios que estaba de guardia en el lugar. Su contraparte no se dio cuenta de su presencia. Nicolás no debía hacer ningún ruido ya que estaban demasiado cerca, a sus alrededores no se veía nadie más. El policía, al observar al guardia dedujo que este estaba desconcentrado por su forma errática de moverse, podía observar como su rival bebía directo de una pequeña botella de vodka como atacando el frío, completamente aburrido de su ronda y con la confianza de que como todos los días nada ocurriría nada nuevo por ahí. Nicolás se tendió en el suelo y espero que el viento del desierto comenzara a hacer el ruido que necesitaba para poder avanzar lento, como una serpiente en la arena, arrastrándose lo más cerca posible hacia su víctima, la hermosa Luna era un enemigo en ese momento, ya que, si no se movía por los lugares precisos, el claro satélite natural podría dejarlo al descubierto. Por radio y muy despacio le aviso a sus compañeros que ya estaban en la línea de fuego.
Como si el desierto escuchara sus pensamientos, un fuerte viento comenzó a adueñarse del lugar, Nicolás comenzó a avanzar lentamente, arrastrándose suave llegando a estar tras una pequeña duna solo a cinco metros del vigía que resguardaba el lugar, solo le quedaba esperar que este reporte normalidad en el lugar a su base. Se quedó ahí, concentrado bajando el ritmo de los latidos de su corazón, disminuyendo la velocidad de su respiración mientras suavemente sacaba de su bota su cuchillo de combate, no podía hacer ruido, su actuar debía ser tan invisible como el viento. Él tenía paciencia en la espera, más si su vida dependía de ello. Pasados los minutos el distraído vigía reportaría que estaba todo normal. Para el agente fue confortante reconocer que la voz del tipo era la de uno de sus captores, uno de los ex miembros de las Fuerzas Especiales chilenas que se vendió al libre mercado de la muerte trabajando como mercenario. Él era uno de los cuatro que estuvo ahí, por lo que a la siguiente bocanada de viento se puso de pie y aprovechando la altura de la duna corrió, salto y cayó justo sobre el cuerpo de su enemigo, sin que este alcanzara a darse cuenta, con la fuerza de la caída y la precisión de un cirujano, Altamirano clavo en forma certera su cuchillo en la garganta del que ni siquiera alcanzo a ver ni escuchar a su oponente. El corte y el cuchillo enterrado por completo en su garganta impidieron que la víctima pudiera pedir ayuda. Nicolás se quedó junto a él, observando cómo se ahogaba al tragar su propia sangre. Suavemente y evitando cualquier ruido saco el cuchillo que el mercenario tenía en su cintura y lo enterró en su pecho en forma lenta, mientras este veía como su verdugo lo estaba acabando pausadamente, ambos, no dejaron de mirarse a los ojos hasta que el vendido mercenario perdió su vida.

El agente recuperaría su cuchillo desde la garganta de su víctima, tomaría la radio del caído para estar enterado de las rondas de verificación que hacían los otros vigilantes, siguió avanzando, esta vez agachado a través de la noche, ya no quedaba nada de distancia y había podido eliminar a uno de los Cascos Azules que nunca merecieron serlo. Era momento de limpiar un poquitito el mundo. Tomo su radio y envío un corto mensaje a sus compañeros, “paracaidista en tierra, cambio”, fue así como después de tres minutos se escuchó la voz de Mayorga por la radio, “en posición, cambio” y la de Rodríguez “bastardo en tierra, cambio”. Habían avanzado más rápido de lo esperado, Mayorga ya estaba sobre la duna con su rifle cargado y apuntando hacía la base enemiga y sus compañeros habían despachado a dos de sus rivales en forma rápida y sin dejar ningún rastro, ya no había vuelta atrás.
A kilómetros de distancia, manejando rápidamente por la carretera, después de haber conducido impecablemente por el desierto, Hernández se acercaba a la base, escuchando fuerte en los parlantes del vehículo el tema Riders on the Storm de The Doors, iba cansado por la exigencia del desierto y la conducción, pero ya estaba a sólo tres minutos de su objetivo, si él no llegaba a tiempo sus compañeros no sacaban absolutamente nada de tener éxito. Ellos sabían que estaban en el tramo horario en que el satélite no les seguía los pasos, así que de haber más infiltrados, estos no tenían como conocer los pasos que habían tomado los cuatro oficiales de la Policía de Investigaciones, el camaro por fin ingresaría al Hospital Militar y Hernández se bajaría del vehículo para ir al centro de comando, no sin antes sacar el ya frio cuerpo de Yuri Kozlov desde la cajuela del auto, había pasado rápidamente a buscar la prueba que convencería a su Jefe del porque habían tomado decisiones tan extremas esa noche.

El agente camino por los pasillos del Hospital Militar con el cuerpo del ruso en sus hombros, al avanzar todas las personas que se le cruzaban quedaban descolocadas al verlo, Hernández avanzaba sin decir palabra alguna, cansado y completamente traspirado. Cuando llego a la sala de comando, en ella se encontraba su jefe, el General de las Fuerzas Especiales del Ejército y el Embajador Ruso, los tres líderes que se encontraban en la habitación quedaron perplejos cuando cansado, vieron al agente tirar el cuerpo del ruso en el suelo. Su jefe no entendía lo que estaba ocurriendo, menos al ver a Hernández desenfundar en forma rápida su pistola y apuntar como un perro de presa directamente a la cabeza del Embajador Ruso sin titubear en ningún momento.

“Agente, ¿Qué está haciendo?, ¿Porqué está aquí?”, le dijo en tono marcial su superior, como queriendo hacerlo entrar en razón y evitar que de su pistola saliera una bala que produjera un conflicto difícil o imposible de explicar al Kremlin, su agente estaba llevando al límite de un basurero las relaciones bilaterales entre ambos países.

“Alexey Petrov, queda arrestado por traición, espionaje y actos terroristas. Ponga inmediatamente las manos sobre su cabeza y no intente realizar nada raro”, mientras Hernández daba instrucciones al diplomático ya nadie entendía nada de lo que ahí estaba ocurriendo, el agente implacable no movía un musculo de su cuerpo mientras seguía apuntando a la cabeza de su oponente, el cual nervioso le decía al Policía, “no sé qué locuras están pasando por su cabeza, baje esa arma. Usted no tiene ninguna autoridad sobre mi persona, mi calidad de embajador me entrega absoluta inmunidad diplomática en este país. Por lo que usted en este momento al apuntar su arma y traer a Kozlov asesinado está cometiendo un acto de agresión no solamente a mí persona, está violentando la soberanía de toda Rusia”. El diplomático tenía razón, pero eso no cambiaría la decisión del agente de policía, este no bajaría su arma he insistiría al ruso que ponga las manos sobre su cabeza y que se entregara tranquilamente.

“Mi Director General, le pido calma, le solicito acercarse al cuerpo de Kozlov y mirar su brazo derecho. No puedo entregarle más información hasta que lo haga, eso sí, le solicito premura, cada segundo que pasa es vital para nuestra misión”, las palabras del agente fueron escuchadas por su superior, quien al acercarse al cuerpo del fallecido miraría en su brazo el tatuaje que delataba tontamente que formaba parte del enemigo. Sin decir palabras, el Director General miro con complicidad a su par del Ejercito quien entendiendo lo que ocurría saco su arma y al igual que el agente apunto su pistola hacia la cabeza del Embajador. En ese momento el Director General de la Policía de Investigaciones se acercó a Hernández y le dijo que ya podía bajar su arma, ya podía descansar, que ya se encontraba seguro.

Las instrucciones fueron rápidas, por lo que en minutos llevarían esposado al embajador ruso a una habitación acondicionada como celda, para que no esté presente en la declaración que tenía que realizar el agente recién llegado del desierto.

“Señores, estamos completamente intervenidos, la misión se filtró. No sabemos cuántos pueden estar implicados, recuerde que nuestro enemigo tiene en sus filas fuerzas chilenas que pueden tener enlaces en este lugar. He manejado horas sin detenerme para llegar donde ustedes, mientras mis compañeros avanzan en el desierto hacía el centro de operaciones del enemigo, solo tenemos esta madrugada para acabar con ellos, si no será demasiado tarde. Ellos saben que Altamirano esta con vida y deben estar esperando que algo ocurra. Si huyen los perdemos para siempre.

Le solicito responsablemente que haga lo necesario para tener lista una cuadrilla de la Fuerza Aérea para reventar ese lugar apenas recibamos instrucciones por parte de los muchachos. Si ellos no se reportan de aquí a tres horas, es que fueron abatidos y nuestra única opción es aprovechar que esas armas, de existir, están lejos de la población civil y acabar con el lugar no causaría tanto daño”.

El General de las Fuerzas Especiales del Ejército, envió a descansar al agente y llamo en forma inmediata al ministro del Interior mientras en paralelo el director de la Policía de Investigaciones llamaba al Canciller y le explicaba lo ocurrido. Hernández había solicitado quedarse en la sala de comando, ya quedaba media hora para que tuvieran acceso al satélite y no estaría tranquilo descansando si sabía que sus compañeros estaban arriesgando sus vidas, lo que fue aceptado por sus superiores. El agente miraba sentado con nostalgia las llaves del camaro, como le hubiera gustado subirse a ese vehículo y regresar a apoyar a sus amigos.

Los tres agentes ya estaban posicionados en el frio del desierto, Mayorga había acabado con su silencioso rifle a uno de los Bastardos que se encontraba lejos de la base haciendo guardia. Con su teleobjetivos no veían más mercenarios custodiando las dunas. Ya habían podido distinguir a los dos Ex Cascos Azules que quedaban con vida, uno de ellos era Cárdenas, su líder y ex subordinado de Altamirano. También habían podido observar al grupo de Ubiytsa, sin embargo, Irina no se hacía visible por ninguna parte. Había por lo menos quince hombres más custodiando el lugar, cuatro de ellos vigilando constantemente el ingreso a la mina de cobre, lo que sería un obstáculo para Nicolás. La suerte ya estaba echada, solo les quedaba proceder sin antes tomarse un pequeño respiro, les quedaban dos horas de oscuridad y las debían aprovechar al máximo, mientras el satélite ya se encontraba sobre ellos y podía mostrar al centro de operaciones sus ubicaciones. Hernández estaba tranquilo al ver que sus compañeros aún se encontraban con vida.

Nicolás observaba atentamente los movimientos de sus ex subordinados en Haití, solo pensaba en darles muerte y si de paso él también caía en el lugar, por fin se cerraría un maldito circulo que tiño de vergüenza la participación de su Unidad en las fuerzas de paz internacionales, sería el adiós a los inmerecidos Cascos Azules.

En una pequeña sala, acondicionada como celda y resguardada fuertemente por dos guardias armados, estaban sentados Jaime Arriagada, director de la Unidad de la Policía de Investigaciones y líder del equipo de campo junto al ahora esposado embajador ruso, mientras por teleconferencia se encontraban también presentes el ministro del Interior junto al Canciller Chileno.

“Camaradas, me imagino que tienen claro que lo que en este momento están haciendo conmigo atenta completamente contra las leyes internacionales, por lo que los insto a dar marcha atrás, es se deber liberarme y dejarme volver a Rusia por mis propios medios. Si lo hacen es probable que mi Gobierno pase por alto estos acontecimientos, mientras que si siguen con estas injustificadas acciones los resultados podrían ser otros”, eran las palabras amenazantes de Alexey Petrov, quien esposado tomaba una taza de café siempre con una actitud desafiante ante las autoridades chilenas.

El ministro del Interior sin rodeos y sin tiempo que perder comenzó a interrogar a Petrov, “¿Para quién trabajas?”, con una sonrisa y moviendo su cabeza como demostrando que estaba hablando con ignorantes el ruso contesto tranquilo “soy Embajador de la Federación Rusa”. El ministro del interior volvió a insistir, “Alexey, no hagas las cosas más difíciles de las que ya son, ¿Dinos para quien trabajas y que es lo que están buscando?, ¿Por qué nos traicionaste?, ¿Qué relación tienes con Irina Vólkov?, contesta rápido e intenta ser preciso ya que nuestra Presidente de la Republica llamará al líder de tu país y le indicara que eres un traidor de los más despreciables y un traficante de armas de destrucción masiva, información que también entregaremos a las Naciones Unidas, no saldrás nunca de la cárcel”. El ruso comenzó a reír con irónicas carcajadas sin parar de mover su cabeza, sentía que era interrogado por idiotas.

“Queridos camaradas, insisto que trabajo para el Kremlin, no suelo mentir y en esta oportunidad les prometo que digo la verdad, disculpen mi risa, pero de verdad ustedes siempre me han parecido peculiarmente divertidos, les pido por una vez que dejen de pensar como occidentales. El hecho de que Chile se encuentre tan alejado de todo el mundo no solo se presenta una serie de oportunidades, la lejanía ha hecho que ustedes estén en la mayor ignorancia de cómo se hacen las cosas realmente en este planeta. Han estado tantos años preocupados de terremotos, aluviones, volcanes y tsunamis que poseen un completo desconocimiento de la realidad y de cómo se maneja políticamente este mundo. Es entendible por lo pequeños y poco influyentes que son como país”. Petrov volvía a dar carcajadas, “¿Cuánta importancia creen ustedes que dará Vladimir Putin a las palabras que le diga su presidenta?, ¿Creen que este pedazo de tierra tiene alguna trascendencia para él?, ¿Qué le quitara el sueño?, así que por favor sean razonables y suéltenme”. Sus interlocutores se encontraban completamente impotentes ante la actitud del ruso, quien sin pedir permiso encendió un cigarrillo y les solicito otro café.

“Los Bastardos de Kiev son animales difíciles de cazar, tipos duros y llenos de odio con el mundo entero, no tienen real lealtad hacia nadie. Lo que fue un grupo de ex agentes destacados, con los años se transformó en una simple pero peligrosa banda criminal en la cual no quedaba ningún ideal por el cual luchar más que el dinero. Su crueldad es impresionante y si bien los considero unos malditos estúpidos acepto que son hábiles y por lo mismo han logrado robar armamento altamente peligroso, ¿Pero para qué, que harían ellos con él?, ustedes tienen su visión periférica demasiado limitada”. Les decía el ruso mientras daba una fuerte bocanada a su cigarrillo y el humo del mismo inundaba la habitación.

“¿A quien creen que le favorecería un ataque masivo en territorio ruso?, ¿Creen que Ucrania se favorecería en algo con eso? Para nada, ese país sería devastado en segundos sin dejar a ninguna persona con vida, no sería la primera vez que actuamos duramente con ucrania.

El regreso de la Unión Soviética sólo favorecería a un grupo de poder y es lo que ha estado frente a sus narices todo el tiempo y no han sido capaces de darse cuenta. Déjenme aprovechar de darles una catedra de Geopolítica, la Federación rusa es muy poderosa pero el aumento del poder de los chinos y el estilo peligroso de Gobierno del presidente Trump ha cambiado completamente el equilibrio de poder en el mundo, ese equilibrio por el bien de toda la humanidad, a la cual incluyo a su pueblo, debe ser restaurado. No hay tiempos más pacíficos que una Guerra Fría. Créanme que ella lograría que hasta medio oriente se calme, sería una nueva forma de llegar a la paz mundial.

Chile se caracteriza por tener una política simple, en la cual sus líderes intentan mantenerse siempre lejos del alcance de todos los conflictos he intentan quedar bien con todo el mundo sin abanderarse por ningún bloque global. Eso los hace invisibles a la hora de hacer operaciones importantes, ya que, ¿Quién va a ver a Chile como una amenaza potencial?, la respuesta queridos camaradas es que nadie los ve como un peligro, por lo mismo Irina y su grupo eligió inteligentemente este país para esconderse mientras presumiblemente ocultaban armamento y preparaban un ataque”.

“Un ataque en suelo ruso por parte de miembros de ex fuerzas militares de la caótica Ucrania activarían inmediatamente a las fuerzas armadas de mi país y la Unión Soviética volvería a levantarse como en sus tiempos de gloria. Así que, ahora les pregunto, ¿Creen que miento cuando les digo que trabajo para la Federación Rusa?”. Otra bocanada de humo era lo único que interrumpía la intervención del diplomático ruso, mientras los líderes del estado chileno lo escuchaban completamente desencajados, entendiendo de una vez por todas lo que realmente estaba ocurriendo.

“No creo que se encuentren en una buena situación en este momento y pensaría muy bien en que su presidente levante ese teléfono, ya que amigos míos el líder de mi país es el más interesado en devolver la hegemonía a este cada vez más destruido mundo. Somos simples en nuestra forma de actuar, tal como lo hicimos cuando acabamos con los nazis en su propia capital, siempre hemos estado dispuestos a sacrificar lo que sea necesario por el bien común, nuestro pueblo lo sabe y ha vivido siempre bajo este esquema político. Si mueren rusos en el intento de mejorar las cosas para todos es un sacrificio que bien vale la pena hacer.

Por lo mismo insisto que trabajo para el Kremlin, y que es un error que me tengan aquí detenido. Contestando su segunda pregunta, la verdad es que yo nunca los traición, ya que siempre trabajé para los intereses de mi Gobierno y eso se los dije en todo momento, no creo haberles mentido, pero si los he utilizado, ya que ustedes me permitieron hacerlo. La verdad no esperaba que su agente Altamirano, por casualidad y en una misión de narcotráfico llegara a ver en Irina algo más allá de una negociante de drogas, yo participe apoyando la planificación de esta operación sólo para mantenerlos orientados en otras cosas, como en los Bastardos de Kiev, quienes en el vacío que tienen sus almas por no creer en nada, han seguido a Irina como una líder que quiere castigar a Rusia, pero que como espero ya hayan deducido nunca ha dejado de trabajar como agente para nosotros. La diosa fue el mejor invento que el Kremlin pudiera parir”.

A todos en esa reunión les quedo claro que el diplomático ya no mentía y que habían sido utilizados para asegurar una de las operaciones estratégicas más importantes de una potencia mundial, habían sido títeres en todo momento dilatando acciones y confiando en su par ruso quien solo estaba ganando tiempo para que Irina y su grupo de mercenarios huyeran hacia Europa del Este. En ese momento quizás lo más cómodo para el Gobierno Chileno sería dejar que Irina y los Bastardos huyeran del país con las armas, alejando el peligro para Chile. Además, liberando a Petrov podrían jugar nuevamente a hacer la vista gorda y mantener las relaciones diplomáticas calmas con una Federación Rusa demasiado poderosa. Sin duda eso era lo más sencillo y quizás lo más prudente por hacer, sin embargo, todos los que estaban ahí, sabían que esa decisión traía consigo llevar la culpa de millones de muertes que produciría la detonación de cualquiera de las armas cuando tocaran territorio ruso, está bien, no moriría ningún compatriota chileno, pero eso no dejaba de hacerlos parte de un genocidio de los peores que haya visto la humanidad.
Los líderes chilenos se retiraron del lugar a la espera de instrucciones por parte del ministro del Interior, la presidente volvería a juntar a todos los ex líderes de la nación para tomar la decisión de que era lo mejor para el país, dentro de los valores que el mismo decía profesar. No había tiempo ya que solo quedaba una hora de luz para los tres agentes, estos ya se estaban movilizando hacia sus objetivos. Todo segundo contaba, por lo mismo los aviones F-16 de la Fuerza Aérea de Chile apostados en Antofagasta ya estaban completamente equipados con armamento y con sus pilotos preparados para despegar a una insólita misión, completamente irracional para un país que no acostumbra a participar en guerras. Ocho aviones estaban preparados, mientras en los mares del norte dos destructores de la armada se encontraban listos para participar de la operación si llegaban a ser requeridos. En la Base del ejército de Chile de la ciudad del norte, tres helicópteros ya estaban en la pista con equipos de fuerzas especiales listos para despegar a barrer lo que las bombas de la Fuerza Aérea no hayan podido alcanzar. Estaban todos a la espera de instrucciones, mientras Mayorga, Rodríguez y Altamirano se encontraban a su suerte en el desierto movilizándose sin ningún soporte en las instalaciones enemigas.

Capitulo 7.- Soñando un Imperio

En paralelo a los acontecimientos que ocurrían en Antofagasta, la bella Boginya miraba con pesar en sus ojos directo a una de las ojivas nucleares oculta bajo la tierra, ella se encontraba en la mina de cobre que habían utilizado durante tanto tiempo como escondite. La agente rusa llevaba años infiltrada, liderando al grupo de Ubiytsa y Cárdenas, años de mentiras y asesinatos que eran lo que caracterizaba su trabajo. Trabajo que siempre había sido limpio y exitoso, por el cual la habían mantenido evaluada dentro de las mejores agentes por parte del Kremlin y estaba llegando al clímax de la misión que voluntariamente había tomado hace ya tantos meses. La joven sentía que la operación en un inicio le había hecho tanto sentido, pero que hoy la encontraba completamente melancólica y la hacían sentir vacía.

Cuando tu vida se basa en la mentira y tu alma se aleja de las emociones humanas, a veces es imposible evitar no tener un momentos de fragilidad. Ella pensaba en Altamirano y en la forma en que lo castigo mientras lo tenía colgado, llevaba días pensando solitaria en eso, en como lo acuchillaba y le quitaba la vida después de haber tenido un momento de intimidad con él, que no resulto ser frio he inhumano como ella había planificado. Esa noche se había dejado llevar y extrañamente había tenido emociones reales que jamás había sentido el placer de experimentar, un sentimiento que superaba lo exquisito que había sido lo carnal. Quizás por lo mismo, por culpa de esa melancolía ella descargo tanto castigo en Nicolás, cuando podría haberlo asesinado de forma rápida y sin sufrimiento. Ella sentía que cada puñalada que le había propinado era un intento agónico por sacar fuera de ella la pasión y lo que sentía cuando lo miraba.

Ella daba todas las instrucciones, pero de vez en cuando solía disfrutar de los momentos de soledad, solo quedaban un par de horas para que ese medio día, aterrizara en la pista que prepararon en el desierto el avión que los llevaría clandestinamente hasta Venezuela, ya habían pagado varios millones de dólares a las autoridades militares de ese país para abordar un nuevo avión que se encontraba esperándolos en Caracas y que los llevaría en vuelo directo hasta San Petersburgo, ciudad elegida para finalizar con su misión. Después volvería con gloria a Moscú y vería como sus acciones levantarían nuevamente el imperio que tanto amaba su padre y abuelo, pero que se estaba volviendo lejano para ella.
Irina Vólkov también tenía sus propios fantasmas y demonios, al igual que su amante sufría de pesadillas que no le daban paz durante las noches a su frio espíritu, viendo al cerrar sus ojos en cada uno de sus sueños como la bomba estallaba en esa ciudad, como los niños y adultos de su patria se quemaban y morían de la peor forma abrazándose y buscando consuelo. Más de cinco millones de personas viven en el lugar y en su sueño ella miraba como desde la cima de una montaña veía arder a toda esa gente, siendo ella la responsable de esa imagen tan cruda, de un holocausto liderado completamente por ella y que la dejaría en los libros de historia como una joven inhumana y despiadada, de lo peor que había creado la humanidad. Ella odiaba sus pesadillas y sentía que, por una vez en la vida, cuando estuvo con Altamirano, había podido conocer lo que significa sentir.
Esas pesadillas no la dejaban conciliar el sueño durante ningún día. Además, la joven se sentía muy débil desde que salió de San Pedro de Atacama, no era la misma mujer y debía evitar que Ubiytsa lo notara, ya que podía hacer que perdiera poder sobre él lo que no podía permitir si quedaban tan pocas horas para salir de ahí.

¿Valía la pena el sacrificio para el regreso de la Unión Soviética?, si bien Irina no tenía simpatía alguna por los ucranianos, también pensaba en el castigo que recibirían y como su país desaparecería por completo sin haber tenido nada que ver con las acciones que ocurrirían en San Petersburgo. Se sentía extraña por tener pensamientos así, mientras acariciaba su vientre y miraba las armas que le había costado tanto trabajo y sacrificios personales robar.

Cuando salió de la mina de cobre caminando en plena noche hacia la sala de guerra, miraba las estrellas y no pudo evitar mirar hacia las dunas, no vio a Altamirano, pero sintió extrañamente su presencia. Al mismo tiempo, el agente, con su Teleobjetivo por fin podía ver a la chica, pero por más que era una buena noticia el confirmar su presencia en ese lugar, le costaba mucho verla como un blanco al cual debía destruir. Sin imaginárselo sus sentimientos en ese momento fueron similares a la primera vez que se vieron en la fiesta y que ambos sintieron un extraño lazo que los juntaba. ¿Será que la vida que llevaban, les había permitido un pequeño segundo de respiro para amar?

Nicolás sobre una duna confirmaba por radio a sus compañeros la presencia de La Diosa en el lugar, mientras no dejaba de observarla mientras caminaba hacia la sala de guerra, sin ningún rencor por las cuchilladas que esta le dio. Sentimiento tan personal que no era capaz de comentar a sus compañeros, ellos no entenderían o pondrían en duda su liderazgo en esa operación.

La joven entro a la sala de Guerra para tener la reunión de preparación de su huida hacia Venezuela, en la sala ya se encontraban los Bastardos y Cárdenas. Ella se encontraba más calmada y volvió a asumir su actitud fría que la caracterizaba cuando hablaba a sus hombres, los miro a los ojos y hablo dirigiéndose a su equipo.

“Camaradas, cada día que pasa nos acercamos más al inicio de una nueva era. En la cual nos encargaremos de castigar a Moscú y sus líderes corruptos, para volver a ser lo que algún día fuimos, un Imperio temido por todos que tomo control de la dirección del mundo. Todos hemos hecho nuestro máximo esfuerzo y se los agradezco.

Llegamos al final de nuestro camino en este desierto y por fin esta tarde estaremos volando de regreso hasta nuestro continente, agradezco al grupo de Cárdenas por sus servicios, ellos trabajaran con nosotros hasta llegar a Venezuela, donde recibirán su pago y podrán tomar el rumbo que ellos decidan.

El resto de nosotros seguirá camino a nuestra tierra, solo deben quedar un par de horas para que Yuri llegue se presente en la base y podamos comenzar nuestro movimiento hacia la pista de aterrizaje”, fueron las palabras de La Diosa mientras daba la palabra a Ubiytsa para que dé instrucciones más específicas y operativas a sus hombres.

“Hoy es un día especial, pero mientras no salgamos de suelo chileno no estaremos seguros, sabemos que el perro que intentamos matar, y que por confiados dejamos en el desierto permitiéndole resucitar, anda suelto y en busca de nuestra sangre. Si bien fue fácil atrapar a Altamirano y castigarlo, no nos confiemos ya que sabemos que no es un tipo fácil y su dureza merece nuestros respetos como cualquier otro compañero de armas.
Por lo mismo, para llegar a nuestras tierras y hacernos cargo de nuestro desafío, es importante que los cuatro vehículos estacionados afuera sean cargados con todo nuestro equipo militar, señores, tienen una hora para guardar sus cosas y después subiremos todo a los camiones. Las armas estratégicas deben estar preparadas para ser subidas a los transportes, lo que haremos solo en el momento de partir, ya que de haber alas en el cielo podrían detectar la presencia de las mismas. Cuando salgamos de este lugar y el avión despegue esta base dejara de existir por los explosivos que desplegamos en la misma.
Muévanse rápido, que pronto llegaremos a brindar con el mejor de los vodkas a casa, hoy debemos estar alertas”, fueron las instrucciones del ex militar las que inmediatamente hicieron que todos los miembros de la base comenzaran a cerrar sus operaciones.
Todos salieron de la habitación, sólo quedando Ubiytsa y Boginya en ella. El líder de los Bastardos sirvió dos vasos de vodka, entregándole uno de ellos a su superiora que extrañamente no lo acepto como siempre solía hacer. El en solitario levanto su vaso y se lo bebió al seco como en honor a su jefa. “Boginya, debo aceptar que ha sido un acierto trabajar contigo, tú liderazgo ha sido destacado por todos nosotros y nos has guiado a cumplir nuestros objetivos con éxito.

Cuando estalle la bomba, siéntete orgullosa de lo que has logrado, vengando la memoria de tu abuelo y dejando en ridículo a los rusos por no haber podido detenernos, es un camino duro, pero ayudara a que las cosas sean como antes y a que ucrania por fin, vuelva a pertenecer a un Imperio glorioso saliendo del olvido. Los que acabaron con la Unión Soviética pensando que la democracia era el camino de gobernar a nuestros pueblos, deben pagar por sus errores.

¿Cuándo me hago cargo de ellos?”, pregunto seriamente Ubiytsa a su líder. La joven le respondió rápido diciéndole, “a los dos que no están de guardia ahora mismo y en forma discreta”.

Fue así como el líder de los Bastardos de Kiev salió de la sala de Guerra en camino hacia la mina de cobre, se dirigía sin freno alguno hacia donde estaban las armas estratégicas acompañado de su pistola a altura de su pierna, mientras caminaba hacia el ingreso a la mina tomo su radio y le dio instrucciones a Cárdenas de ir con uno de sus hombres a donde estaban las ojivas nucleares. Les solicito que se apuren ya que aún no tenían señales de Yuri y quizás por precaución tendrían que movilizarse antes.

Altamirano y su equipo miraban por los teleobjetivos los movimientos de Ubiytsa, él iba camino a la mina y a los minutos veían como los dos ex Cascos Azules que quedaban con vida se dirigían hacia el mismo lugar a su encuentro.

Pasaron los minutos y el ucraniano saldría completamente solo desde la mina, limpiando con un paño la punta de la pistola que llevaba en sus manos y dando instrucciones inmediatas a los guardias que estaban custodiando el ingreso. Ellos que al instante ingresaron corriendo al lugar de donde venía Ubiytsa, dejando la entrada a la mina sin ninguna protección. Altamirano al darse cuenta de la situación encendió su radio y le comunico a sus compañeros “todos los paracaidistas en tierra, cambio”. Ubiytsa se le había adelantado y había acabado con los tipos que él mismo quería matar con sus manos, lo que a regañadientes no molesto tanto a Altamirano, eran dos enemigos menos y la puerta de acceso a la mina de cobre por fin estaba sin resguardo, ese era su momento, además, todos los militares estaban dentro de las instalaciones preparando las cosas que subirían a los camiones, ya era el momento de actuar, por lo que conecto el audífono de su radio, la dejo en modo de combate, para estar en constante comunicación con sus compañeros, pondría el audífono en su oído y daría la instrucción que sus compañeros estaban esperando.
“Es el momento,
ir a hacia sus objetivos de batalla,
comenzó la operación,
éxito.
Cambio”

El mensaje hizo que en forma inmediata Mayorga pasara bala a su rifle y lo pusiera en posición de disparo para tenerlo preparado y proteger a sus compañeros desde las dunas, mientras Rodríguez y Altamirano comenzaban a bajar de las dunas a cumplir con sus objetivos. La misión había comenzado.

En ese momento en el Hospital Militar, las pantallas satelitales ya mostraban el movimiento de los agentes, por lo cual, inmediatamente todas las fuerzas apostadas en Antofagasta y preparadas para despegar pasaron a condición amarilla esperando la resolución de la presidente para dar la condición verde que les permitiría salir al ataque.
Hernández estaba conectado a sus compañeros y podía escuchar lo que ellos hablaban, su amigos ya estaban en condición de combate. Hernández recibió desde el campo de batalla solo una instrucción por parte de Mayorga. “En caso de éxito debemos huir de las bombas, trae ese maldito auto para acá, deja de estar sentado descansando”. Hernández miro a su jefe quien con un movimiento de su cara aprobó la solicitud, por lo mismo el policía se puso su ropa de combate y salió corriendo hasta el estacionamiento, se sentó en el asiento del piloto e hizo rugir el motor del camaro mientras salía a toda velocidad hacia el lugar donde se encontraban sus compañeros, era el plan B que lamentablemente no se les había ocurrido antes.

En su casa se encontraba la presidenta con los ex líderes de la nación, ya habían escuchado la intervención de los ministros del Interior y de Defensa, tenían que tomar una decisión difícil y solo les quedaban un par de minutos para llegar a un veredicto. La responsabilidad no podía ser de sólo un sector político de la República de Chile, cuando se habla de soberanía todos deben estar de acuerdo ya que las consecuencias afectan a toda la ciudadanía. Fue así como después de una acalorada discusión lograron ponerse de acuerdo.
No podían confiar en Rusia y no podrían cargar como nación, con ser cómplices pasivos de un genocidio nuclear. Habría que por primera vez tomar parte de un bando y actuar, ya que solo esa noche era la oportunidad que tenían de enfrentarse a una situación nueva para el país. Fue así, como dieron luz verde a las Fuerzas Armadas, lo que fue informado inmediatamente a la sala de operaciones ubicada en el Hospital Militar de Antofagasta. Los barcos comenzarían a moverse en caso de ser requeridos y de que los mercenarios tuvieran un segundo plan que implicara el huir por mar. Los helicópteros despegaron rumbo a San Pedro de Atacama para estar a más cerca del blanco y los aviones ya estaban en la pista con sus pilotos preparados para despegar y disparar su bombas en una situación de combate completamente real.

Mientras en el desierto, Hernández manejaba como un loco para llegar a tiempo donde sus compañeros y sacarlos del lugar. Por su parte Rodríguez ya cumplía con su misión y sin ser detectado ponía explosivos en cada uno de los camiones que utilizarían los ucranianos para huir de su base, era un trabajo meticulosos en el que los detonadores debían quedar operativos para volar los vehículos a distancia y por control remoto. El policía eligió los estanques de combustible de cada camión para dejar sus destructores y letales juguetes.
Por su parte Altamirano, ya estaba llegando al ingreso de la mina, sin haber sido detectado por sus enemigos, él sabía que dentro de esta había a lo menos cuatro hombres armados, por lo cual era imposible que al entrar no comenzara el enfrentamiento. Mayorga los protegía desde las dunas y Rodríguez al terminar de colocar las bombas, se escondería para dar apoyo a Nicolás cuando comenzaran los disparos.

Los helicópteros con las Fuerzas Especiales del Ejército en su interior, ya se acercaban a su destino en San Pedro de Atacama, los soldados iban nerviosos ya que nunca habían participado de una misión de estas características.

El embajador Petrov tendido sobre la camilla de la sala donde lo tenían recluido, sonreía mientras miraba el techo y no dejaba de fumar uno de sus fuertes cigarrillos, sus ojos parecían mirar hacia el futuro y el caos que se formaría por no haberle hecho caso.
Boginya seguía en su sala de guerra, sin tener idea de que su amante ya estaba en el lugar, ella bebía un té melancólica mientras guardaba en su mochila un objeto que miraba hace muchísimo rato. Con una cuerda hizo un nudo en su pelo, apretó más su chaleco anti balas lo que le causo un poco de dolor, por lo que toco su pecho y acaricio su vientre. Bebió otro sorbo de té mientras ponía uno de sus cuchillos en su cintura y su pistola en la parte trasera de su cadera. Yuri no había llegado por lo que era el momento de prepararse para partir.
De a poco comenzaría a amanecer, y la luz del sol seria testigo de un sangriento comienzo de día en el implacable desierto de Atacama.

Capitulo 8.- Vuelen el puto lugar

Nicolás ya estaba ingresando a la antigua mina de cobre, con su pistola de procedencia alemana en su mano derecha, con su cuerpo inclinado en posición de asecho, es decir, con la mirada al frente, el arma apuntando hacia adelante y a la altura de sus ojos. El seguro de la misma ya se encontraba completamente desconectado, lo que la dejaba lista para disparar a lo que se pusiera por delante. El agente chileno se movía lento, sabía que había enemigos ahí y estaba preparado para enfrentarlos. La mina se encontraba completamente iluminada por dentro y se notaba muchísimo trabajo para transformar ese lugar en un centro de acopio de armamento, era un bunker en el que se había invertido muchísimo tiempo y dinero.

Sobre una gran duna, Mayorga estaba cubriendo las espaldas de sus compañeros, sus enemigos aún no se percataban de la presencia de los agentes, situación que cambiaría al ver como un Bastardo de Kiev caminaba hacia el acceso a la mina, por lo que Mayorga en posición de tiro y calculando la velocidad del viento rápidamente tendría en la mira al mercenario ucraniano, siguiéndolo con la misma hasta las puertas del lugar, al ver que el enemigo iba a ingresar al bunker y se transformarían en un riesgo letal para Nicolás, el hábil francotirador no dudaría en percutar su rifle, tranquilo y sin fallar su tiro, el cual impactaría directamente al corazón de su víctima, quien cayó muerto en forma inmediata sobre el piso.
Altamirano ya estaba cerca del armamento, fue en ese momento que escucharía como se acercaban de regreso y rumbo a él los cuatro guardias que protegían el acceso, quienes traían consigo los fallecidos cuerpos de los ex Cascos Azules para poder eliminarlos. Como los cuatro ucranianos cargaban de a dos cada uno de los malogrados cuerpos, la oportunidad para Nicolás era única. Debía ser rápido y sorprender a sus enemigos, por lo que cerró los ojos y escuchando atentamente como se reducía su cercanía, esperaría tranquilo en posición de ataque. Él debía tenerlos suficientemente cerca para no fallar ninguno de sus tiros, ya que después de esa acción, quedaría completamente descubierta la operación a los ojos de los Bastardos.

Los guardias ya se encontraban a solo dos metros de Nicolás y cuando los ucranianos levantaron su cabeza sorprendidos, soltarían inmediatamente los cadáveres, pero Altamirano como un rápido verdugo dispararía su pistola abatiendo en forma inmediata a dos de los ucranianos. Los que quedaron en pie comenzarían a disparar ráfagas contra el agente, sin lograr darle ningún disparo en su cuerpo. El policía correría con todas sus energías hacia ellos desconcertándolos, por lo que no alcanzarían a dispararles al agente, quien con un cuchillo en cada mano se arrastraría por el suelo atacando y cortando en forma directa los tendones de sus oponentes, quienes caerían al piso llenos de dolor, lo que daría espacio a Nicolás para tomar nuevamente su pistola Heckler & Koch MK23 para ajusticiar con disparos en la cabeza a ambos ucranianos.

El agente no se detendría y seguiría avanzando a través de los túneles del lugar, donde justo al llegar al límite de una curva de su camino, sentiría a dos mercenarios ucranianos gritar en su idioma mientras corrían donde se encontraba el policía, ellos habían sentido los disparos y mientras se movilizaban iban comunicando a sus líderes por radio que había un enfrentamiento en el lugar.

Fue así como los agentes Rodríguez y Mayorga comenzarían a sentir las sirenas que alertaban a todos los mercenarios de la presencia de los tres agentes en el lugar. Los mercenarios ucranianos comenzarían a salir armados fuera de las instalaciones buscando señales de quienes los estaban atacando, mientras recibían instrucciones de Ubiytsa que enviaba un equipo hacía la mina a buscar y rescatar el armamento estratégico. El líder de los Bastardos de Kiev instruiría a otro de sus equipo a que llenaran en ese momento los camiones y que reforzaran la vigilancia subiendo hacia las dunas. Ese era el momento ideal para Mayorga, ya que tenía por fin en su mira a el líder de los Bastardos, por lo mismo respiro profundamente, controlo el latir de su corazón y confiado disparo directamente hacia el ucraniano, quien para su fortuna sobreviviría gracias a que uno de sus hombres, sin pensarlo se cruzaría en la trayectoria de la bala en ese mismo momento, cayendo muerto justo al lado de su líder. “¡¡¡Francotiradores!!!, le grito Ubiytsa a sus hombres para que se cuidaran del fuego cruzado que vendría desde las dunas sin saber cuántos hombres los estaban acechando.

En el Hospital Militar, gracias a las imágenes de satélite, ya se veía el caos que se estaba produciendo en la base de operaciones del enemigo, las autoridades chilenas estaban a la espera, de que en su misión los agentes pudieran confirmar la presencia de las armas y después huir lo más rápido que pudieran del lugar mientras se realizaba el ataque aéreo. El ministro del Interior había llegado en un vuelo de emergencia al lugar, venía a agilizar cualquier cosa que se requiriera por parte del Gobierno para asegurar el éxito de la misión. Él venía con una instrucción clara. Una vez que los agentes confirmaran la presencia de las armas, no se esperaría que ellos alcanzaran a huir del lugar, para proteger la seguridad nacional se realizaría el ataque de los aviones sin dar tiempo ni a sus policías ni menos a los ucranianos para escapar lejos de las bombas. Esa instrucción no gustaría a los Generales que estaban velando por la seguridad de sus hombres, pero como era la costumbre tendrían que acatar las instrucciones que les entregaba la autoridad máxima del país.
En esos momentos Mayorga poniendo en riesgo su posición, aprovecharía su ubicación estratégica de estar en la parte más alta de las dunas y sin detenerse en ningún instante apuntaba concentrado y disparaba sistemáticamente hacia sus enemigos, intentando mantener seguro a Rodríguez abatiendo en ese lugar a cualquier enemigo que casualmente pudiera acercarse hacia él. Su compañero tenía el control que coordinaba los detonadores de los explosivos, por lo que no podían perderlo de ninguna manera, si querían tener éxito en destruir esos camiones.

En medio del desierto Hernández avanzaba lo más rápido que podía y aguantaba como podía la fuerza del motor del vehículo, mientras escuchaba atentamente las comunicaciones radiales de sus compañeros. Su GPS le indicaba que se encontraba aproximadamente a cuarenta minutos del lugar, ya era de día y tenía excelente visión para avanzar hacia la base enemiga. El motor del auto rugía fuerte, pero había que tener la precaución de cuidar cuidarlo por la presión que el piloto estaba aplicando al mismo.
Altamirano, seguía avanzando dentro de la mina, cada vez estaba a más profundidad de la misma, después de avanzar varios cientos de metros por fin llegaría al lugar que estaba esperando, frente a él estaba el armamento militar, inesperadamente cuando quiso comunicarle la noticia a sus compañeros se percató que la profundidad del lugar donde se encontraba complementado con los minerales de la misma de cobre estaban interfiriendo completamente su comunicación, por lo que estaba incomunicado sin saber en qué situación se encontrarían los otros dos agentes. Mientras tanto, Mayorga seguía acabando con enemigos gracias al buen manejo de su rifle, él ya estimaba que había asesinado a siete de sus enemigos, mientras apuntaba siempre se tomaba su tiempo, privilegiando la precisión por sobre la cantidad de tiros, la idea es que el golpe de sus balas fuera certero y eficiente, que diera en un lugar vital de su oponente y asegurara acabar con el enemigo sin que este sufriera dolor.

Ubiytsa había observado hacía las dunas atentamente por lo que ya había logrado localizar de dónde venían los disparos del francotirador, instruyendo a dos de sus hombres a que suban a las dunas, lo rodearan y acabaran con él. Luego de dar dicha instrucción correría hasta la sala de guerra de su base en búsqueda de su rifle, cuando ingreso a la sala principal Boginya ya no se encontraba ahí, lo que no inquieto para nada al líder de los Bastardos de Kiev, quien al tomar su rifle salió raudo fuera de las instalaciones.

En el comando chileno ubicado en el Hospital Militar, seguían detenidamente la operación a través de la imagen satelital y escuchaban por radio la comunicación entre los agentes de campo entendiendo lo que estaba ocurriendo, en el caos que las pantallas mostraban. Fue ahí cuando el General de las Fuerzas Especiales, se percató que unidades enemigas iban rápido directo al encuentro del agente Mayorga, comunicándoselo en forma inmediata a través de su radio. Mayorga, sin embargo, no quería dejar de dar apoyo a sus compañeros, por lo que sacó su pistola de su espalda y la dejo sin seguro encima de la arena, lista para disparar, con eso esperaba poder defenderse cuando llegaran sus atacantes al lugar, pero mientras eso no sucediera él seguía con su rifle apoyando a sus amigos.

Por su lado Altamirano, seguía intentando comunicarse con sus compañeros, la estática entrecortaba las palabras, pero afortunadamente y por un par segundos pudo escuchar claro lo que su centro de operaciones conversaba con los dos agentes que estaban fuera de la mina de cobre, aprovechando la señal y diciendo rápidamente “comando, llegue a las armas, cambio”, lo que fue la alerta para que el General de las Fuerzas Especiales diera desesperadamente una letal instrucción sin que pudieran escucharan sus agentes, “objetivo encontrado, vuelen el puto lugar, cambio”.

El militar desconcertado miro a los ojos al ministro del Interior, con su instrucción estaba acabando con la vida de sus tres grandes agentes, sabía que iba a ser imposible cargar con esa culpa en su memoria.

“Mayorga ya están a cuatrocientos metros de ti, muévete, cambio”, le indicaban sus operadores al francotirador, quien seguía con su ojo derecho pegado a su mira. Sus dos captores no eran más que una carnada de Ubiytsa, quien al salir afuera de las instalaciones sujeto su cuerpo en una camioneta y apunto fríamente había el lugar donde se encontraba el tirador que tantos hombres le había costado.

“Mayorga están a cien metros”, le decía su operador, por lo cual el agente dejo su rifle y rápidamente se puso de pie, tomo su pistola e inclinando su cuerpo disparó mecánicamente y sin pensar en nada más a sus verdugos, dando muerte con facilidad a uno de ellos y recibiendo un disparo en el hombro por parte del segundo. El policía no se dejaría llevar por el dolor y nuevamente levantaría su arma descargando todas las balas de su pistola en el cuerpo de quien le había disparado, acribillándolo sin detenerse.

Mientras el policía acababa cruelmente con la vida del último de sus interceptores, Ubiytsa aprovechaba el resplandor de los tiros para enfocar meticulosamente al agente Mayorga, el fuego que salía desde el cañón de su pistola lo había delatado, El Bastardo con una sonrisa y sin dudar dispararía su rifle en sólo una oportunidad, el cual arrojaría la letal bala que en un desplazamiento armónico y perfecto impactaría directamente en el cráneo de Mayorga quien caería al piso, abatido por sus enemigos. Después de la ejecución a distancia, el líder de los Bastardos de Kiev desapareció del lugar mientras la ira había invadido a Rodríguez quien aprovecharía la alta agrupación de enemigos que había junto a los camiones y en venganza a su amigo detonaría los explosivos produciendo un brutal y gigantesco estallido que generó una fuerte columna de humo y fuego que se levantaba por los aires, detonación que se llevaría consigo la vida de un porcentaje importante de enemigos ucranianos.
La explosión y la onda que esta genero destruyo gran parte de las instalaciones, produciendo un mediano temblor que remecería el suelo del lugar y que sería la señal que necesitaba Altamirano para saber que todo iba según lo planificado, que Rodríguez ya había cumplido con su parte.

Altamirano corrió raudo hacia las armas de destrucción masiva sin embargo para su sorpresa sólo había una ojiva nuclear en el lugar, de las dos que debía encontrar, impotente tomo su cabeza ya que sabía que sus rivales en forma hábil habían tomado precauciones en caso de ser atacados y ya habían extraído una de las bombas del lugar. Antes de huir y sintiendo que se acercaban enemigos hacia él, Nicolás intento infructuosamente comunicarse con su centro de operaciones, para evitar algún tipo de ataque mayor, sin antes haber informado que faltaba una de las armas.

Mientras no paraba la lucha en la antigua mina de cobre, en medio del desierto, Hernández en su loca conducción ya estaba más cerca de sus compañeros, para su preocupación a la distancia ya lograba ver la nube de humo que salía desde el lugar, mientras conducía mostraba cierta felicidad al saber que sus colegas estaban haciendo sufrir a sus rivales, felicidad que se transformó en sentimientos de traición cuando ve pasar sobre él y a alta velocidad los aviones de combate F-16 que se dirigían por instrucciones del Ministro del Interior a destrozar ese lugar mientras sus compañeros aún estaban ahí. La explosión causada por Rodríguez había intervenido sus comunicaciones, por lo cual, los tres agentes que estaban en la operación ya no podían darse soporte entre ellos y no sabían lo que se les venía en ese momento desde el cielo.

Hernández detuvo el vehículo, miro su navegador, él sabía que debía a como dé lugar cambiar la ruta que llevaba, para llegar a un lugar lejos de los ataques de los aviones, pero a su vez quedando a una distancia prudente que le permitiera tener alguna chance de bajarse del vehículo e ir en rescate de sus compañeros para poder sacarlos de ahí. Observo bien el mapa y la opción más lógica era cambiar el rumbo para llegar detrás de la mina de cobre, al otro lado de donde estaban ocurriendo los combates. El agente volvió a subirse al auto de su amigo y mostrando altas competencias para manejar en el desierto, aumento la velocidad del monstruoso vehículo para navegar hasta el lugar que le diera las oportunidades que, aunque remotas él estaba buscando.

En el cuarto de reclusión del embajador Petrov, en el Hospital Militar de Antofagasta, estaba sentado junto a él y fumándose un cigarrillo el mismísimo ministro del Interior, quien antes de hablar con su detenido ofreció al embajador ruso uno de sus cigarros, quien acepto con gusto el ofrecimiento, el viejo he inteligente diplomático sabía que la amabilidad de su compañero no era gratis.

“Alexey Petrov, eres una verdadera caja de sorpresas, un maldito viejo lobo siberiano que ha logrado mantenerse vigente a pesar del paso del tiempo y del fin de la guerra fría. Tus recomendaciones y amenazas siempre estuvieron bien fundadas y eso lo valoro al igual que tu inteligencia, sin embargo, mis autoridades prefirieron tomar cartas en el asunto por lo cual ya se está realizando la misión en San Pedro de Atacama para acabar con este pequeño inconveniente entre nuestros países, me entenderás que por lo mismo no había venido a verte antes.

Estoy frente a ti por instrucciones directas de la presidente, quien me encomendó hacerte una propuesta que te pido escuches detenidamente. La verdad como gobierno no tenemos intenciones de enfrascarnos en peleas y discusiones eternas con el Kremlin, por lo mismo, te ofrecemos devolverte tu libertad en este mismo momento, conducirte con protección hasta nuestra base aérea, pera subirte a un avión que te llevara directamente hacia Moscú. La idea de la presidente es que tú hables personalmente con tus líderes y les indiques que nuestro Gobierno no hará por ningún motivo publica esta operación, ni presentará ningún tipo de quejas ni cargos a ningún organismo internacional. A cambio de eso, ambos países tomaremos estos acontecimientos como un simple mal entendido de los cuales no quedara registro alguno que pueda ser rastreado, y nuestra relación diplomática se mantendrá sin ningún tipo de represalias ni rencores”, después de la intervención del ministro del Interior, la cual fue escuchada atentamente por el diplomático ruso, este haría sus comentarios.
“Camarada, me siento feliz de que tú forma de pensar se haya aperturado y de que por fin encontraras la simpleza necesaria para ver las cosas, no te negare que nos causa dolor como nación el no recuperar nuestras armas nosotros mismo, pero tu ofrecimiento me hace toda lógica y considero que podría ser muy bien manejado como alternativa en el Kremlin. Ya habrá más batallas por librar, y acepto que, a pesar de todo, los chilenos se han mostrado a la altura de las circunstancias y presento mis respetos por su forma de actuar. En nombre de mi país, acepto su oferta y pretendo interceder de buena forma ante mis lideres para dar por cerrado este conflicto, que la verdad nunca existió”.

En la profundidad de la mina, Altamirano, escuchaba cada vez más cerca de su enemigos, no dejándole de llamar la atención de que el camino que había dentro de las mina de cobre continuaba más allá de las armas, por lo mismo, no lo dudo y comenzó a huir a través de esa salida, no estaba con suficiente fuerza ni le quedaba artillería suficiente como para enfrentarse a un gran número de hombres. Corrió a la mayor velocidad que pudo en una mina que le parecía interminable, estaba agotado, pero no podría bajar el ritmo, mientras por su mente pasaba la interrogante, de cuál había sido el destino de la ojiva nuclear desaparecida. Era una sensación de logro, pero a su vez de pérdida, no servía de nada destruir las otras armas si una de ella y de las más peligrosas, desaparecía del territorio nacional sin poder llegar a ser rastreada. Fue así, como en su maratónica carrera se llevaría por sorpresa de que a través de los túneles y alejados del lugar donde se estaba combatiendo, se encontraba una salida alternativa a la mina, ahí comprendió cómo y por donde se habían llevado el arma que faltaba sin que ellos se dieran cuenta.
Mientras Nicolás llegaba a la salida esperando volver a tener señal de radio, siente el ensordecedor ruido de motores pertenecientes a los F-16 de la Fuerza Aérea de Chile que ya estaban casi sobre ellos mientras hacían vibrar el suelo. Rodríguez en la mitad del campo de combate y después de haber visto caer a uno de sus compañeros levantaría la cabeza con su mirada hacia el cielo y vería con sus propios ojos como las naves de combate arrojaban sus bombas sobre el lugar en que él se encontraba, no había forma de huir de ahí, era su final y adiós a la vida, todos los que quedaban de pie dejaron de luchar, algunos soltando sus armas resignados mientras las bombas caían velozmente, las que al impactar con el suelo del desierto desatarían su furia y arrasaron con todo, llevándose consigo a la mayoría de los combatientes que se encontraban en el lugar y destruyendo por completo el acceso a la mina acabando con esta por dentro.

Las bombas habían caído certeras en su blanco dejando clara la destreza de los pilotos, acción que causaría sería el desenlace del cruento combate que se llevaba a cabo en ese lugar, el fuego de las bombas había sido implacable y muy pocos pudieron escapar de él. Ese sería el final del equipo de policías, ahora todo dependía de Altamirano y de que Hernández pudiera llegar al lugar para ayudar.

Este último ya se acercaba a la parte posterior de la mina, su decisión de haber cambiado su ruta lo había salvado de un trágico final, mientras conducía a través de la arena el agente solo rogaba que, aunque sea uno de sus compañeros hubiera podido salir con vida de esa terrible limpieza. La luminosidad de las explosiones era tan alta que molestaban el conducir del encandilado agente, quien nunca a pesar de los obstáculos nunca dudo en seguir conduciendo hacía el destino que se había propuesto, él todavía tenía la esperanza de que algo se podía conseguir después de tantos sacrificios.

El líder de los Bastardos de Kiev había logrado huir del lugar, minutos antes de que las bombas impactaran con su base de operaciones, él había salido a través de los túneles de la mina acompañado de uno de los últimos de sus compañeros que quedaban con vida. Se alejaban del fuego producido por el ataque aéreo en la camioneta raptor que hace unas semanas le habían arrebatado a mismísimo Altamirano, agotados por la lucha que habían sostenido lograban moverse a alta velocidad a través del desierto, lejos de la actividad de los bombardeos y del radar de las fuerzas chilenas. Los ucranianos manejaban con el único objetivo de llegar a la pista de aterrizaje que habían preparado durante tantos meses, donde los recogería el avión que los llevaría directo a Venezuela.

Ubiytsa sabía que la diosa, había salido de la base hace mucho tiempo entes que él, llevando consigo la única ojivas nuclear que habían podido rescatar, en dirección al lugar de aterrizaje. El plan B que habían coordinado en caso de tener algún inconveniente en la operación ya se encontraba en curso y permitía que sus años de trabajo aún no se transformaran en un verdadero fracaso.

Por su parte, Irina había sentido el ruido de los ataques que hacían pedazos lo que fue su base de operaciones, pero conduciendo solitaria su camioneta a través del desierto, ya se había alejado lo suficiente como para ser interceptada. Ella al sentir el primero de los disparos, cumpliría con su parte del plan alternativo y huiría a través de la salida oculta que se encontraba en los túneles mineros, ella ya tenía la ojiva cargada en su camioneta y protegiendo la misión principal había dejado a sus hombres a cargo de la defensa de la base y de las otras armas. Mientras conducía lamentaba haber perdido el armamento que tanto había costado conseguir, no lamentaba la perdida de sus hombres ya que ellos eran reemplazables.

Su consuelo era que una sola ojiva nuclear era suficiente como para cumplir con su misión en San Petersburgo, ella tenía claro que debía conducir rápido, mientras se comunicaba por radio con el avión que la sacaría del lugar, para que este adelantara su itinerario y apresurara su aterrizaje.

La base de operaciones de los mercenarios se encontraba completamente destruida, muy pocos habían logrado quedar con vida, sin ganas ni enemigos con cuales luchar, estaban heridos y no tenían los recursos ni vehículos para salir de ahí ya que sus líderes los habían abandonado a su suerte. Ellos comprendían el fin último de la misión y no les quedaba más que resistir ante la inminente llegada de las fuerzas de combate chilenas, ellos seguirían peleando sin entregarse hasta que no quedara ninguno de ellos en pie.

Mayorga y Rodríguez habían entregado su vida en la misión, eran agentes que por años habían servido a la patria y que mantenían una hoja de servicio impecable y llena de éxitos. Era lamentable que los estallidos de las bombas hubieran dejado a tan poco de ellos aún en actividad, por lo mismo para los dos que quedaban con vida, valía la pena seguir luchando en honor a sus compañeros y amigos que habían compartido tantas misiones con ellos. Qué efectivos habían sido como equipo, tan sólo cuatro agentes de la Policía de Investigaciones, habían dado cátedra a la hora de enfrentarse a fuerzas de combate tan superiores en número. El desempeño que habían tenido los agentes era realmente notable hasta ese momento, se habían llevado a la tumba al grueso de las fuerzas enemigas y tan sólo dos de ellos habían caído en combate, no sin antes llevarse varías almas con ellos. Era increíble que uno de ellos haya sido eliminado por las Fuerzas Aéreas de su propio país, sin darle tiempo para huir del lugar.

A lo que fuera una poderosa base de operaciones ucraniana, ya habían llegado desde San Pedro de Atacama los tres helicópteros que llevaban a los miembros de las Fuerzas Especiales del Ejército de Chile, ellos debían proceder a acabar con cualquier resistencia que quedara en el lugar, por mínima que esta fuere. Debían limpiar lo que hubiera quedado en pie después de haber caído las bombas. Había tanto fuego y destrucción en el lugar, que sólo había espacio para que aterrizaran dos de los helicópteros, el tercero tendría que esperar su turno dando vueltas en el lugar antes de que tuviera la oportunidad para aterrizar. Los soldados dentro de las naves de combate se encontraban completamente listos para salir a la carga, mientras los semáforos dentro del lugar se encendían y daban luz verde para saltar a tierra, una vez que tocaran el suelo del lugar.

Los dos helicópteros aterrizaron y se quedaron apostados en el suelo uno al lado del otro, mientras de ellos se bajaban los escuadrones de las Fuerzas Especiales y con sus armas en las manos se aprestaban a luchar, ellos completamente equipados estaban alertas de que pudieran ser atacados por cualquier grupo de combate del enemigo que pudiera haber salido con vida del bombardeo. Cuando el oficial que lideraba la misión comenzó avanzar a través de los escombros, mientras evaluaba el lugar poso su vista en el suelo y a sus alrededores, daba la impresión de que a causa del impacto no había quedado ningún sobreviviente en el lugar. Lo que le llamo profundamente la atención del oficial fue que al ver los cuerpos de algunos enemigos que estaban fallecidos en el suelo, se percataba que estos se encontraban con su piel completamente llena de erupciones, con parte de sus cuerpos y ropas quemadas como por algún tipo de ácido, y con restos de espuma en las bocas de los mismos. El oficial levanto la mano para que sus subalternos no lo siguieran, no quería que nadie más se moviera de donde estaba y en solitario siguió avanzando lentamente para ver si se encontraba con algo distinto. Tan solo avanzo diez metros desde donde dejo a su escuadrón y por sorpresa en el desolado lugar encontraría a uno de los enemigos convulsionando, mientras a su piel se le generaban llagas de la nada y arrojaba espuma mesclada con sangre desde su boca completamente desgarrada y con sus ojos completamente enrojecidos de los que en lugar de lágrimas salía un líquido espeso y amarillo. El oficial miro inmediatamente sus propias ropas y se percató que de a poco comenzaba a salir humo desde ellas, sentía un extraño ardor en su piel que se intensificaba cada vez más y de forma rápida hasta que su vista comenzaba a fallar, por lo que se dio vuelta rápidamente hacia sus hombres y son un grito de intenso dolor alerto fuertemente a sus hombres.

“¡Contaminación químicas, corran!”, pero era demasiado tarde, la explosión había destruido el contenedor de las peligrosas armas químicas que había en la mina, por lo cual el letal compuesto había escapado contaminando completamente el lugar. Los hombres comenzaron a caer uno a uno al piso convulsionando y vomitando en un panorama que se volvía cada vez más escalofriante. Uno de los helicópteros que había aterrizado en el lugar, comenzó su despegue intentando escapar, se alcanzaría a elevarse solo un par de metros antes de que su piloto comenzara a quemarse en vida perdiendo el control del aparato y se estrellándose justo sobre la otra aeronave generando una nueva explosión en el lugar. La tercera nave que no había logrado obtener espacio para bajar a tierra junto a las tropas que llevaba en su interior recibió la instrucción de huir en forma inmediata, ante lo cual su piloto aumento la velocidad para tomar rumbo hacia San Pedro de Atacama, pero la exposición del químico ya había dañado a los hombres y a su helicóptero, el que capoto a tierra a solo minutos de haber salido del lugar, sin que ninguno de sus ocupante pudieran salir con vida.
Al enterarse de la situación, y de la cantidad de bajas sufridas sin haber disparado un solo tiro, el ministro del Interior fue tras Petrov, ya que necesitaba saber cuándo podría volver a desplegar tropas en el lugar, para recuperar el armamento nuclear y sacar los cadáveres de sus hombres. El embajador Ruso fue claro en decirle a la autoridad que el arma era tremendamente letal y la duración de los componentes activos de la misma podrían llegar a mantenerse en estado letal durante un plazo que fluctuaba entre las veinticuatro y las cuarenta y ocho horas, además, había que tener cuidado con los vientos que extenderían el alcance nocivo del arma, por lo cual, lo recomendable era no enviar ningún tipo de equipos en un plazo de dos días y dejar en cuarentena el sector evitando que ingresaran civiles y militares. El componente activo de la bomba había sido creado para acabar completamente con la población de capitales mundiales, por lo mismo no valía la pena arriesgarse más, si ya todos se encontraban muertos y no había nada que hacer por ellos, de acercarse no había forma alguna de salvarse de los efectos de esa arma. Sugerencia a la cual le haría completo caso el Gobierno de Chile. Sin embargo, Petrov, sabía que el alcance del arma no era superior a las doce horas, pero sin querer ceder a sus aspiraciones quería dar algún tipo de posibilidades a Irina de huir, si es que está había logrado escapar antes del ataque aéreo.
El Ángel, Nicolás Altamirano nuevamente había logrado huir de la desgracia y gracias a su loco correr a través de la mina se había salvado del radio de daño producido por el arma química, estaba cansado y las explosiones habían hecho tanto daño en el lugar por donde escapada, que él también había recibido daño por los derrumbes y si bien estaba vivo, salía bastante herido del lugar. El policía logro salir del túnel y para su sorpresa vería afuera de este su preciado camaro, conducido por el agente Hernández, el que ya se encontraba esperándolo en el lugar. “No sé cómo te las arreglas para salir siempre vivo de este tipo de problemas, los muchachos lamentablemente no tuvieron la misma suerte, toma las llaves de tú auto y vamos tras esos hijos de puta, en estos momentos somos los únicos que quedamos dentro del juego y que podemos salvar el día. Nadie cree que alguno de los que estaba en el lugar logro salir vivo de esto y por lo que escuche por radio de comando, está prohibido cualquier tipo de movimientos tanto por aire como por tierra en este lugar, así que una vez más estamos completamente solos y depende absolutamente de nosotros”, le dijo su compañero a Altamirano mientras le arrojaba las llaves del camaro, por lo que se pondrían inmediatamente en marcha siguiendo las marcas de las ruedas del vehículo que piloteabas los Bastardos de Kiev.

Mientras conducía rápidamente por el desierto en plena persecución en busca de los criminales, su compañero ponía al día a Altamirano, explicándole que ya no había ningún satélite disponible que los siguiera y que él se había encargado de matar todo tipo de comunicaciones de salida.

Mientras Nicolás conducía enfurecido, esquivando las dunas a lo más que podía llevar su vehículo, Hernández le contaba todo lo que había ocurrido cuando llego al Hospital Militar, la responsabilidad del Gobierno Ruso en lo que estaba ocurriendo y para quien realmente trabajaba la diosa. Además, le daría los detalles de cuál era el objetivo que tenían con las armas de destrucción masiva, y de cómo gracias a la creación de un genocidio, el enemigo quería lograr un nuevo levantamiento de la ex Unión Soviética. Nicolás escuchaba silencioso a su compañero, sin comentárselo y por cómo habían ocurrido los acontecimientos, él ya tenía claridad de lo que verdaderamente estaba ocurriendo, sabía que Irina trabajaba para Moscú.

Capitulo 9.- Ángel o Demonio

Nicolás manejaba siguiendo las huellas de la que fuera su camioneta, mientras le exigía a su compañero que buscara en los mapas una posible ubicación de la pista de aterrizaje. Hernández desesperado revisaba los planos evaluando alternativas para aterrizar una avión, mientras el exigido motor del camaro aguantaba el castigo que se le propinaba y avanzaba raudo saltando cada duna que se le pusiera por delante, ayudado por su chasis y apoyándose en la doble tracción con que había sido dotado.

Altamirano estaba en la cúspide de sus aptitudes al volante, y no dudaba en ningún momento de las decisiones que tomaba cuando conducía, el Ángel, estaba absolutamente poseído y haría lo imposible por alcanzar a los Bastardos que quedaban, ya la misión se había transformado en un tema completamente personal, por lo que mientras conducía le comentaría a su compañero la peor de sus ideas que a alguien se le puede ocurrir manejando a través de un desierto, “No se cuánto tiempo antes que nosotros salieron estos tipos, si adelantan la llegada de su avión, lo que estamos haciendo en este momento sería una absoluta pérdida de tiempo y la pérdida de nuestros compañeros no tendrían ningún sentido, por lo mismo, debemos tomar medidas y acciones un poquito menos tradicionales y mucho más extremas, ya que si estábamos dispuestos a morir, no es momento de echar marcha atrás y ponernos cagones en este momento, el vehículo se está comportando bien y tengo una forma de darle más velocidad.

Al camaro lo potencie para emergencias con estanque de Nitro, entenderás que eso aumentara muchísimo la potencia de nuestra aceleración lo que podría o reventar el auto y mandarnos a las nubes, o peor aún hacernos mierda mientras manejamos entre las dunas. Activar el nitro implicaría llevar al vehículo sobre su máximo de velocidad para lograr alcanzar a estos desgraciado. Tengo decidido aplicar el nitro, pero necesito saber si te arriesgas a seguir adelante ya que es demasiado peligroso y no quiero exponerte a algo que de verdad no es una obligación a estas alturas, y ante lo que podrías decir que no sin que nadie te cuestionara, dime Hernández ¿Qué mierda piensas hacer?”.

Hernández al escuchar a su compañero se daba cuenta de que estaba frente al mismísimo demonio, en ese momento entendía porque era tan exitoso cumpliendo misiones y a su vez tan cuestionado por la forma en que las cerraba, su compañero y amigo estaba dispuesto a todo y a llevar su accionar a límites irracionales como si estuviera buscando contantemente su muerte. Él sabía que cuando su compañero encendiera el nitro, todo lo que ocurriría de ahí en adelante seria solamente suerte y si lograban salir vivos y alcanzar a los ucranianos, el enfrentamiento con ellos seria de vida o muerte, sin detenidos. En ese vehículo se sentía completamente empujado por la obsesiva forma de actuar que tenía su compañero, quien en ningún momento quería dejar abandonada la misión, ya que sentía que el ser los únicos vivos les daba la responsabilidad de responder y continuar. Fue así como Hernández encomendándose a todo en lo que creía y no creía, le daría el okey a su compañero para poner en funcionamiento el nitro y generar una explosión que llevara al camaro a límites muy superiores para los que el auto había sido construido.

Después de la aprobación, Altamirano le diría a su compañero que se ponga el cinturón de seguridad, que se sujetara fuerte y encendería el primer barril de nitro que generaría en forma inmediata una explosión interna en el vehículo, que lo aceleraría al máximo de sus condiciones y pondría en apuros la conducción de Nicolás, ya que el motor del auto generaría un ruido superior a lo acostumbrado y el auto se castigaba al chocar a cada duna mientras se movía a alta velocidad. A medida que avanzaban, el auto recibía cada vez más castigo, pero seguía su marcha como si estuviera hecho para ese día. Sin dudarlo el agente que piloteaba esa máquina del infierno encendería el interruptor que activaría el segundo barril de nitro lo que produciría otro golpe por el empuje del motor, manteniendo la velocidad al máximo casi haciendo explotar los inyectores que gracias a dios lograron aguantar. Mientras el auto se seguía castigando al chocar con las dunas, completamente abollado, Hernández le gritaría fuerte a su compañero, “si quieres que atrapemos a esos desgraciados recuerda que debemos mantenernos vivos maldito hijo de puta”, asustado por la intrépida he irresponsable forma de conducir que llevaba su Nicolás.
Pero tanta locura tendría su recompensa ya que al saltar una inmensa duna se darían cuenta que ya estaban a escasos quinientos metro de la raptor manejada por sus enemigos, los que al darse cuenta que los seguían, no dudarían y bajarían el vidrio del copiloto. Mientras Ubiytsa conducía en medio de la arena su compañero sacaría su cuerpo desde la camioneta en marcha y con un fusil de combate comenzaría a dispararle al camaro, que estaba reforzado y preparado para ese tipo de condiciones de combate, el efecto del nitro estaba bajando y Nicolás exigiría nuevamente a su querido auto activando al mismo tiempo los últimos estanques de este, acelerando explosivamente hasta lograr sobrepasar la camioneta conducida por el enemigo, en ese momento Hernández igual de lleno de adrenalina que su compañero le diría sin dejar ser intervenido.

“Necesito que no pares de conducir, debes llegar hasta la bomba nuclear, por lo que no sacamos nada de morir por culpa de estos ucranianos de mierda ya que sería el peor de los negocios, deja que la camioneta se acerque a nosotros y cuando yo te de la señal sigue conduciendo y no pares”, mientras frente a ellos veían a un par de kilómetros un avión civil realizando maniobras para aterrizar. Hernández desesperado al ver la aeronave grita a su compañero y le dice “Nicolás, no queda tiempo ya llegaron a buscarlos, confía en mí y has lo que te digo”.

Hernández sentado en el asiento del copiloto, soltaría su cinturón de seguridad, sacaría el seguro de su pistola dejándola en condiciones de disparar, pondría su ametralladora en su espalda con un cartucho completamente lleno y sacaría del asiento de atrás del vehículo uno de los juguetes que había llevaba en caso de ser necesario, cuando tomo el rifle lanza granadas que había incluido en su arsenal no dejo de sorprender a su compañero que seguía manejando a velocidad, Hernández bajo el vidrio del copiloto y grito a su amigo “Si creías que eras el único concha de su madre loco, en toda la fuerza de policías estabas equivocado, hazlo ahora”.

Altamirano redujo fuertemente la velocidad del camaro hasta quedar justo al lado de la raptor, lo que sorprendió a los ucranianos, más cuando vieron que Hernández apuntaba y disparaba con su rifle una granada justo a los neumáticos de la camioneta de sus enemigos, lo que causo una explosión que haría elevarse por los aires al vehículo de Ubiytsa, el cual se daría vuelta de campana quedando con su techo sobre el piso completamente destruido sobre la arena. Hernández riendo miraba a su compañero mientras abriría la puerta del copiloto y diciéndole a su Nicolás “nos vemos en el otro lado amigo mío” mientras saltaba fuera del auto de su amigo y caía rodando sobre la arena, poniéndose de pie en forma inmediata para caminar decidido los trescientos metros de distancia que lo separaban de la dañada camioneta donde se encontraban los ucranianos. Hernández en su loco caminar sacaría su ametralladora y comenzaría a disparar vaciando todo el cargador de esta sobre la camioneta mientras no paraba de caminar hacia ella.

Una vez que descargo todas la balas de su arma, el policía sacaría su pistola y veía sin sorprenderse, como a duras penas Ubiytsa salía vivo desde el interior de los fierros retorcidos, completamente ensangrentado y con su pistola en la mano. El ucraniano aun estando mal herido, se pondría lentamente de pie y apuntaría fijamente al policía, ambos comenzaron a descargar completamente sus armas disparándose frente a frente sin esconderse, casi como si emularan un duelo de los que se llevaban a cabo en el lejano oeste, ambos lograron impactarse y herirse en varias oportunidades con su balas. Sus pistolas ya se habían descargado, por lo cual caminarían uno contra otro sacando sus cuchillos de guerra y ya estando uno frente al otro comenzarían a forcejear, intentando de quitarse la vida uno a otro. El ucraniano, sangrando le decía a su rival “me tienen impresionado chilenos de mierda”, ambos estaban utilizando las últimas fuerzas que les quedaban en una lucha de cuchillos, golpes de puño y patadas, en poco tiempo habían logrado hacerse aún más daño mientras sobre ellos el sol mantenía caliente la arena y la altura geográfica donde se encuentra el lugar les impedía respirar en forma cómoda lo que los agotaba en forma más rápida. Ya les quedaban pocas fuerzas después de haberse propinado tanto castigo mutuamente, sin querer y en un descuido de Ubiytsa, el policía lograría tirarlo al suelo, sin embargo, el hábil ucraniano mientras caída lograría tomar las ropas de su oponente y llevarse consigo a Hernández al suelo, ambos forcejeaban con sus cuchillos y sus manos, tirados en la arena, luchando por llevarse consigo la vida del otro.

Con cansancio Ubiytsa lograría poner su cuchillo en el pecho de Hernández intentando perforar su cuerpo y llegar directamente a su corazón para acabar con él de una vez, mientras el policía con su mano izquierda sostenía el cuchillo del ucraniano evitando que le quitara la vida. Ya les quedaban pocas energía, por lo que el policía chileno con su mano derecha pondría su cuchillo con sus últimas fuerzas apuntando el corazón del ucraniano y soltando su otra mano ambos cuchillos perforarían los cuerpos de los combatientes perforando los corazones de ambos en el mismo momento, falleciendo en el lugar uno al lado del otro. Por lo que a esas alturas solo quedaba Nicolás, ya que los Bastardos de Kiev y sus compañeros habían dejado de existir.

Mientras tanto en Antofagasta un avión de la Fuerza Aérea de Chile despegaba con Petrov a bordo camino hacia Moscú, en la pista el ministro del Interior del Gobierno de Chile veía como el avión se alejaba y como el viejo guerrero quedaba libre a pesar del juego siniestro que había ayudado a desatar en el norte del país. El Ministro de Gobierno esperaba que el diplomático cumpliera con su parte, y que por fin la emergencia pasara a formar parte del pasado, sin estar enterado de que sus agentes no habían parado de combatir intentando evitar un genocidio. De hecho, en esos momentos solo estaba de pie Altamirano, el mismo que por las instrucciones de su país, al ser prescindible, tendría que haber muerto en el ataque aéreo que se había llevado a cabo en la base de operaciones de los Bastardos.
Nicolás Altamirano, ya estaba cada vez más cerca de su objetivo, no bajaba la velocidad de su auto y podía ver frente a él a no más de un kilómetro de distancia como aterrizaba el avión que venía en busca de Irina Vólkov y la ojiva nuclear que ésta había rescatado. El agente, no quería ser descubierto por su enemigos, por lo que detuvo su vehículo en medio del desierto, tomo su pistola y corrió a la mayor velocidad que podía a pesar de sus heridas rumbo al sitio de aterrizaje.

Mientras el avión aterrizaba, Irina se encontraba solitaria y parada frente a la pista de aterrizaje observaba por última vez la hermosa imagen del desierto, donde había vivido durante tanto tiempo para poder cumplir con su misión. Tenía la vista perdida y no necesariamente se debía a que el desenlace de su operación en chile no había finalizado como ella esperaba, perdiendo a todos los hombres que conformaban su equipo y dejando atrás armamento que se le había pedido recuperar.

Desde el avión, solo bajarían dos militares, el piloto se quedaría con los motores encendidos y listo para despegar en forma inmediata, mientras Irina les daba instrucciones a los militares en un perfecto ruso, la instrucción era sacar la ojiva nuclear desde la camioneta de la joven, subirla al avión y asegurarla para poder despegar rápido hacía Caracas. Los militares obedeciendo las instrucciones que les daba la agente rusa, descargaron la pesada arma desde la camioneta y la dejarían en el suelo para descansar antes de hacer su último esfuerzo para llevarla hasta el avión. Lo que no esperaban los recién llegados es que Altamirano aparecería corriendo y disparando su arma sin detenerse asesinando de forma fácil a ambos soldados, mientras Irina sin ver quien los atacaba sacaría su pistola y dispararía un tiro directo al hombro derecho de su agresor, quien casi automática he involuntariamente devolvería el fuego a la joven, impactando con una de sus balas un brazo y una de sus piernas, por lo que la muchacha no herida y cansada no podría mantenerse de pie y caería al suelo ensangrentada y desvanecida por el dolor.

El piloto del avión con solo sentir los primeros disparos, cerró las puertas de la nave, comenzó a avanzar por la pista y despego escapando sin esperar a nadie, dejando a Nicolás y a Irina tirados en medio del desierto, completamente solos. El policía al darse cuenta de que sus balas habían impactado a la muchacha corrió hacia ella mientras botaba su pistola al suelo, él no quería causarle daño y esperaba encontrarla con vida. Cuando llego donde ella al verla completamente desmayada la abrazo, le dio un beso en su mejilla mientras la cargaba en sus brazos y caminando lentamente por más de un kilómetro, llevaría a la joven hasta su auto. La tendió en el asiento trasero del vehículo, le dio agua en su boca para hidratarla y comenzó a revisar sus heridas, busco un botiquín y comenzó a curarla mientras a momentos no podía evitar acariciar su rostro y su pelo.

La joven no tenía heridas graves, lo cual calmo al policía quien sentado al lado de ella y acariciando su pelo velaría por horas que ella se recuperara. Su amante y victimaria se veía indefensa como nunca antes la vía visto. Él quería que ella durmiera para reponerse y se sintiera segura, por lo mismo no dejaba de abrazarla.

Mientras tanto en el Hospital Militar de Antofagasta celebraban el triunfo y éxito de la operación, ya no había comunicaciones ni satélites vigilando. Los hombres estaban felices de haber conseguido ganar el combate y terminar con la amenaza que asediaba al país, el ministro del Interior reía después de llamar a la presidenta y darle los pormenores de lo que ahí había ocurrido. Cuando colgó la llamada se acercó al General de las Fuerzas Especiales y al director de la Policía de Investigaciones, él los quería felicitar por su trabajo, pero al ver sus caras, se dio cuenta de que ellos no estaban para nada satisfechos. No consideraban correcta una celebración de ese tipo más cuando los que habían realizado el trabajo duro habían sido sacrificados como ovejas. Era injusto que hubiera tanto jubilo sin pensar y rendir los respetos que merecían los agentes Mayorga, Hernández, Rodríguez y Altamirano. No consideraban correcto que no se hubiera hecho ningún tipo de esfuerzos por rescatarlos de ese lugar antes de enviar los aviones. El ministro del Interior solo les dio la mano y les dijo gracias, entendió que cualquier otro comentario no sería bien recibido por quienes lideraron la misión, ya que tenían claro que sus hombres habían confiado en ellos.
En el desierto y en el asiento trasero del camaro, Irina despertaba abriendo sus ojos dulcemente, al recuperarse y abrir completamente sus ojos, lo primero que vería seria a Nicolás acariciándola y mirándola con ternura. Ella sonrío, mientras estuvo dormida gracias a los cuidados del policía ella no había tenido pesadillas. Con un poco de dolor, la joven agente acariciaría el rostro de Nicolás, en ese auto no había palabras solo caricias y un tierno beso que el policía daría a los labios de la agente rusa.

“Perdóname” le dijo con lágrimas en los ojos Irina a quien había sido víctima de sus brutales torturas, ella sabía que lo había tratado despiadadamente. “No tienes por qué pedirme perdón, este trabajo nos transforma en seres que no necesariamente queremos ser y muy pocas veces tenemos la oportunidad de ver un rayito de luz en nuestro camino, eso fue lo que me paso la primera vez que te vi, es más, te agradezco que seas tú la única mujer que me ha hecho sentir vivo.

Dios sabe porque se cruzaron nuestros caminos, quizás es para darnos una oportunidad de transformarnos en algo mejor”, el policía nunca había abierto su alma como en ese momento, lo mismo ocurría con la joven, ambos llevaban vidas similares y sus entrenamientos los habían alejado de lo más importante que tiene la vida, por eso, si bien habían estado juntos tan poco tiempo, el sentimiento que sentían mutuamente hacia que no dejaran de mirarse y acariciarse, casi como si se hubieran buscado toda la vida.
“No quiero que te atrapen, no podría vivir con eso. Lo raro es que tampoco me gustaría dejarte ir, pero conmigo cerca no tendrás posibilidades de salir de aquí. Tú sabes que nuestros caminos deben separarse”, le decía tiernamente Altamirano a la joven mientras este le daba agua en su boca desde una botella, entregándole a la chica todos los cuidados que podía con los escasos recursos que tenía en ese lugar del desierto.

“Gracias por darme algo importante por hacer con mi vida”, le dijo la joven más repuesta.
“Irina toma mi auto, yo sacare la radio que tengo en él y te daré tiempo para que te alejes de aquí. Toma mi GPS y maneja directamente hacia Bolivia, cruza la frontera y desaparece. Cuando llegues a un lugar seguro incendia el auto para que no quede huella alguna y puedas desaparecer tranquila. Para lo que a los otros respecta hasta el momento nosotros estamos completamente muertos, esa es una ventaja y te pido tomarla”, las palabras conmovieron a la joven mientras el policía ponía en sus manos las llaves de su auto. Irina y Nicolás prepararon el vehículo para la travesía, cuando terminaron, la joven abrazo a su amante y con un tierno “Te amo” beso su boca, se subió al vehículo con lágrimas en sus ojos mientras lo mismo le pasaba a Nicolás, quien nunca antes había demostrado pena y amargura por una despedida. El auto partió y la bella Irina Vólkov, manejaba sobre la arena por fin hacia su libertad.

Nicolás se quedó de pie mirando el vehículo hasta que este se perdió en el desierto, lentamente y herido caminaría hasta la camioneta volcada en busca del cuerpo de su amigo Hernández, no le sorprendió encontrarlo fallecido, ya que el ucraniano con que se había enfrentado era un tipo durísimo de acabar. El policía reviso las ropas del ahora caído líder de los Bastardos de Kiev hasta encontrar un paquete de cigarrillos y un encendedor, los que guardaría en su bolsillo. Con un gran esfuerzo cargo a su compañero en sus hombros y camino con él hasta la pista de aterrizaje, dejándolo tendido en el piso al lado de la ojiva nuclear. La camioneta de Irina había quedado completamente inservible por los disparos del último enfrentamiento, por lo que no había como salir del desierto sin solicitar ayuda. Altamirano se sentó en el suelo y descanso su adolorida espalda sobre la bomba, saco un cigarrillo y después de encenderlo le dio una lenta bocanada mientras observaba a su amigo abatido en el suelo, “como hiciste pedazos a ese ucraniano de mierda” dijo al cuerpo de su amigo mientras fumaba lentamente su cigarro y miraba el desierto.

Estaba muy cansado y quería aprovechar de dormir. Por lo que acomodo su cabeza, cerro sus ojos y durmió para dar el mayor tiempo posible a Irina en su fuga. Asegurándose de darle el tiempo que ella necesitaba para que lograra cruzar la frontera con Bolivia. Nicolás estaba muy herido y necesitaba recuperar fuerzas después de una operación tan intensa y estresante, fue así como durmió casi doce horas, en las que en esta oportunidad soñaba con su amante feliz y libre caminando por las calles de su país natal. Ya no había pesadillas.
El policía se despertaría de noche y al encender un cigarrillo se rio de ver un zorro merodeando por el lugar, tomo su radio y llamo a su comando “Ángel en el cielo, cambio”, “Reportándome a comando, Ángel en el cielo, cambio”, insistió dos minutos y se dedicó a fumar su cigarrillo, no pasaría mucho para escuchar en su radio la voz de su director que le respondía, “Contentos de escuchar tú fea voz, danos coordenadas de extracción, cambio”.
Después de una hora un helicóptero de la Policía de Investigaciones y un helicóptero del Ejército de Chile llegarían al lugar a rescatar a Altamirano y a los restos de su compañero caído, la bomba seria subida en la aeronave del Ejercito.

La nave de Nicolás partiría hacia San Pedro de Atacama y la Bomba hacía el Hospital Militar de Antofagasta. Mientras los helicópteros se elevaban el policía con su dedo del medio de la mano derecha hacia un gesto obsceno hacia la raptor, que bien muertos estaban esos tipos, como lo habían apaleado esos malditos ucranianos.

Capitulo 10.- Tus ojos se me pierden

Ya era de día en San Pedro de Atacama y Nicolás cansado veía el caos que había en el pueblo, más de cien policías ingresaban a domicilios y locales del pueblo deteniendo a todos los miembros del narcotráfico local. Había gritos por todos lados y veía como arrastraban a amigos con los que había estado de juerga hace solo unos meses atrás. El operativo sorprendió a todo el pueblo y sobre todo a los turistas que estaban en el lugar, ya que muchos de ellos eran detenidos por consumo o micro tráfico. El paraíso nocturno de la pequeña localidad norteña había llegado a su fin, por lo menos por unos meses, cosa que a esas alturas ya no molestaba al policía, de hecho, le daba risa. Esa misión le importaba demasiado poco en esos momentos.

La misión principal a la cual había sido enviado estaba siendo tan fácil de resolver que casi parecía un chiste cruel en lo que esta se había transformado después. El policía estaba lleno de cicatrices, heridas, con una barba de hace varios días y con la chaqueta azul de La Policía de Investigaciones arrugadísima por su poco uso. Verlo era un espectáculo bastante lamentable, daba la sensación de que no había dormido mí se había bañado durante un año.

No dejaba de estar feliz, ya que en esa mañana por fin se cerrará el círculo, sin embargo, tampoco quería celebrar ya que seguía viviendo un pequeño duelo por Irina imposible de comentárselo a alguien, ya que sus tres únicos amigos que tenía en la fuerza, habían caídos abatidos en la misión. Él los extrañaría, al igual que extrañaría a Irina.

Mientras miraba el operativo bebiendo un asqueroso café de máquina que no tenía sabor a nada, sintió que alguien tocaba su hombro para saludarlo, al darse vuelta vería a su Director de Unidad, el cual con poca experiencia le día un afectuoso, pero incomodo abrazo y le comento lo feliz que estaba de que estuviera con vida.

“Siento lo de los muchachos, si no hubiera sido por ustedes, los tipos se hubieran salido con la suya y hubieran fallecido demasiadas personas. Como siempre seguiste adelante y arriesgaste todo. En esta oportunidad tus colegas fallecidos hicieron lo mismo y corrieron iguales riesgos, no te imaginas a Hernández apuntando la cabeza de Petrov con su pistola, el ruso estaba que se orinaba de miedo.

Extraoficialmente, las autoridades de este país te envían sus felicitaciones, intentaron de hacerme recapacitar en que no se te haga juicio en devolución a tus acciones, pero les comenté que tú no querrías eso. Por lo mismo mañana a primera hora iras al funeral de los muchachos, para luego entregarte a la fiscalía militar para ser llevado al estrado.
¿Qué quieres hacer hoy?, quien sabe cuánto tiempo estarás tras las rejas, le pregunto con cordialidad su jefe. Nicolás sonrío y le pidió prestado su auto, y sin dudarlo manejo directo hasta el valle de la luna, al bajarse del vehículo, camino hacia la roca del coyote y paso el resto del día mirando el hermoso paisaje que sabía iba a extrañar, mientras pensaba mucho en Irina, a más pensaba en ella, más se iba borrando de su mente la imagen y la mirada de quien lo hizo sentir tan distinto. Para el eso significaba que ella había logrado su objetivo y que era probable que ya estuviera camina a casa.

El solo esperaba que ella estuviera bien y que sus amigos estuvieran juntos en una mejor vida, disfrutando de su lealtad y de las estupideces que cada uno decía, él por fin encontraría el descanso en una celda pagando por los actos de su vida que le producían arrepentimiento y lo llenaban de vergüenza. En lugar de entristecerse por la situación, sentía que era la oportunidad de limpiar su espíritu y de auto perdonarse, más que validarse ante el resto él sentía que los errores de la vida habían causado mucho pesar en él y que tenía que entrar en un proceso que le permitiera volver a mirarse al espejo sin ver como reflejo solo sus errores en la vida, sería bueno por una oportunidad ver sus aciertos.
Estuvo horas en el lugar, y cuando se paraba en la roca comenzaba a sentir una sensación de paz tremenda, ese lugar que tanto dolor le había traído también le había regalado una nueva forma de ver las cosas, por lo que había que ser agradecido y darle los respetos que se merecía. De los grandes pesares se obtienen grandes aprendizajes, por lo que sentía que por fin podría dejar de lado su vida culposa y por fin se había dado la oportunidad de abrir su corazón, dos logros que eran nuevos en su vida.

Mientras manejaba de regreso muy lentamente hacia San Pedro, Nicolás quiso hacer una parada pequeña y sólo por un momento en el hotel donde se hospedo, mientras cumplía con su misión, cuando llego a él, solicito permiso para ir a la habitación donde se había alojado, solo quería recordar cuando abrió la puerta y ella estaba ahí desnuda esperándolo. Solo quería estar un momento en el lugar donde había tenido quizás el mejor momento de su vida.

Cuando salió de la habitación y antes de salir a la calle, la recepcionista lo llamo, le pidió que esperara y le dijo, señor Altamirano, es raro, pero hoy llego un sobre para usted. Nicolás sorprendido espero que la joven recepcionista trajera el encargo que le habían dejado. Pensaba que lo más seguro es que uno de los narcotraficantes le había dejado un mensaje como “cuando salga te matare”, lo que, de hecho, era lo que debían estar pensando la mitad de las personas con quienes había salido de fiesta en ese lugar y que ahora se encontraban detenidas. Pensar que bebió un trago con cada uno de ellos no dejaba de causarle gracia.
La joven se demoró unos minutos hasta que apareció con el sobre, al tocarlo con sus manos, como para no encontrarse con ninguna sorpresa desagradable se dio cuenta que dentro de él había una caja. Por lo que se despediría de la joven recepcionista para salir del lugar y abrir el inesperado paquete dentro del vehículo de su jefe.

Dentro del sobre sacaría una pequeña caja que tenía por mensaje “Gracias por mi gran regalo”, al sacar con cuidado el contenido dentro de la caja el policía se daría cuenta que su contenido era un pequeño test de embarazo que marcaba positivo. Nicolás sonrío al darse cuenta que dentro de tanto caos había un poco de esperanzas y con júbilo manejo hasta la base del Ejercito ubicada en Antofagasta, ahí lo esperaba su jefe al cual le entrego las llaves de su auto, su placa policiaca y su pistola de servicio. Caminando juntos entraron silenciosamente al recinto militar, donde estaba esperándolos su ex General de Unidad en el Ejercito, ambos líderes querían acompañar a quien consideraban el mejor de sus hombres a un momento que sabían era especial para él y le traería la paz que tanto buscaba.
Lo condujeron hasta la zona donde se encuentra el centro de detención del Regimiento de Antofagasta, Nicolás se sacaría la chaqueta de la Policía de Investigaciones y en una acto de sumisión pondría ambas manos hacia delante para ser esposado. Había un fiscal militar esperándolo, quien no podía creer que tenía que leerle los derechos a quien ya era considerado una leyenda viviente. Altamirano le sonrió al joven fiscal para que este se tranquilizara y respetuosamente escucho en silencio todos los cargos que había en su contra, los derechos y deberes que él tenía como prisionero preguntándole si entendía la razón por la cual estaba en ese lugar. El ahora ex agente de la policía, afirmaría tener absoluta consciencia de sus actos, indicando que se entregaba en forma voluntaria para ser sometido a un juicio que consideraba justo. Mientras Altamirano hablaba con respeto al Fiscal Militar su jefes se mantenían en silencio observando el valor que mostraba su pupilo.
Con mucho cuidado aparecieron los encargados de la cárcel militar y pidiendo disculpas al hombre que sería juzgado el día siguiente lo llevaron a su celda caminando lento, Nicolás al ingresar a su lugar de reclusión y ver como se cerraban los barrotes del mismo por fin sintió paz y con orgullo se tendió sobre la cama que se encontraba preparada para él, después de muchas noches, el ex militar y ex agente pudo dormir tranquilo, casi como un niño. Sentía la felicidad de no tener nada que ocultar y a esas alturas nada que perder. Por lo que pasaría una nueva noche feliz.

Al otro día al despertar, su General de Unidad de las Fuerzas Especiales lo estaba esperando para llevarlo al funeral de sus compañeros, después lo llevaría al juicio. Fue una ceremonia emotiva donde él miraba los féretros de Mayorga, Rodríguez y Hernández.
Los únicos tres amigos que poseía en la fuerza se habían ido juntos a un lugar mejor, él en silencio y a través de sus pensamientos les agradecía toda la paciencia y protección que le habían dado durante esos años de servicio. Fue una ceremonia digna de tres héroes y era justo que fueran reconocidos en forma solemne, pero como suele ocurrir en la profesión de agente encubierto, no se podían dar las razones reales de su caída ni dar detalles de lo mucho que habían hecho por su país.

Terminada la ceremonia subiría a un auto de la policía militar que lo llevaría a la corte marcial que tanto había estado esperando.

Capitulo 11.- Justicia

En el salón principal de la Fiscalía Militar, ya se encontraban esperando el ingreso del Nicolás Altamirano, en la mesa de los jueces se encontraban tres maduros generales quienes serían los encargados de dar el veredicto a los crímenes que el fiscal presentaría en dicha audiencia. Ellos que dirimir sobre la suerte y destino de su nuevo acusado y ex miembro de las Fuerzas Especiales del Ejército.

La audiencia no era de carácter público, ya que lo que se mencionaría en el lugar era completo secreto de estado, sólo participarían como testigos el General de las Fuerzas Especiales del Ejército y el Director de Unidad de la Policía de Investigaciones que tenía bajo su responsabilidad las operaciones encubiertas. El único miembro del Gobierno que solicitó participar como oyente del evento era el ministro del Interior, quien había sido una de las autoridades que más presión ejerció durante años para dar de baja al ex militar y ahora ex miembro de la policía.

Los jóvenes oficiales de la Policía Militar tenían un especial respeto por el acusado, ellos sabían que ese hombre lleno de cicatrices y de rudo caminar había hecho mucho por mantener el país a salvo en muchísimas situaciones de crisis internas y externas, sabían todo lo que ese hombre era capaz de sacrificar para cumplir con sus objetivos, sus guardias conocían perfectamente su hoja de vida por lo mismo lo trataban de excelente manera. Ellos en su reflexión interna sentían que no correspondía intimidar a alguien que teniendo miles de oportunidades para callar había optado por entregarse voluntariamente a la justicia. Y que no había solicitado amnistía alguna.

El ex oficial fue conducido a una silla que se encontraba justo en medio de la sala del tribunal, esta miraba hacia el estrado. Nicolás en ningún momento dejo de mostrarse tranquilo o impidió el trabajo a los jóvenes oficiales que estaban a su cargo, siempre les colaboraba lo más que podía, ya que por sus actitudes era capaz de sentir su nerviosismo. Al sentarse en la silla para ser juzgado, el mayor de los jueces pidió que se le retiraran las esposas al acusado, comentó que no eran necesarias en ese lugar, por la confianza que les generaba quien estaba ahí dispuesto a pagar sus crímenes sin importar la sentencia que le dieran.

La presentación del fiscal militar fue extensa, entregando con detalles los antecedentes que el ejército manejaba de los eventos antes de recibir la confesión de Nicolás. El dejaba a la luz los problemas que había tenido el equipo que trabajaba para las Naciones Unidas, después de descubrirse que un grupo de soldados chilenos raptaban a jóvenes muchachas haitianas para abusar sexualmente de ellas. Hablo también de la hoja de vida que el acusado mantuvo en el ejército mientras fue cadete y cuando recibió su rango de oficial. De cómo él había trabajado arduamente convirtiéndose en el mejor clase de su promoción con las mejores notas y evaluaciones de campo. Más que generar ataques, el fiscal comentaba con admiración las virtudes y los logros que el enjuiciado había logrado en su paso por los paracaidistas de la institución.
Logros que al acusado le permitieron cambiar su rumbo laboral hasta la policía de investigaciones, donde volvió a destacarse por sobre el resto y nunca dejo una misión inconclusa. Para el ex agente, no existía el fracaso, pero de ahí venían sus mayores lastres que causaban el cuestionamiento de los métodos que él utilizaba, caracterizándose por utilizar un nivel alto de violencia sin medir los limites frente a sus oponentes y no dudando en mater si lo consideraba necesario.

Su forma de actuar lo habían tenido por mucho tiempo en tela de juicio y por lo mismo muchas autoridades habían pedido incansablemente su baja, pero él sin hacer ningún caso, seguía entregándolo todo en el campo y dando los resultados que ningún otro podía dar. Todos los ahí presentes conocían los antecedentes de lo ocurrido en San Pedro de Atacama, pero nadie podía hablar de los hechos ni podían ser declarados en forma explícita para dar algo de ventaja a Nicolás por sus heroicos actos en dicha misión.

Mientras el fiscal relataba la historia de quien se encontraba sentado en medio de la sala, con la autorización de los jueces leyó la detallada confesión que el acusado le había relatado horas antes en su celda, explicando paso a paso como se llevaron a cabo los hechos, dejando claro que el objetivo de la misión de Altamirano en Haití era rescatar a las muchachas raptadas con vida, por quienes se creía era una de las tantas bandas criminales que existían en Puerto Príncipe, detallando el cómo Altamirano como líder tuvo que guiar a su escuadrón a través de una batalla urbana donde se encontrarían con fuego cruzado por parte de más de un enemigo.

Se explicaría cuidadosamente el enfrentamiento ocurrido dentro de la casa en que estaban secuestradas las muchachas, lugar donde el acusado sin apoyo alguno por parte de su escuadrón, arriesgo su vida para detener a quienes estaban violando a la joven que resulto fallecida. En sus planteamientos, el fiscal decía estar completamente convencido de que no había habido ninguna intención por parte de Altamirano por asesinar a la joven, que lo ocurrido en ese lugar fue una mala pasada del destino, destacando que las acciones de quien estaba ahí habían logrado salvar la vida de otras dos muchachas.

Pero, por el contrario, el asesinato al joven combatiente que ingreso al domicilio, al cual el acusado no le dio oportunidad alguna para defenderse y a través de un accionar que fue casi un ajusticiamiento, para los ojos del fiscal, no tenía ninguna justificación que pudiera liberar de la justicia a quien estaba sentado ahí escuchando atentamente el relato de lo que había hecho. Para el fiscal Nicolás podría haber hecho las cosas mejor y no se hubiera perdido una vida inocente, por ese actuar el abogado militar lo encontraba completamente culpable de asesinato en su grado máximo con agravantes, ya que la decisión irracional de quemar el lugar, para no dejar ningún tipo de huellas demostraban que el acusado ahí presente, tenía completamente claro que el acto cometido era de carácter criminal y no de guerra.

El joven oficial no se detendría y agregaría una agravante más al caso de Altamirano, agravante que justifico y comento lo más claro que pudo a los jueces, “el acusado aquí presente oculto cuidadosamente durante años los hecho que se le imputan, teniendo la posibilidad de haber cerrado este evento hace mucho tiempo atrás. El señor Altamirano, sabiendo que había cometido un crimen flagrante, en ningún momento se invalido para seguir operando en el ejército y posteriormente en la policía de investigaciones. Si bien el tribunal tiene claro que imputado se presentó ante las autoridades de la justicia militar en forma voluntaria, el tiempo que ha transcurrido desde los hechos descalifican aún más el actuar del mismo”.

Los jueces, después de escuchar atentamente al fiscal, le dieron la oportunidad de hablar a los que fueran líderes de Altamirano mientras cumplió con trabajos de campo, ellos tenían la intención de ayudarlo, sin embargo el acusado los miraría fijamente a los ojos y con un gesto de agradecimiento y seriedad les movería la cabeza indicándoles que no hablaran, lo que puso ser percatado por uno de los experimentados jueces, quien preguntaría directamente a Nicolás, “Señor, ¿está completamente seguro de que no quiere que sus ex superiores hablen a su favor, sabe las implicancias que eso podría tener para usted?”.
El ex militar miró al juez mostrando paz en su rostro y se daría un breve momento para explicarle por qué no quería contar con defensa alguna.

“Señor, ambos hombres que están ahí sentados, que me han acompañado e instruidos durante toda mi carrera, hicieron todo los esfuerzos para entregarme la mejor de las formaciones y hacerme cada vez más apto para las funciones que cumplí. Ellos durante años me han protegido por mis errores, sin yo haberles pedido que lo hagan en ninguna oportunidad.

Les debo todo mi respeto y admiración, por lo mismo tome la decisión de enfrentar a la justicia y declararme completamente culpable de los actos que cometí en esa misión, sin dar justificación alguna por mi forma de proceder ni las decisiones que tome ese día. Ya que les falle directamente a ellos.

Por mi imprudencia a la hora de actuar falleció una muchacha muy joven, si yo hubiera hecho las cosas de otra forma, quizás no estaría aquí, pero ella estaría con vida, lo cual no tiene perdón alguno.

En el caso de mi subalterno y joven combatiente me considero completamente culpable de haberlo asesinado sin ninguna razón, le dispare directamente a su cabeza, fue una ejecución imperdonable, por eso estoy acá para asumir y cargar con las penas de presidio que se me entreguen por ese acto tan vil y cobarde. No tengo nada que decir en contra de la exposición del fiscal, tiene completa razón en que quemar el lugar fue una decisión llevada a cabo para borrar huellas y vuelva a estar completamente acertado cuando indica que tuve mucho tiempo para haber confesado mis actos ente la justicia con mayor antelación.
El pesar en mi consciencia me ha perseguido por años y por fin llegó el momento de descansar en paz liberándome de todo lo que llevo por dentro, no puedo dedicarme a resolver los problemas y los males causados por criminales, si mi persona es tan malvada y turbia como las de ellos. Sin cumplir mi condena, no podría volver a ver nunca más a nadie a la cara, defraudando a dos instituciones que valoro tanto, al ser la parte más importante de mi vida. Por lo mismo señores jueces les pido considerar que entiendo y confieso que todas mis faltas, que ha indicado el fiscal, son absolutamente ciertas y que me considero culpable de todas y cada una de ellas”.

Los jueces les indicarían a los asistentes que procederían a retirarse de la sala durante un breve momento para estudiar el veredicto y la condena que debía ser aplicada al acusado. Ellos se retiraron lentamente de la sala, mientras Nicolás se veía y se encontraba tranquilo, muy cómodo por la situación, sentía que, en ese juzgado, en lugar de perder estaba ganando otro tipo de libertad, por lo mismo era el camino correcto lo que se realizaba y el haberse entregado a la justicia.

Cuando salieron los jueces, después de media hora de deliberación, uno de ellos pidió al acusado que se ponga de pie, frente a ellos, para escuchar el veredicto que se daría por las causas que ahí se dirimían:

“Señor Nicolás Altamirano, usted el día de hoy está presente frente a un juzgado militar, viviendo una corte marcial, por los actos cometidos por su persona mientras se encontraba en servicio activo, usted como ex oficial de las Fuerzas Especiales del Ejército de Chile y ex agente encubierto de la Policía de Investigaciones del mismo país, se ha entregado voluntariamente a este tribunal declarándose culpable de crímenes, fuera de toda acción militar o instrucción de comando entregada por alguno de sus superiores.
Los jueces que nos encontramos acá presentes, hemos llegado por unanimidad al siguiente veredictos,

Nicolás Altamirano, ex capitán de las Fuerzas Especiales del Ejército y miembro de la unidad de paracaidistas de la misma, acá presente, frente a la máxima autoridad jurídica del ejército y habiendo declarando estar en plana capacidad de sus facultades mentales, escuche su veredicto:

Primero,
Por el asesinato de la joven haitiana es declarado, inocente, este juzgado en forma unánime considera que en la disputa que usted mantuvo con uno de los ultrajadores, y a causa del combate en el que se enfrentaron por la vida de la muchacha, usted acciono el arma sin intención alguna de atacar y acabar con la vida de la joven. Es más, en la causa se procederá a dejar archivado y de manifiesto que usted sólo quería salvarla.

Segundo,
Por el disparo que como consecuencia acabo con la vida del oficial Cárdenas, considerado como asesinato de un subalterno en régimen de misión, usted es declarado culpable de asesinato en su grado máximo. Los jueces aquí presentes en forma unánime consideran que no existe razón ni evidencia alguna que justifique lo que realizo al joven miembro de nuestras filas.

Tercero,
Por incendiar el domicilio donde se llevó a cabo el combate, como forma de encubrir su brutal acto criminal hacía uno de los jóvenes bajo su comando, usted es declarado culpable, lo que es considerado en el archivo como una agravante para los hechos antes comentados y su culpabilidad en la causal de asesinato.

Cuarto,
Por no declararse invalidado para cumplir con funciones de campo y seguir trabajando como agente activo a pesar de sus crímenes, es declarado culpable en forma unánime, lo que también es archivado como agravante al veredicto de asesinato.

Quinto y último,
Los jueces aquí presentes han valorado de buena forma, en contraposición a lo indicado por el señor fiscal, que la presentación voluntaria que usted ha realizado ante los tribunales militares, por más que haya pasado tiempo para que usted decidiera confesar sus actos es importante más si usted en calidad de acusado está en la búsqueda de que se haga justicia por los errores que ha cometido. También le indicamos, que hemos revisado cuidadosamente su historial de formación en ambas instituciones en las presto servicio, analizando además la hoja de vida de sus misiones y resultados que obtuvo durante sus años como agente activo en defensa de la patria.

Siempre será incomodo enjuiciar a un ex oficial, tan leal y exitoso como usted ha sido, sin embargo, todo lo bueno que ha realizado en sus trabajos de campo no tienen como equilibrar la balanza de la justicia cuando se ha realizado una asesinato a sangre fría como usted lo ha hecho.

Por lo mismo se le informa que a causa de sus acciones, el ex miembro de nuestras filas señor Nicolás Altamirano, es condenado a cumplir cinco años de encierro en una cárcel militar de alta seguridad, sin tener acceso a ningún tipo de beneficios carcelarios mientras se cumpla la condena. Además, durante su primer año de presidio será evaluado por un equipo de psicólogos y psiquiatras para ayudarlo a controlar su ira y acabar con su adicción a las drogas. Quedará registrado en los archivos que una vez acabada cumplida su condena será evaluado por especialistas que darán se veredicto clínico, de si usted puede y está en condiciones de reintegrarse o no a las fuerzas de orden. Con los argumentos aquí indicados procedemos a cerrar la sesión”.

Nicolás considero que su condena era más que justa y en compañía de sus escoltas fue guiado hasta su celda para realizar los preparativos de traslado a una cárcel militar de mayor seguridad ubicada en la ciudad de Santiago, él sería trasladado en forma aérea ese mismo día y durante cinco años tendría que estar recluido cumpliendo su castigo antes de volver a salir en libertad. Sería un tiempo más que prudente para recomponer su cuerpo y dejar atrás el estilo de vida y de trabajo que llevaba el tenaz agente. Podría dejar de lado sus días de excesos, limpiando por completo su cuerpo de las drogas y del alcoholismo que lo mantenían atrapado durante tantos años, por fin volvería a ver la vida con ojos más optimistas y a sentirse mejor de lo que desde hace mucho tiempo era un vivir descontrolado.

Cuando llego a su nuevo destino en la capital, sería recibido como un prisionero más, se mantendría en una celda independiente, sin ningún tipo de comodidades esperando que pasen los días de forma tranquila.

Las primeras semanas fueron durísimas para Altamirano a causa del síndrome de abstinencia producido por la falta de las drogas que lo habían logrado secuestrar, serían días de sufrimiento y desintoxicación a los cuales él nunca se había sometido. En su estadía en la cárcel, él mantenía un ostracismo absoluto sin hablar con los otros reos y sólo manteniendo comunicación con los especialistas que estaban realizándole tratamiento médico.

Los meses pasaban lentamente dentro de la cárcel, lo que le gustaba a Altamirano, ya que no tenía ninguna responsabilidad más que entrenar su cuerpo, meditar y sacar lo mejor de sí, mientras se mostraba cooperador con los guardias que lo custodiaban. Era una reo ejemplar que no se metía en problemas y leía mucho para cultivar su mente. Sólo quería salir del abismo, y ya hasta la hermosa Irina se había transformado tan sólo en un recuerdo, el esperaba que todo haya salido bien para ella, sin embargo, en su interior sentía claramente que lo mejor era separar sus caminos para intentar de vivir una vida distinta, lo bueno es siempre se mantendrían los mejores recuerdos de haberse cruzado, no había rencor alguno ya que sólo lo inundaba la gratitud.

Pasaron los meses y Nicolás había logrado un estado “cero” permanente, cada vez entrenaba con más fuerza y meditaba con más ganas. Su comportamiento y el aprecio que había conseguido por parte de sus carceleros le permitían pasar más horas en el gimnasio que en su propia celda, nunca había estado tan fuerte mental y físicamente. Cuando lo visitaba cada cierto tiempo el General de las Fuerzas Especiales del Ejército, este salía cada vez más sorprendido de en lo que se estaba transformando su pupilo, cada vez más lúcido y más fortalecido, siendo mucho más que lo que reflejara incluso cuando era un entusiasta cadete del ejército.

Positivamente, las evaluaciones de los especialistas cada día mostraban mayores avances por parte del ex policía, el tiempo en terapia sumado con el trabajo personal que él estaba realizando lo habían llevado a un estatus en el que podía tener absoluto control de su ira. Les impresionaba que él nunca dejara de leer ni de estudiar, se devoraba los libros de historia y de filosofía como buscando respuestas a como se movía el mundo, también quería encontrar la explicación de por qué en Haití cayeron sus compañeros que estaban al lado de él y extrañamente no recibió impacto de ningún proyectil, sentía que el cielo le había perdonado la vida para salvar a otros y no tenía claro de si la misión de San Pedro explicaba su sobrevivencia o si en el futuro tendría que enfrentarse a otro tipos de desafíos superiores, que pudieran requerir de un animal con las características que él tenía. Por lo mismo no se detenía y se entrenaba.

Ya llevaba nueve meses en la cárcel y se había ganado el respeto de todos, a tal nivel que el General a cargo del sitio presidiario, sin comentárselo a Nicolás comenzaría junto a sus médicos tratantes a hacer las gestiones para darle un perdón que lo devolviera a las calles, él había asumido sus errores y el país necesitaba con cada vez más fuerza de un agente distinto, capaz de infiltrarse en el lugar que fuera necesario, sin temor alguno y sin dar su brazo a torcer, así era el ex policía y por eso mantenía su rol de alguien importante a la hora de salir a proteger a la población de chile. Así pasarían los días hasta que se cumplieron sus primeros doce meses de reclusión.

El tiempo seguía marcando su ritmo, en el recinto penitenciario ya habían pasado catorce meses desde que Altamirano había llegado a esa celda, era un día más en su rutina. Sin embargo, una visita inesperada cambiaria completamente la tranquilidad de su reclusión, esa mañana cuando volvía de las duchas, encontró dentro de su celda a su ex Director de Unidad en la Policía de Investigaciones, quien llevaba un buen rato esperándolo sentado en una pequeña silla de lo que era la nueva morada del ex agente. Nicolás lo saludo con amabilidad y acepto el café que su ex superior le tenía preparado para la conversación. El recluso se sentó en su cama y mientras bebía su café le pregunto a quien fuera su superior. que era lo que lo traía por la prisión militar de mayor seguridad en el país. Su ex jefe sonrió al ver que no había rodeos por hacer y si dudar le dijo al Ángel,

“Bueno Nicolás, ambos sabemos que te gustan las cosas claras desde un comienzo, fui enviado por los de arriba a conversar contigo, ya que mis superiores han estado por semanas en conversaciones con la justicia militar y han tomado una nueva decisión con respecto a ti. Los informes de tus terapeutas y del General a cargo del recinto penitenciario indican que has sido un prisionero ejemplar, que en estos catorce meses no has hecho otra cosa más que cooperar y forjar las bases por enmendar tu vida. La información ha sido tomada de excelente forma por todos, así que se ha decidido cambiar tu régimen de castigo, te quedan un poco menos de cuatro años para cumplir con tu condena y las instrucciones son que los cumplas fuera de este lugar, realizando funciones para nosotros que te ayudaran a recuperar tu libertad quizás antes de lo previsto.

No perdonaremos tú sentencia, sigues estando apresado, pero de una nueva manera, por lo mismo desde mañana tu condena se cumplirá trabajando para nosotros, se ha sentido tu ausencia y tenemos bastantes problemas que te requieren de vuelta en la calle. La decisión de sacarte de aquí fue unánime, y las responsabilidades que debes tomar a contar de mañana ya fueron definidas por las autoridades, no te estamos preguntando tú opinión, sólo te estoy informando que cumplirás tu presidio de otra forma, aportando al país de una manera mucho más constructiva que detrás de estos barrotes.

Siempre serás más útil para nosotros, más de lo que tú mismo imaginarías, me han informado que te has entrenado sin descanso desde que ingresaste a este lugar y que estas más fuerte mental y emocionalmente, lo que hizo solicitar tus servicios al mismísimo ministro del Interior, que no se ha caracterizado por tenerte mucho afecto. Ya entregaron las instrucciones y se están preparando todos los papeles para que mañana a primera hora salgas de aquí, sé que la noticia te toma de improvisto, con esta información cualquiera quedaría descolocado, pero no pude acercarme antes ya que los tiempos recién fueron definidos el día de hoy.

Mañana vendré a buscarte a primera hora y te iré diciendo el itinerario de tu nueva vida, espero entiendas esta nueva situación y logres acomodarte rápidamente a ella, no creas que lo que hacemos contigo es excepcional, es una práctica que hemos realizado en otras oportunidades con algunos agentes de tu nivel, por lo cual no creas que estamos perdonando tus crímenes, sólo estamos dándote otro camino para que puedas reinsertarte a la sociedad y devolver una parte de lo que le quitaste”. Fue lo que le indicaría con seriedad su jefe a Nicolás.

“Señor, esta situación no es la que esperaba, ni el castigo que estaba y estoy dispuesto a cumplir por mis actos. Sin embargo, usted me conoce casi mejor que nadie y sabe que estoy hecho para recibir órdenes, jamás voy a cuestionar la palabra de quienes confió. Si la fuerza me requiere nuevamente para cumplir mi reclusión de una forma distinta estoy completamente disponible a obedecer sin defraudar. No creo que sea trivial que vengan a buscarme, si existe un riesgo para la gente de este país, que mi trabajo pueda aminorar o palear siempre saldré a la calle a hacerlo”. Fueron las escuetas palabras del agente nuevamente en servicio activo, nuevamente requerido por su país, él sabía que algo demasiado malo estaba ocurriendo si el ministro del Interior había dejado su orgullo de lado para llamarlo a él de vuelta al servicio.

Ese día Nicolás se acostó temprano, debía estar en la mejor de sus formas para la vorágine que sabía que se le vendría, no eran más de las nueve de la noche y estaba profundamente dormido. Desde que ingreso a la cárcel esa forma de descansar ya no era un calvario, ya no había pesadillas ni culpas, podía recargar sus energías sin amanecer destrozado al otro día como le solía ocurrir años atrás, el hombre cerro sus ojos y paso tranquilo la última de sus noches en esa celda que el ya consideraba su hogar.

El sol salió temprano ese día y por la ventana los rayos de luz llegarían directamente a los ojos del recluso, era su última mañana ahí, así que solicito permiso para bañarse antes. Sería una ducha con agua muy caliente como intentando reactivar su cuerpo y relajar sus tensos músculos, él no pensaba volver tan rápido a la civilización, ya se había acostumbrado a la tranquilidad y el silencio del destierro. Le asustaba un poco volver a enfrentarse con la gente, ya que habían sido meses muy cómodos manteniéndose alejado del exterior. Cuando volvió de la ducha, su jefe ya lo estaba esperando. Lo acompañaría a recoger sus cosas y lo llevaría a su casa para que descansara un rato. Ya que esa noche había sido invitado a un evento del gobierno, la invitación no dejaba de extrañarle al activado policía, sin embargo, esa noche se enteraría por qué debía asistir a ese lugar, cuando llegó a su casa el olor a encierro era muy fuerte, nadie había entrado ahí ni ventilado el lugar por más de un año, de hecho, cuando abrió su refrigerador salió un olor asqueroso de todos los alimentos que no había alcanzado a consumir y que se habían podrido en ese tiempo. Después, se tendió en su cama y volvió a dormir, con un poco de molestia por el ruido de la ciudad, la cárcel era mucho más tranquila.

A las veinte horas en punto su jefe toco su puerta, al abrir Nicolás vería que este traía puesto un traje formal y en su mano traía una bolsa de ropa para él. Le pidió vestirse rápidamente ya que con el tráfico de vehículos tardarían un poco en llegar a su destino. Era increíble ver al agente de traje, nunca le había gustado usar ese tipo de ropas. Inmediatamente fueron camino al auto de su superior quien conduciría hacía la cena que se realizaría en la mismísima casa de gobierno del país, esa noche, alguien lo había invitado solo para estrechar su mano y nada más que eso. Altamirano no podía evitar la curiosidad por saber quién lo había invitado, lo que hacía que su jefe lo molestara por su ignorancia sin darle ninguna información. Una vez que llegaron a su destino, el agente entendería de lo que se trataba la invitación.

Ese evento era una celebración entre el Gobierno Ruso y el chileno, nadie lo sabía, pero era el momento en que se harían las paces por lo ocurrido hace más de un año, la idea era dar vuelta la página y dejar todo en el olvido, ya estaba de vuelta Petrov como embajador y sin rencores colaboro en la organización del evento. El presidente de Rusia solo quería dar la mano al agente que puso de cabezas a todo el mundo, él había trabajado en la KBG y como ex agente sabía lo que significaba trabajar en el campo, ahora como presidente quería en secreto y solo con un gesto rendir honores a quien se había ganado su admiración, lo que no podía creer Altamirano mientras se lo comentaban, así fue como ingreso a la fiesta y disfruto solo de un vaso de agua antes de tener su encuentro.

Mientras se encontraba en medio de los asistentes a la celebración se sorprendió por la cantidad de gente que había en el lugar, de hecho, no dejaba de ser un evento importante la reunión bilateral entre Las Presidente Michelle Bachelet y su par Ruso Vladimir Putin, después de catorce meses, ambos líderes se reunían ante la mirada del mundo, para fortalecer los lazos comerciales entre ambos países. Eran muy pocas personas las que sabían que la verdadera razón de ese encuentro tenía como objetivo cerrar las heridas que aún se encontraban abiertas por los acontecimientos ocurridos en el desierto, por lo mismo ninguno de los dos gobernantes aparecían aún a disfrutar de la cena, ya que llevaban un par de horas discutiendo absolutamente solos en uno de los salones de la casa de Gobierno.
La cena se estaba realizando en un adornado patio de los naranjos y todos disfrutaban de la presentación que estaban realizando en el escenario la antigua, pero aún vigente banda Los Jaibas, Nicolás estaba solo en una mesa observando la dinámica de conversaciones que llevaban los asistentes al lugar. Él ya no quería volver a beber ni a consumir drogas, se sentía bastante bien sintiéndose libre de sus antiguas dependencias, estar limpio y sobrio eran un complemento que no vivía hace mucho tiempo. Sin aviso alguno, se sentaría en su mesa el controvertido Alexey Petrov, en esa reunión se había aprovechado de comunicar en formalidad que el antiguo diplomático volvía a Chile a cumplir otra vez con las funciones de Embajador, el ya llevaba un tiempo en chile, pero aún no se realizaba el comunicado. Ellos no habían tenido la posibilidad de verse las caras en forma personal, por lo que llamo la atención al policía que el político ruso haya elegido justamente su mesa para sentarse.
El diplomático como solía acostumbrar, saco de entre sus ropas sus fuertes cigarrillos, ofreciéndole uno a Nicolás quien no lo acepto, explicándole que el ya no fumaba, lo que sorprendió al hombre mayor.

“Por fin tengo el gusto de conocerlo señor Altamirano, me hubiera gustado poder hacerlo antes, pero tenía cosas que hacer en mis tierras y me entere que usted estaba en una cárcel prisionero de su propio país, cumpliendo una condena que la verdad me pareció innecesaria desde mi punto de vista. La verdad si hubiera sido uno de mis agentes su suerte hubiera sido muy distinta y muchísimo mejor, pero bueno así se dieron las cosas y por fin podemos vernos en forma personal.

Lamento haberlo puesto en peligro al enviar a mi pupilo Yuri Kozlov tras de usted, y aprovecho de agradecerle por haber terminado con su vida en forma piadosa, con sólo un tiro en su cabeza que evito cualquier tipo de sufrimiento para él. Ustedes eran más parecidos de lo que se puede imaginar, en otras circunstancia le aseguro que hubiera existido fuerte amistad entre ustedes, él era un tipo difícil de tratar e impecable en su trabajo, igual que usted. Por lo mismo trajo tanto revuelo en el Kremlin que nuestro mejor agente no haya caído en manos de un rival de una gran potencia, irónicamente gracias a la caída de Yuri usted cuenta con muchos admiradores en bastantes lugares, de hecho, puedo asegurar que su nombre tiene más valor fuera de las fronteras de su país, que en el mismo.
No es común que Vladimir, quiera estrechar la mano de un miembro de la inteligencia extranjera, mi presidente solo quiere darle la mano y nada más. Ya le contaron por que se preocupó de que lo invitaran, él al igual que usted, fue un gran agente y en muchas oportunidades sufrió de las mismas incomprensiones por su forma de actuar en cada uno de sus trabajos. Mírelo ahora, se transformó en el presidente más respetado de una de las principales potencias del mundo, años después de que su nombre y existencia ni siquiera podían ser reveladas. Él tiene un especial aprecio y respeto por su trabajo, creo que es lo justo, llevo años en este sub mundo haciendo de titiritero, oculto tras mi credencial de diplomático y se distinguir el verdadero talento, eso es lo que veo en usted un tipo excepcional que viene de una casta que ya casi no existe, de una raza de seres humanos muy escasa y que ha sido responsable de que el mundo se mantenga girando en paz”. Le decía con aprecio el experimentado político extranjero a un atento Altamirano. El ruso en ese momento entregaría a su contraparte un chileno un sobre dirigido para él.
“Es un presente merecido por parte de nuestro país, por favor acéptelo ya que su jefe está enterado de que lo haríamos, sé muy bien que esto que le entrego, jamás resolverá las diferencias entre nosotros, pero por favor tómelo como un comienzo. Este pequeño planeta es tan pero tan diminuto que no me parecería extraño que en algún momento se vuelvan a cruzar nuestros caminos, ¿Y quién sabe?, quizás esta vez sea para trabajar juntos como aliados, lo que en lo personal sería un honor para mí.

Lo único que voy a decirle antes de marcharme de esta mesa es que Irina y Masha se encuentran bien, tu letal amiga fue perdonada por nuestro estado y está viviendo una buena vida disfrutando de su retiro. Me imagino que tienes claro que es prudente que no vuelvan a encontrarse, créame que es lo mejor para ella y para usted”.

En ese momento ingresaban al patio de los naranjos los gobernantes de ambos países, por lo que los asistentes se pusieron de pie para aplaudirlos mientras la música dejaba de tocar. El diplomático al ver que se presentaba su máxima autoridad se pondría de pie y caminaría a su encuentro. Petrov al llegar junto a su líder le hablaría al oído sin que nadie pudiera escucharlo, el único que podía escuchar sus palabras debía ser el receptor de su mensaje. Fue así como Petrov acompañado de Putin caminarían hasta la mesa de Altamirano, el cual se puso de pie recibiendo una sonrisa y un fuerte apretón de mano por parte del líder del país de Europa del Este. Los pocos asistentes que conocían la identidad de Nicolás, quedaron sorprendidos por la escena, ya que el frio mandatario no frecuentaba realizar ese tipo de acciones.

Después de que todos se sentaron en sus lugares, para escuchar atentos las los discursos e intervenciones de sus líderes, Nicolás volvía a encontrarse solo en esa mesa. Pero basto un instante para ver como su jefe se sentaba junto a él, colocando sobre la mesa su antigua placa y su querida Heckler & Koch MK23 sin que nadie se diera cuenta, ya que estaban en el lugar más vigilado del país, el policía sin que lo vieran guardo ambos accesorios en sus ropas en forma rápida y discreta.

“Agente Altamirano, bienvenido de nuevo a la fuerza, no sabes lo contento que me siento de que tu castigo y tiempo que te quedaba de condena, los tengas que pasar obligadamente trabajando con nosotros. Solo quedan un poco más de tres años para que seas libre de elegir entre retirarte o seguir trabajando por tu propia voluntad con nosotros.
Mañana a las 06:00 horas debes reportarte en el nuevo centro de comando ubicado en el grupo diez de la Fuerza Aérea. En el lugar, se te dará el reporte de misión, lo único que te puedo adelantar es que en esta oportunidad volveremos a poner a prueba tus condiciones como piloto de avión, por lo que debes ir a descansar, tendrás un amanecer y día exigentes. Yo asistiré por última vez a una reunión de este tipo, ya que aprovecho de comentarte que ha llegado el momento de mi retiro. En parte como consecuencia de lo que está ocurriendo esta noche en este lugar. Han sido años interesantes y desafiantes para mí, en los que he tenido que ponerme a prueba día tras día.

No sabes cómo agradezco tu confianza y haber tenido la oportunidad de trabajar juntos, estoy orgulloso de ti y sé que no dejaras mal a la institución frente a tu nuevo jefe, quien yo mismo te presentare mañana. Te pido por favor tenerle paciencia, él es mucho más joven he impetuoso que nosotros, por lo mismo no esperes condescendencia de su parte, todo lo contrario, él tiene un carácter mucho más duro que el mío y creo que te exigirá más allá de lo que yo algún día lo hice. Bueno estimado, es hora de que vayas a descansar, yo por política debo quedarme y sonreírle a todo el que se me cruce, es parte de mi última noche de trabajo y estoy acostumbrado con los años a hacerlo”.

Así fue como ambos hombres cruzarían sus manos despidiéndose con respeto, el salir del Palacio de Gobierno, Nicolás caminaría por las calles mientras en la soledad de la noche abriría el sobre que se le había entregado en la cena, dentro de él había una llave que correspondía a un locker del Aeropuerto Internacional de Santiago, por lo que no dudo en tomar el primer taxi que pasaba por el lugar, solicitándole que lo lleve hasta su nuevo destino. No se iría ni por nada a casa sin ver cuál era el contenido que habían dejado para él.

El viaje al aeropuerto le pareció más rápido que en otras oportunidades, el chofer estaba terminando su turno y quería llegar rápido a su casa, lo que no fue malo para el policía, quien después de cancelar la carrera se bajó del vehículo ingresando directamente a la zona donde se encuentran los locker en el aeropuerto, sacando la llave que le entregaron y acercándose al casillero 122, el cual abrió con cuidado para ver lo que se encontraba en su interior.

Dentro del casillero había una caja de no más de diez centímetros, la cual al ser abierta por el agente mostraría una llave de un vehículo y un papel con un número de estacionamiento del mismo aeropuerto donde él se encontraba.

Nicolás miro intrigado el contenido de la caja y camino hacía el lugar que indicaba el regalo, al llegar al estacionamiento, se encontraría con un flamante camaro negro del año 1969, en perfecto estado. El auto era idéntico al que él que había entregado a Irina para que huyera. No era el mismo vehículo, este había sido completamente restaurado para el agente de policía. Cuando Altamirano puso la llave en el cerrojo de la puerta del conductor, al abrirla sintió el olor a cuero completamente nuevo, un aroma que el adoraba y que inundaba todo el vehículo. Al sentarse no pudo creer la comodidad de ese asiento y para su sorpresa al ver el tablero del auto se daría cuanta que esta ya había sido bautizada con un nombre el que estaba artísticamente forjado en cuero del volante. Al mirarlo pudo ver una inscripción en ruso con la palabra богиня, entendió que su máquina era un símbolo del poder femenino y que su bestial auto se llamaba orgullosamente “La diosa”, lo que hizo que saliera una carcajada desde su boca. Sin dudarlo puso sus pies en los pedales y al hacer contacto para encender el motor sintió su fuerte e inconfundible rugido, mientras el no dejaba de reírse, partió apretando a fondo el acelerador probando la potencia de su regalo, en dirección hacia su hogar. Increíblemente una sola noche había recuperado su placa, su arma y su auto. Como si el tiempo se hubiera detenido mientras se encontraba voluntariamente prisionero en su celda. Era una noche agradable para conducir, ya había muy pocos autos en la autopista y le quedaban sólo cuatro horas para descansar y salir, como en los viejos tiempos, hacia una nueva reunión de misión.

Al otro día, como de costumbre, sería uno de los primeros en llegar a la reunión. Su ex jefe ya lo estaba esperando, sonriendo al saber que su pupilo ya tenía en su poder su nuevo auto, sin embargo, era momento de ponerse serio y presentarle a su nuevo líder, al joven Federico Capazzo, flamante Director de la renovada Unidad de Agentes de Infiltración de la Policía de Investigaciones, él lo saludo con su mano y en su primera acción como superior le entrego una nueva placa que representaba a la reformulada unidad lo que era la representación del comienzo de una era, completamente distinta para el agente. Pasados unos minutos, el Nuevo Director en presencia de todo el equipo de operaciones del nuevo desafío, comenzaría su exposición.

“Señores, buenos días, cada uno de ustedes tienen una carpeta en su silla, les pido no abrirlas hasta dar luz verde a la misión.

El gobierno nos ha encargado un nuevo desafío dentro de nuestro territorio nacional, por lo que estamos desplegando agentes de infiltración a distintos lugares del país, la operación tiene por nombre clave “Antares” y consiste en investigar, relevar he informar los movimientos que están realizando distintos grupos de civiles que viven en comunidades cerradas y jerárquicas, aisladas completamente del resto del país, alejados de la sociedad y de la civilización.

En los últimos dos años hemos tenido reportes de homicidios en grupos similares a los que infiltraremos, los cuales más que ser comunidades de carácter ecológico resultaron ser sectas con sus propias normas, creencias y leyes, que ponen en riesgo a la población civil del territorio. No sabemos lo que nos encontraremos en cada una de las intervenciones, si existirán armas, drogas u otro tipo de razones que motiven a estos jóvenes. En base a los reportes de inteligencia hemos averiguado que sus miembros tienen como factor común el ser profesionales con muy buen nivel educacional y provenientes de familias con buena cantidad de recursos.

Aun así, no sabemos cómo se financian, los objetivos que ellos tienen y si estos grupos a pesar de la distancia tienen algún tipo de relación entre sí. La misión “Antares” es completamente confidencial y fue catalogada en una de las nuevas categorías de nuestra unidad, considerándose misión de tipo “Hermética”, esto quiere decir que los agentes a diferencia de otras operaciones, viajaran sin apoyo de enlaces ni medios de comunicación para evitar dejar a la luz su identidad. Me imagino que, para la mayoría de ustedes, como operadores, no tiene sentido el estar en una misión donde los agentes estarán a su suerte, pero créanme que hay una razón que después les será comunicada y que justificará su presencia.

Insisto que el objetico en ingresar, infiltrarse ganando confianzas, vivir con y como los miembros de la comunidad, por un periodo de meses relevando toda la información que nos permita determinar los nombres de todos quienes la conforman, indicando si son de peligro o sólo un grupo de hippies que optaron por otra forma de vida. De no ser necesario, queda completamente prohibido a los agentes que viajaran a sus distintos destinos hacer uso de algún tipo de fuerza. Por lo que lamento indicarle al agente Altamirano, aquí presente, que además de no tener soportes su viaje lo realizara sin armas.
Ya tenemos cinco de los nuestros posicionados desde esta semana en los grupos que debían infiltrar, hoy es el turno del agente aquí presente, quien por ser uno de los pocos que tiene las competencias para volar un avión, viajara desde el grupo diez a su destino ubicado en el sur del país en pleno archipiélago de las guaitecas. El pronóstico meteorológico se muestra favorable para llegar y realizar un vuelo sin inconvenientes.

Una vez que el agente llegue a su destino, debe arrojar en el aire el combustible que le sobre antes de aterrizar en la isla que se le indicara, para reportar por radio que se encuentra en condición de peligro, esa será la razón que le permitirá aterrizar sin generar sospechas y podrá ayudar a que Altamirano se infiltre en la comunidad “Edén”, de la cual no sabemos nada a parte de su existencia.

Bueno señores a trabajar, el despegue será en veinte minutos, solo pido a todos los presentes desearle éxito al agente Altamirano, quien el día de hoy vuelve a formar parte de nosotros y a ser el aporte que siempre ha sido”. Después de sus palabras el director Capazzo se retiraría del lugar. Nicolás tendría unos minutos para despedirse de quien fuera el líder que lo recibió cuando ingreso a la policía proveniente desde el ejército, con un fuerte y apretado abrazo ambos se desearon suerte en la nueva etapa de sus vidas.
Nicolás seria guiado hasta la pista de aterrizaje, ahí se encontraba el avión, un mítico Beechcraft Modelo 50 Twin Bonanza, el antiguo modelo americano creado en los años cincuenta, se caracterizaba por ser un bimotor versátil pero bastante pesado en relación a otras naves. Era un modelo bien elegido para las condiciones del sur, ya que la fuerza superior de sus motores era poco habitual. Por lo mismo Nicolás sabía que ese modelo fue utilizado por muchos años por las Fuerzas Aéreas Americanas, chilenas y colombianas, además, por mucho tiempo sería el avión predilecto de los empresarios que tenían los recursos para transportarse por aire.

El agente ya conocía esas bestias, pero no dejaba de sentirse un poco oxidado para comandar nuevamente una de ellas, más si lo iba a volar completamente sólo, después de casi diez años sin haber piloteado una ruta larga. La aeronave era civil, y había sido revisada durante varias jornadas por los mecánicos de la Fuerza Aérea, los cuales habían dado luz verde a su utilización.

Nicolás caminaba por la pista alrededor de la nave, la observaba, y tocaba con sus manos el frio metal verificando que estaba todo en orden, lo que todo piloto diestro hace por seguridad y no como un rito. Él conocía esos aviones y tenía el conocimiento de que había un lugar en ese chasis donde se podían ocultar cosas, por lo que aprovecho el descuido del equipo de operaciones y sin que nadie se diera cuenta oculto su pistola y dos cargadores para la misma en ese invisible casillero. Él tenía instrucciones de no llevar armas, pero no sabía a lo que se enfrentaría y no quería arriesgarse.

Fue así como Nicolás ubicado en el asiento del piloto, y con sus auriculares puestos sobre su cabeza, encendería los potentes motores del “cuervo”, haría el chequeo respectivo de instrumentos y al recibir la instrucción de despegue aumentaría la potencia de la máquina para elevarse hacia su nuevo desafío.

FIN